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El presidente del PSOE “da la vuelta” a una frase pronunciada por José Mg Aznar

Ramón Rubial opina que no votar al PP
“es inteligente y un acto humanitario

El presidente de la comi
sión ejecutiva federal del 
PSOE, Ramón Rubial, dio 
ayer “la vuelta a la tortilla” 
a una frase dicha horas an
tes por José Ma Aznar. El 
lider conservador había ma
nifestado que “no votar al 
PSOE es inteligente y un 
acto humanitario”.

Para Rubial, “yo podría dar 
la vuelta a la tortilla y decir la 
misma oración en sentido 
contrario. Me agradaría y le 
agradecería a José Ma Aznar 
que se personase muchas ve
ces en televisión para que no 
digan que les robamos espa
cio informativo y que, ade
más. nos haga la propaganda 
electoral”.

En una conferencia de 
prensa, Ramón Rubial, que 
asistió ayer por la tarde al ho
menaje de un viejo militante 
de la Agrupación Local so
cialista, mostró una “absoluta 
tranquilidad” por la posible 
pérdida de escaños de su par
tido en las próximas eleccio
nes y dijo que “las vamos a 
seguir ganando, porque no

r

Rubial dijo en el homenaje a Diez que González había abandonado un poco el partido. PEÑALOSA

creo que el pueblo español 
haya perdido la memoria y, 
sobre todo, no haya analiza-
do estos diez años de Go-—- cho la presencia de un Gobier
biemo.

“La personalidad de España 
y los avances sociales que ha 
tenido este país sólo lo ha he-

no socialista. Creo que harían 

falta otras dos legislaturas para 
sentar a España en la cabeza de 
Europa, cosa que no haría si 
triunfase el PP”.

(Pdg.5)

La libre 
designación en 
la Junta supera 
el 18%, según 
UGT

Miguel Angel Rey, secretario 
regional de FSP-UGT, ha mani
festado que después de muchos 
años de negociaciones sobre la 
Relación de Puestos de Trabajo 
(RPT) con distintas consejerías 
de la Junta de Castilla y León, el 
Consejo de la Función Pública 
puede reunirse para celebrar e 
informar sobre las condiciones y 
retribuciones de los empleados 
públicos de la Junta.

Por otra parte, el secretario re
gional destaca “el aumento de 
de puestos de libre designación, 
que según establece la ley sólo 
pueden ser para los jefes de ser
vicio y secretarios de altos car
gos”.

La Junta de Castilla y León 
sigue diciendo Miguel Angel, 
“ha sobrepasado el porcentaje 
designado, de manera que la 
Consejería de Economía y Ha
cienda tiene 72 puestos de libre 
designación de los 398 emplea
dos, lo que supone un 18% de los 
empleados, y esto mismo ocurre 
en el resto de las consejerías del 
Gobierno regional de Castilla y 
León”.

(Pág3)

La Diputación se niega a ser la 
inquisición de la provincia

El portavoz del PP en la Di
putación. Javier Santamaría, 
alimiaba ayer, en el transcurso 
del pleno provincial, que se 
niegan a someter a todos los 
ayuntamientos de la provincia 
a una especie de inquisición, 
para controlar si las subvencio-' 
nes que se dan para obras son 
utilizadas verdaderamente para 
estos fines.

Con esta afirmación, contes
taba a la petición del Grupo So
cialista, que solicitó la creación 
de una comisión que investigue 
las subvenciones de la corpora

El “barbecho blanco”, golpe 
definitivo para la agricultura

El sector agraii o ha rechazado de 
forma unánime la orden del Minis
terio de Agí i cultura, dictada a fina
les del pasado año, que regula el 
denominado “bartxcho blanco”, 
que establece la superficie que los 
productores de cereales deben 
abaiKh>nai en cada comarcado for
ma obligatoria y sin derecho a sub
vención alguna, de acuerdo con una 
normal i \ a de la reforma de la Polí
tica Agnu ia Común (PAC).

Este abandono para las explo
taciones familiares de pequeñas 
dimensiones existentes en la 

ción provincial imputadas a la 
partida de “Obras urgentes no 
planificadas”.

El PSOE basó su solicitud en 
la denuncia formulada a estos 
diputados por un grupo de veci
nos de Languilla, en la que se 
afirmaba que el organismo pro
vincial había pagado una sub
vención de 200.000 pesetas a 
este Ayuntamiento para la reali
zación de unas obras de vallado 
de un parque infantil de la loca
lidad, que aún no han sido reali
zadas.

(Pág. 9)

provincia de Segovia, que ya se 
encuentran en el límite de la su
pervivencia, puede ser el golpe 
definitivo que les arrastre sin re
misión a la desaparición y sin 
alternativa alguna.

En las cuatro comarcas de 
nuestra provincia: Sepúlvéda, 
Cuéllar, Santa María y Segovia, 
los productores deberán abando
nar entre el 35 y el 40 por ciento 
de la superficie cultivable sin 
ningún tipo de ayuda o subven
ción.

(Pág. 7)
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La semana pasada fueron 20 millones. peñ al o s a

La administración de San 
Martín repartió 40 millones en 
el sorteo de la Lotería de hoy
La administración de loterías 

número 5, ubicada en la plaza de 
San Martín, ha repartido 40 mi
llones de pesetas en el número 
42.090, agraciado con el segun
do premio del sorteo de la Lote
ría Nacional celebrado al medio
día de hoy.

La semana pasada, la misma 
oficina de loterías que regenta

M*1 Teresa Arévalo García, repar
tió 20 millones. Esta vez han sido 
dos billetes completos (20 déci
mos) que están muy repartidos, 
según ha dicho el empleado Julio 
Santamaría, quien afirmó que ‘se 
vendió décimo a décimo, entre el 
martes y el miércoles pasado ". 
Entre nervios, manifestó que “a la 
tercera va la vencida
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Un mundo injusto te desafía
_______ANTONIO, obispo de Segovla 

Ejl abismo entre los países 

pobres y ricos, entre el Sur y 
el Norte crece cada vez más. Y 
no se alcanza a ver que se 
asienten las bases para que se 
acorten las distancias entre los 
unos y los otros. Si no puede 
haber paz sin un reparto equi- 
tat i vo de los bienes de la tierra, 
la paz queda hoy muy lejana. 
Y. por otra parle, la violencia 
aumenta la miseria.

Este mundo nuestro es un 
mundo injusto. Y este mundo 
injusto no puede por menos de 
desafiar a todo hombre de 
bien. No puede dejarle indife
rente. Hoy hemos Uegado a un 
estado de cosas en el que todos 
los hombres y mujeres de la 
tierra estamos embarcados en 
el mismo barco y más o menos 
confusamente nos damos 
cuenta de ello.

Aunque los hombres y mu
jeres de los países desarrolla
dos cuenten con muchos me
dios para adormecer su con
ciencia, no se puede vivir a la 
larga como si el hambre y la 
miseria de la mayor parte de la 
población humana no nos im
portasen. Y no es sólo cosa del 
malestar que despiertan las 
imágenes de los niños mori
bundos por el hambre. Es, ante 
todo, cosa de la conciencia que 
nos acusa por nuestra indife
rencia ante la miseria y muerte 
de la mayor parte de nuestra 
misma humanidad.

Se creyó que con el colapso 
del comunismo, nos encami
naríamos hacia un nuevo or
den económico que resolvería 
por la virtud del Ubre mercado 
los problemas de la pobreza en 
el mundo. Pero este mundo in
justo sigue desafiándonos. La 
victoria sobre la miseria del

Antonio Palenzuela Velázquez, obispo de Segovia.

sur del planeta es la tarea de 
nuestros tiempos y de los tiem
pos venideros.

Cada uno de nosotros pode
mos poco; pero unidos pode
mos cambiar un mundo tan in
justo e insolidario. La concien
cia humana puede con el tiem
po madurar y cambiar. Algu
nas cosas que en otros tiempos 
eran no mal vistas, hoy nos 
parecen abominables. Para esa 
gran empresa debiéramos edu
car a las futuras generaciones.

JUNTOS PODEMOS

La Campaña contra el Ham
bre “Manos Unidas” nos llama 
estos días a pensar en este de
safío, a no desentenderse de él, 
y a dar pequeños pasos en el 
remedio de tanta miseria. 
“Manos Unidas" sirve de me
diadora entre nosotros y gru
pos de hombres que tienen un 
proyecto concreto que puede 
sacarlos de la miseria, y solici
tan nuestra ayuda.

“Manos Unidas” no nos re
quiere para que echemos nues
tros recursos en un saco sin 
fondo y para un destino anóni

mo. Nos pone sin intermedia
rios delante de grupos con su 
nombre y apellido que con su 
propio trabajo quieren salir de 
la miseria y lograr su propia 
dignidad humana.

Para remediar tan gigantes
co problema es poca cosa 
nuestra colaboración, pero no 
sería humano desoír a quienes 
con nombres y apellidos recla
man mediante “Manos Uni
das” nuestra ayuda, con el pre
texto de que se ha de aguardar 
a que se resuelva globalmente 
el problema.

Hacerse cargo del desafío 
de este mundo injusto obliga 
principalmente a los cristia
nos. Saben muy bien que es 
Cristo quien en nuestros her
manos del sur pasan hambre y 
aguardan de nosotros justicia y 
amor(cfr. Mat. 25, 31-46). No 
es ésta una consideración sim
plemente piadosa y sentimen
tal. Jesús ha hecho suyo el des
tino de todos los miserables y 
desgraciados y el juicio divi
no, último y definitivo, se de
cidirá según nos hayamos 
comportado con ellos.

MADE IN SPAIN

El Bunker
_________ GRACIANO PALOMO, (leal), 

ívi “régimen” implantado por 

González y Guerra —con la ale
gre y en ocasiones atolondrada 
aquiescencia de la mayoría de la 
ciudadanía—se debate entre es
tertores agónicos, pero se resiste 
como gato panzaarriba a dar 
paso tranquilo y moderado a lo 
nuevo, a lo distinto, a lo actual.

En el particular bunker socia
lista no sólo andan parapetados 
altos cargos, diputados y sena
dores (algunos realmente en diez 
años no han hecho otra cosaque 
apretar el botón que les indica 
Martín Toval), sino toda una 
pléyade de pesebristas que al gri
to de “Felipe ó el precipicio” 
ocultan el miedo que les produ
ce tener que volver a sus anti
guas ocupaciones. Esta es la cla
ve. Resulta realmente kafleiano 
oir y leer opiniones de gentes 
autocoronadas con la victoria de 
“progresistas”. Progresistas ¿de 
qué?.

El “bunker” de los trincadores 
(de muchas y variadas caras) 
apelan vanamente ora al “pro
gresismo socialista” (olvidan 
que la honradez y la limpieza 
parece una condición “sine qua- 
nom”) cuando son los mismos 
que manda a las tinieblas y al 
gulag del paro a los que se resis
ten a adorar los becerros huecos 
de Alfonso Guerra y Felipe Gon
zález; ora al miedo de una “de- 
recbona" que no tiene posibili

dad alguna de ser ungida en las 
urnas y que, en cualquier caso, 
es marginal y se encuentra detec
tada.

Estos herederos —en las acti
tudes— de los Girón, Pifiar y 
demás compañeros mártires del 
18 de julio, se resisten a que el 
país experimente nuevos y ne
cesarios “cambios". Argumen
tan la falta de “carisma" como si 
la palabreja en cuestión no hu
biera sido usada ya con éxito por 
aquellos hombres vestidos con 
camisa azul y casaca blanca que 
rendían pleitesía al señor de El 
Pardo, y como si la adoración al 
“líder” no fuese —per se— un 
impedimento grande para la ex
istencia de una verdadera y real 
democracia.

“CARCAJADAS"

La defensa numantina del 
“caudillo” en detrimento de 
“proyectos” que beneficien al 
conjunto de los españoles les 
delata. Ni quieren el progreso, 
ni les interesa un pimiento el 
bien común. Acarician sus bol
sas. De modo, que la etiqueta 
a la postre resulta un ridículo 
remedio con el que tapar sus 
verdaderas intenciones. En este 
contexto, no deja de resultar 
sorprendente la nueva actitud 
del “césar" González al afir
mar que está dispuesto a poner 
depatitas enla calle a todos los 
corruptos. La carcajada nacio
nal se ha oído desde Finisterre 
al Cabo de la Nao.

La familia que no peligró UNION PENOSA
__ FRANCISCO BARRASA (leal) 

CZ^ada vez que sintonizo una 

emisora Je radio en la que ambi
cionan reunir a tertulianos que 
le saquen jugo a la presunta au
tonomía de Castilla y León, me 
doy de bruces con un joven polí- 
licoque sc felicita de la vuelta de 
grupas de sus oponentes (?) a la 
hora de considerar la importan
cia social de la familia.

El vate de la cosa pública re- 
pi te si 11 cesar que antes estaba de 
moda abstenerse de los matrimo
nios y las paternidades mientras 
hoy vuelve a imponerse la natu
ral institución, de modo que so
licita la medalla al mérito elec
toral para quienes siempre se 
mantuvieron en el sitio.

Creo que se equivoca por ele
vación, y que en real idad no se han 
movido ni él ni nadie en estos años 
de paseo por la casi—nada.

Cierto que hubo un rato, tras 
la muene de aquel militar de El 
Fenol que nos mandó tanto 
tiempo, en la que los propieta
rios de restaurantes con amplios 
salones no tuvieron notables in- 
crcmenios pal ri moni ales.

Pero toda moda es pasajera, y 
en un país repleto de revolucio
narios cuya carga ideológica ha
bía salido de la solapa de un libro 
de bolsillo —cuando no de un 
sobre de sopa con la misma apa
riencia—, era de esperar que la 
fiebre desapareciera cualquier 
mañana soleada, y lo que Algu
nos señalan como un amotina
miento contra la estructura fami
liar no pasó de una prórroga vi
tal para comprensibles promis
cuidades de un grupo humano 
reprimido y desorientado.

Así que transcurrido el recreo, 
cada oveja volvió al redil de pro
cedencia, que a todas luces es el 
mismo que el de este padre de la 
patria que tanto se asoma a las 
ondas herzianas.

Digamos enlace matrimonial 
y retoños con cargo a un IRPF 
más ventajoso; colegio privado 
para los niños por afinidad de 
horarios; divanes de diseño da
das sus mayores posibilidades 
de encaje en el salón; diatribas 
contra negros, gitanos y otros 
socios del lumpen, por su falta de 
educación general básica; y en 
general todo tipo de detalles ca
paces de proporcionar una vida

sana, ordenada y feliz, en el 
marco de una democracia que 
incluso para no distraer a estas 
mayorías, tiene más de partici
pada que de participativa.

CHAQUETERO

A pesar de lo patético del 
lapsus, he decidido no ser muy 
duro con estas situaciones, por
que seguramente se hace muy 
difícil en este fin de siglo tan inane 
construir un discurso político di
ferente al de los otros, e incluso 
certificar la existencia de otros.

El propio individuo que ins
pira estas líneas viaja actualmen
te en la clase VIP de la cosa 
pública con billete de un deter
minado partido, pero con ante
rioridad lúzo carrera de azafata 
y sobrecargo en el mismo avión, 
a las órdenes de distintos co
mandantes.

Cuentan incluso que cierta no
che electoral se hizo patente en 
las sedes prc—triunfales de los 
dos partidos contendientes, con 
igual simpatía y donaire. Debió 
ser una muestra de su sentido 
familiar tan arraigado y tan útil 
para la supervivencia en el fir- 
m amento.

ESTAMOS MEJORANDO
LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas 
instalaciones y operaciones de mantenimiento, nos vemos obliga
dos a suspender temporalmente el servicio en las fechas, horas y 
lugares que a continuación se indica.

Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 31 DE ENERO DE 1993

De las 9,00 a las 12,00 horas.— Subestación La Granja- Línea 
M.T. 15 KV. El Olvido, afectando a Valsaín, La Pradera y los 
centros de transformación de Explotación de Maderas, Sr. 
Cantero, Máquina Vieja CENEAN-ICONA, ICONA (Casas de 
Guardas Puente del Niño), Granja Escuela en Robledo, Patrimo
nio Nacional (Puente Baños de Diana).

De las 9,00 a las 12,00 horas.— Subestación de Riaza.-Unea M.T. 
de Circunvalación, afectando a los pueblos de Riaza, Riofrío de 
Riaza, Alquile, Martín Muñoz de Ayllón, Villacorta, Becerril, 
Madriguera, Serracín, El Muyo, El Negredo, Santibáñezy Grado 
del Pico.

DIA 1 DE FEBRERO DE 1993

De las 11,00 a las 12,00 horas.— Subestación Escalona.- ü'nea 
M.T. 15 KV. de Aguilafuente, afectando a los centros de transfor
mación de D. Esteban Luis Olmos, Congelados CHUS, RUAR- 
CESA y D. Francisco Aragón Herrero.

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos finalizan 
antes de la hora indicada, se repondrá de inmediato el suministro.

EL JEFE DE ZONA
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 30 de enero de 1993 SEGOVIA
Tomás Martínez y Juan de la Cruz Luengo, candidatos a la secretaría provincial

La falta de consenso hace que se 
presenten dos listas al congreso de UGT

El congreso provincial ex
traordinario de UGT decide 
hoy entre las listas presentadas 
por Tomás Martínez y Juan de 
ia Cruz Luengo para la ejecu
tiva del sindicato. La falta de 
consenso entre ambas candi
daturas provocará el debate en 
el seno de UGT, tras la dimi
sión de la anterior secretaria 
provincial, Milagros Terra
dos.

________ ________________M.GALINDO

Desde primeras horas de la 
mañana, ambas candidaturas 
confiaban en llegar a un acuerdo 
para obtener una candidatura 
única de consenso que recoja las 
dos listas presentadas al congre
so. Tanto Tomás Martínez como 
Juan de la Cruz Luengo signifi
caron su intención a lo largo de 
la mañana de buscar el consenso, 
que a la hora de cerrar esta edi
ción no había sido posible.

Tomás Martínez expresó su 
disgusto por no haber alcanzado 
un acuerdo, señalando que la fal
ta de consenso “no beneficia en 
absoluto al sindicato". “La ver
dad es que no entiendo que es lo 
que nos separa —afirmó— ya 
que las pretensiones de nuestro 
equipo no son distintas ni las 
mismas, por lo tanto no puede 
haber disparidad de criterios. 
Nosotros hemos ofrecido la po
sibilidad de un diálogo de cara al 
consenso y no se nos ha contest
ado".

El candidato a la secretaría 
provincial de UGT explicó que 
las bases fundamentales de su 
proyecto de cara al sindicato “no 
son distintas a las que pueden 
tener cualquiera de nuestros afi
liados”. “Como afiliado al sin
dicato me preocupa lo que va a 
hacer UGT para la creación de

La anterior ejecutiva constituyó la mesa del congreso. PEÑALOSA

empleo, o sus actitudes ante la 
crisis industrial y la negociación 
colectiva —dijo— ya que vie
nen unos años dificilísimos para 
todos; y creo que estas pregun
tas son las que se están haciendo 
todos los trabajadores".

Por su parte, Juan de la Cruz 
Luengo, cabeza de la lista alter
nativa a la secretaría provincial 
del sindicato, eludió hacer decla
raciones “hasta que la situación 
se clarifique”, aunque expresó la 
esperanza de poder llegar a un 
acuerdo de consenso a última 
hora.

REFORZAR

Tras la recepción de las cre
denciales por parte de los 50 de
legados que representan a los 

más de 4.500 afiliados con los 
que cuenta el sindicato en Sego- 
via, Milagros Terrados expuso 
ante los compañeros un infonne 
sobre la situación sindical en la 
provincia, afirmando que UGT 
mantiene su liderato como pri
mera fuerza sindical en Segovia. 
“Nuestro sindicato —dijo la ex
secretaria provincial— es una 
organización perfectamente con
solidada , tanto en la capital 
como en la provincia, donde 
contamos con sedes abiertas y 
funcionando en los pueblos más 
importantes”.

Tras el informe leído por Te
rrados, se procedió al debate de 
las ponencias de organización 
y política sindical que se deba
tirán en el congreso regional 

constituyente de UGT, que 
tendrá lugar en Valladolid du
rante los días 12 y 13 de febre
ro. Asimismo, se eligieron los 
26 delegados que representarán 
a la provincia en el mismo, 13 
por cada estructura territorial y. 
profesional.

La dimisionaria secretaria 
provincial señaló que el sindica
to “va a salir reforzado” de este 
congreso extraordinario, hacien
do hincapié en que los años que 
se ns avecinan “van a ser muy 
duros”. “Sin duda —dijo Terra
dos— tenemos que seguir avan
zando en el desarrollo del pacto 
por Segovia y ser capaces de im
plicar a las instituciones y parti
dos para que la provincia pueda 
salir de la crisis”.

La 
continuidad, 

objetivo 
común

___________________ MG.
A pesar de que todos los 

datos apuntan a que no se ha 
logrado el consenso en el 
seno del sindicato, ambas 
candidaturas presentan bas
tantes coincidencias en su 
objetivos para el año y me
dio que resta de mandato 
hasta el congreso provin
cial ordinario de 1994. Para 
Tomás Martínez, el objeti
vo prioritario del UGT es 
hacer especial hincapié en 
el mantenimiento del em
pleo, en la línea de lo que ya 
ha manifestado el sindicato a 
nivel nacional Asimismo, si 
la candidatura de Martínez 
resulta elegida tratará de am
pliar la organización y darla 
una mayor difusión en lapro- 
vincia. “lo absurdo sería 
cambiar ahora que hemos 
conseguido más delegados y 
una mayor implantación en 
la sociedad, por lo tanto, 
nuestra intención es mante
ner el trabajo que se ha ido 
desarrollando'’ —declaró su 
máximo responsable hace 
varios días—.

Por su parte, la candida
tura de Juan de la Cruz 
Luengo mantiene también 
como postulados básicos de 
su acción sindical el mante
nimiento del empleo y una 
mayor presencia de la UGT 
en la sociedad, a través de 
los diferentes colectivos y 
medios de comunicación.

Las previsiones de la or
ganización del congreso 
afirman que éste concluirá 
en las primeras horas de la 
tarde de hoy, con la pro
clamación de la candidatu
ra vencedora.

Caso omiso al 
reglamento

A.H.

La libre designación en la 
Junta afecta al 18% de los 
trabajadores, según UGT

El sindicato FSP-UGT 
manifiesta que la “Admi
nistración hace caso omiso 
del reglamento del Consejo 
de Función Pública además 
de que la Junta ha imcum
plido un contencioso admi
nistrativo del Tribunal Su
perior de Justicia de Casti
lla y León que establecía 
que uno de los miembros 
que anteriormente había 
adjudicado la Administra
ción al sindicato CENSA
SE, para el Consejo de Fun
ción Pública, corresponde 
aCSlF”.

Esta central sindical pre
sentó un recurso, y el tribu
nal le dio la razón, “por lo 
que en el último consejo se 
realizó sin acatamiento de
bido a la Justicia".

Al sindicato le parce que 
“se ha dejado en entredicho 
el Estado de Derecho que 
prima en nuestro país".

_________________ANGEL HERNANDO

Miguel Angel Rey, secretario 
regional de FSP-UGT, ha co
mentado, en rueda de prensa so
bre las negociaciones con la Jun
ta de Castilla y León, que des
pués de cuatro años de negocia
ciones con las distintas conseje
rías de la Junta sobre las Relacio
nes de Puestos de Trabajo 
(RPT), el Consejo de la Función 
Pública pudo reunirse para cele
brar, e informar favorablemente 
sobre la relación de puestos de 
trabajo de funcionarios, tanto en 
la condiciones retributivas como 
en las características específicas 
de cada uno del los funcionarios 
de la Junta.

El secretario regional comen
to “la falta de voluntad por parte 
de la Administración para nego
ciar año a año como establece el 
artículo 24 de la Ley de Funcio
nes Públicas". Miguel comenta 
que lo más grave es que en las

RPT no aparecen las plazas va
cantes que la Administración 
tenga dotadas presupuestaria
mente aunque es una exigencia 
tanto de la Ley de Presupuestos 
como de la Ley de Función Pú
blica.

LIBRE DESIGNACION

También destacó un elemento 
importante como es la introdu- 
ción de los puestos de libre de
signación. La ley establece “que 
sólo serán puestos de libre desig
nación aquellos qsue sean supe
riores a jefes de servicio, o secre
tarios de altos cargos”. Miguel 
Angel dice “la Junta de Castilla 
y León han sobrepasado con cre
ces el porcentaje designado, de 
tal manera que la Consejería de 
Economía y Hacienda con 398 
empleados, existen 72 puestos 
de libre designación, lo que su
pone más de un 18% de los em
pleados y esto mismo ocurre en

PENALOS*Miembros de FSP-UGT en la Delegación de la Junta.

el resto de las consejerías”.
Como consecuencia de esta 

situación, dice Miguel Angel “la 
Junta se transformará en el refu
gio o nido para los afiliados al 
PP". El secretario regional re
cuerda que Juan José de Lucas

en su discurso de investidura 
dijo “ que quería profesionalizar 
la Administración”, pero la si
tuación se ha vuelto contra él, ya 
que el consejero de Presidencia, 
se ha precipitado al presentar 
esta propuesta.
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Ayer se entregaron los galardones de “Segovianos bien vistos” 1992

El Acueducto recibió el premio 
“Segoviano del año”

El teatro Juan Bravo recibió ayer a 
los galardonados con los premios "Se- 
gonanos Bien vistos" 1992 en su cuarta 
edición. Entre los premiados destaca el

recibido por el Acueducto como Sego
viano del año, también se entregaron de 
forma muy emotiva los premios a la 
cultura, a la labor social, empresa e in

dustria, comunicación social, salud y 
medicina, valores humanos, deportes, 
toros, naturaleza, labor creativa y pres
tigio profesional.

_______________ ANGEL HERNANDO
En el incomparable marco 

del teatro Juan Bravo tuvo lu
gar a noche, la entrega de los 
premios correspondientes a la 
IV edición del certamen “Se
govianos bien vistos” organi
zado por Optica Damián y en 
los que anualmente se premia 
y recononce la labor de las per
sonas, el trabajo de organiza
ciones, y los hechos más signi
ficativos durante el año trans
currido

Los gal ardomes reconocen 
los méritos de los premiados al 
poner de relieve su interés por 
la provincia en cualquiera de 
los aspectos de la vida segovia- 
na tales como cultura, laborso-

Los 
premiados

Los premios “Segovianos 
bien vistos” recayeron en el 
lema de cultura, Academia de 
San Quirce; en labor social, 
Asociación de Alcohólicos 
Rehabilitados; en empresa e 
industria, electricidad Eufón; 
en comunicación social, An
tonio Hernández Asiaín; en 
salud y medicina, Luis Erik 
Clavería; en valores humanos, 
Miguel Angel Gil de Real; de
portes, Francisco Guerra Gon
zález; en toros, Lope Tablada 
Martín; naturaleza, grupo de 
montaña y asociación cultural 
“El Nevero”; en labor creati
va, “Exposición, Scgovia 
1492: Entre dos siglos”; en 
prestigio profesional, Tomás 
Urrialde Garzón; Segoviano 
del año, el Acueducto, recogió 
el premio Paco del Caño.

cial, empresa, comunicación, 
salud, valores humanos, de
portes, toros, labor creativa, 
naturaleza y prestigio perso
nal. Además de premiar al Se
goviano del año, que en esta 
edición ha recaído en el Acue
ducto.

El acto comenzó con un li
gero retraso, provocado según 
comentó Angel Vílches, per
sona encargada de dirigir la 
presentación del mismo, a “la 
costumbre española de llegar 
siempre tarde”, además de un 
problema de organización, ya 
que este año la entrega de los 
premios lo relizarían personas 
que tuvieran una especial rela
ción con el premiado, y que no

Todos los galardonados con los premios “Segovianos bien vistos” 1992. peñ al o s a

conocían esta nueva modali
dad por lo que hubo que espe
rar que estos estuvieran en el 
teatro.

En un emotivo acto, en el 
que no faltaron algunas entra
ñables sorpresas, fueron pa
sando uno a uno los premiados 
y los encargados de entregar
los, entre los que destacaron el 
premio recibido por la Acade
mia de Historia y Arte de San 
Quirce, recogido por Francis
co Rodríguez Martín, y entre
gado por Carlos Herranz Cano, 
presidente del consejo de ad- 
mimistración de EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA.

También destacó el premio 
recibido por Antonio Hernán

dez Asiaín dueño de Radio Se- 
govia, al que se lo entregó su 
hijo Luis Antonio Hernández.

Pablo Martín Cantalejo, de
fensor a ultranza de Segovia y 
su historia, entregó el premio a 
la labor creativa, a la “Exposi
ción, "Segovia 1492: Entredós 
siglos", recogiendo el galar
dón el presidente de la Caja de 
Ahorros.

Por último, no podemos ol
vidar el premio al “Segoviano 
del año” que recayó en el 
Acueducto, y lo recogió en 
representación de todos los se
govianos el atleta Paco del 
Caño, que realizó un pequeño 
homenaje a este monumento y 
a todos los segovianos.

cc.oo.
asegura que 
los profesores 
están
“desprotegidos”
________________________A.S.

El sindicato de la Enseñanza 
de Comisiones Obreras afirma 
que el profesorado en su conjun
to “queda bastante desprotegido 
en sus derechos personales y la
borales” por parte de la Admi
nistración; que en opinión de 
CC.OO. “no siempre defiende 
debidamente los derechos del 
profesor”.

El sindicato ha hecho público 
un comunicado en el que mani
fiesta su opinión a propósito del 
conflicto en que recientemente 
se vieron implicados un profe
sor, un alumno y los padres de 
éste en un centro de EGB de La 
Granja de San Ildefonso, que 
concluyó en el juzgado con una 
condena de dos días de arresto 
para el profesor y el padre del 
alumno.

Para CC.OO., en los centros 
de enseñanza los profesores su
fren “de forma acusada” el refle
jo de los muchos problemas so
ciales que hoy existen, que pro
ducen consecuencias como la 
desmotivación, el individualis
mo y una palpable agresividad. 
“Sin negar la parte de responsa
bilidad directa que pudiera haber 
—afirma el sindicato—, conflic
tos como el referido tienen su 
verdadero origen en las causas 
sociales que denunciamos, y el 
profesorado tiene que desarro
llar su labor en este, a veces difí
cil ambiente, lo que le puede su
poner una gran tensión”.

DESPRESTIGIO

El sindicato critica también a 
las instituciones educativas, 
afirmando que el poder “es pre
cisamente el responsable de la 
situación”. Asimismo, CC.OO. 
señala que la Administración 
“desprestigia con frecuencia al 
profesorado" cuando se plantea 
algún conflicto laboral iniciando 
expedientes de investigación sin 
motivo suficiente o sancionando 
injustamente.

“Cuando algún profesor es 
agredido, incluso físicamente 
por algún alumno o padre, como 
a veces ha ocurrido —asegura el 
sindicato— la Administración 
no siempre defiende debidamen
te los derechos del profesor. De 
esta forma, el profesorado en su 
conjunto queda bastante despro
tegido en sus derechos persona
les y laborales". “La Adminis
tración cuando actúa así —con
tinúa— no busca la objetividad, 
sino la fonna de conseguirse a su 
entender, buena imagen pública 
que pueda ser rentable incluso 
electoralmente".

En opinión del sindicato de la 
Enseñanza de CC.OO., las situa
ciones de conflicto disminuirían 
si se mejoran las condiciones so
ciales “para lo que es imprescin
dible implantar un buen servicio 
público de enseñanza". “Lamen
tablemente—concluye el comu
nicado— no es este el panorama 
que se nos ofrece, a pesar de las 
bellas y demagógicas promesas 
ministeriales, y debemos hacer 
lo posible para mejorar estas 
perspectivas".
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Rubial dice que hacen falta dos legislaturas más para sentar a España en la cabeza de Europa

El PSOE quiere que Aznar salga más en 
televisión para que les haga la campaña

El presidente de ¡a ejecutiva federal del PSOE, Ramón 
Rubial, dijo en Segovia que “me agradaría y agradecería a 
José María Aznar que se personase muchas veces en televi
sión, para que no digan que le robamos al PP espacio infor
mativo y para que, además, nos haga la propaganda electo
ral". También indicó que hacen falta otras dos legislaturas 
para sentar a España en le cabeza de Europa, “cosa que no 
haría si triunfase el PP”.

_________________AURELIO MARTIN

En una conferencia de pren
sa, Ramón Rubial, que asistió 
ayer por la tarde al homenaje 
de un viejo militante de la 
agrupación local socialista se- 
goviana, rechazó unas declara
ciones del presidente del PP, 
José María Aznar, quien dijo 
que “no votar al PSOE es inte
ligente y un acto humanitario” 
y afirmó: “yo podría dar la 
vuelta a la tortilla y decir la 
misma oración pero en sentido 
contrario”.

Ramón Rubial mostró una 
“absoluta tranquilidad” por la 
posible pérdida de escaños de 
su partido en las próximas 
elecciones e indicó que “yo 
di je una vez que los socialistas 
estábamos tan acostumbrados 
a |X)rder que había veces que el 
ganar nos molestaba”.

“Creo que, afortunadamen
te. las próximas elecciones las 
vamos a seguir ganando 
—añadió—. No creo que el 
pueblo español haya perdido la 
memoria y, sobre todo, no 
haya analizado estos diez años 
de Gobierno. La personalidad 
de España y los avances socia
les que ha tenido este país sólo 
lo ha hecho la presencia de un 
Gobierno socialista. Creo que 
harían falta otras dos legislatu
ras para sentar a España en la 
cabeza de Europa, cosa que no 
haría si triunfase el PP”.

Según Rubial, “si levantase

Francisco Diez conocio 
a Pablo Iglesias

__________________________ A. M.

En presencia de Ramón Ru
bial y otros cargos del partido, 
como Juan Muñoz, diputado 
por Segovia y vicepresidente 
del Congreso, la agrupación 
local socialista rindió ayer un 
homenaje en el hotel Los Ar
cos a Francisco Diez Gonzá
lez. de 92 años, que confesó 
haber conocido personalmente 
a Pablo Iglesias.

Vallisoletano, obrero de fe- 
rrocarrilles, Diez reside en Se
govia desde hace 58 años. Pri
mero militó en UGT, desde 
1917, y se afilió al PSOE en 
1935. Buena prueba de su ex
celente salud y memoria fue la 
cantidad de anécdotas que con
tó a sus compañeros del parti
do. incluso recordó que fue 
Manuel Pardo quien, en 1936, 
presidió por primera vez la 
agrupación local PSOE Sego
via.

La conccjala Ana Vírseda 
fue la encargada de imponer a 

la cabeza Pablo Iglesias estaría 
contento con la evolución ex
perimentada en este partido 
(...) que no ha hecho más que 
ir cubriendo las capas de la 
evolución social”.

“Por si fuera poco, son tres 
legislaturas al frente del Go
bierno y llevando las aspira
ciones de la gente del país al 
Boletín Oficial del Estado 
(BOE), que es donde se hacen 
las verdaderas evoluciones", 
agregó.

CORRUPCION

En relación con las acusa
ciones al PSOE de fomento de 
la corrupción, Ramón Rubial 
dijo que sentía “un poco de 
asco" y añadió: “esto pasa en 
todas las familias. Ha habido 
familias desgraciadas que les 
ha salido un hijo torcido y por 
eso no tiene que pagar la fami
lia. En el PSOE lo mismo que 
en todos los partidos... Y va
mos, el PP tiene ejemplos pa
sados por los juzgados y no se 
puede echar la culpa a todo el 
PP de lo que han hecho estos 
señores".

“Lo mismo nos pasa en el 
partido —dijo—, puede haber 
un granuja, puede haber dos, 
que quieran aprovecharse de 
las siglas del partido, y no so
mos tan omnipotentes como 
para poder introducimos en la 
mente de cada uno para decir 
que no hagan las cosas o adi vi-

Diez la insignia del partido, 
mientras que el secretario de la 
agrupación local, Femando 
García Calle, hacia lo mismo 
en la persona de Rubial.

Para el presidente del 
PSOE, que cuenta con 86 años, 
fue un acto con “recuerdos gra
tos, porque nos retrotrae a 
cuando temamos 18 años ¡y ya 
es!. Eso ya supone una alegría 
ir repasando mentalmente toda 
la serie de sucesos que han 
ocurrido en esta país y lo que 
ha cargado esta generación que 
está un poco machacada hasta 
que ha venido la libertad”.

Rubial señaló que, “en nues
tro partido, lo mismo da que se 
sea viejo que sea joven. Se ten
drá más impaciencia por lograr 
las cosas siendo joven, aunque 
impaciencia por impaciencia 
los veteranos tenemos mayor 
porque nos queda menos tiem
po de vida, pero el objetivo es 
el mismo”.

Según el presidente de la

Rubial: “Felipe ha salido a la palestra para que todo siga derecho".

nárselas antes de que las ha
gan. Las declaraciones últimas 
de Felipe [secretario general 
del PSOE], que responden al 
criterio general del partido, es 
que cada vez que se detecte 
¿guien que se queda con lo 
que no debe, en este partido no 
durará ni cinco minutos".

A juicio de Rubial, en esta 
época de Gobierno, Felipe 
González “ha tenido un poco 
abandonado el partido, lo que 
no quiere decir que el partido 
haya estado abandonado (...) y 
ha salido a la palestra con más 
fuerza que otras veces, no para 
enderezar, porque no hay nada 
torcido, sino para que siga de
recho".

Preguntado por la relación

Vírseda Impone la Insignia del partido a Francisco Diez. peñ al o s a

ejecutiva federal del PSOE, 
Francisco Diez González lleva 
en sus espaldas el movimiento 
obrero y socialista “y ya puede 
venir la prensa y la derecha a 
atacar con cañonazos de papel 
y auditorías, que la solera del

con los socialistas jóvenes, 
Rubial indicó que existe una 
buena comunicación entre el 
partido y las Juventudes Socia
listas, cuyo secretario general, 
al igual que antes el de UGT, 
Nicolás Redondo, tiene repre
sentación en el comité federal.

PLEITOS

“Como en toda la sociedad 
—dijo— pleitos generaciona
les en este partido siempre han 
existido. La presencia de los 
jóvenes, con los que afortuna
damente hay unas relaciones 
muy buenas, da un poco de 
ánimo y nos impulsa a hacer 
muchas cosas con más prisa 
que la que ordinariamente po
dríamos llevar".

partido permanecerá intacta".
Ramón Rubial invitó a los 

militantes del PSOE a “tener 
paciencia, resistir y mantener 
los principios socialistas, 
como lo han hecho los mayo
res”.

La Diputación 
mantendrá el 
repetidor de
TV en La 
Atalaya
_______________________________ M.G.

El pleno de la Diputación Pro
vincial rechazó ayer el ruego 
presentado por escrito por el re
presentante de Izquierda Unida, 
Domingo Asenjo, para que se 
paralicen los procedimientos de 
adjudicación de las obras de ubi
cación de repetidores de televi
sión en el cerro de La Atalaya, el 
ruego fue rechazado con el voto 
en contra del equipo de gobierno 
del Partido Popular y la absten
ción del grupo socialista, que no 
intervino en el debate.

Asenjo justificó su propuesta 
en base al alto coste ecológico, 
económico y de mantenimiento 
que supone la realización de esta 
obra en este paraje, como ha sido 
reconocido por las asociaciones 
ecologistas “Duratón” y “La Ve
reda”. “El que el actual equipo 
de gobierno de la Diputación 
Provincial siga adelante en la 
idea de instalar los repetidores 
de TV —dijo el diputado de 
HJ— no deja de ser una visión 
torpe, desacertada y claudicante 
ante intereses corporativistas 
que para nada benefician ni al 
entorno ni a la provincia”.

Luis Fuentes Caro, diputado 
del área de infraestructuras, se
ñaló que el proyecto “no se pue
de mover de donde está”, basán
dose en los informes presenta
dos por Retevisión, que indican 
que La Atalaya es la mejor ubi
cación para el repetidor, ya que 
haría innecesario construir otros 
en Navafría, Fuentesoto y Valle- 
lado. Asimismo, señaló que el 
impacto ambiental va a ser “mí
nimo”, porque el proyecto va a 
ser ”muy respetuoso" con el me
dio ambiente

Por otra parte, la Diputación 
aprobó por unanimidad una mo
ción de IU en la que se insta a 
elaborar un estudio para tomar 
las medidas necesarias para me
jorar las condiciones de vida de 
los minusválidos.

Dos mujeres 
mueren en sendos 
accidentes de 
tráfico
_______________________________ AS.

Dos mujeres han resultado 
muertas en la tarde de ayer a 
consecuencia de sendos acci
dentes de tráfico acaecidos en 
Santo Tomé del Puerto y Villa- 
castín.

María de Gregorio Hidalgo, 
de 63 años falleció ayer al salirse 
el vehículo en el que viajaba en 
el kilómetro 96 de la nacional 1 
a su paso por Santo Tomé del 
Puerto. En este accidente resul
taron heridos graves también 
tres niños de 2, 3 y 8 años de 
edad, así como el conductor del 
vehículo.

En Villacastín, Ma Antonia 
Bermejo Bermejo, de 47 años, 
resultó muerta al ser atropellada 
por un vehículo de Madrid.
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lmponen sus criterios, sus sistemas de pago, y pueden quedarse con tierras y cuotas de producción

Las grandes cadenas comerciales amenazan con
convertir al agricultor en un simple dependiente
En los últimos tiempos se han detectado 

en ciertas zonas movimientos extraños de 
captación de terrenos agrícolas, sobre todo 
para los cultivos hortícolas. Ahora, con los

______________________ AJ.
De esta forma, ellas produd- 

rían los productos frescos en sus 
propias tierras y abastecerían sus 
propios mercados donde se pon
drían a la venta para el público. El 
objetivo principa], señalan estas 
fiientes, no es eliminar al produc
tor, que se lleva un escaso valor 
añadidio, sino a toda la cadena de 
inicnnediarios que vive y medra 
entre ellos y estas cadenas de dís- 
tribudón. Con ello, estas multi
nacionales abaratarían costes 
pero, sobre todo, se asegurarían 
el abastecimiento que precisan, 
en las condiciones que necesitan, 
en las cantidades justas y en los 
momentos adecuados, para satis
facer a los clientes.

Este esquema de funciona
miento hoy en el campo espa
ñol puede parecer exagerado. 
Sin embargo, está muy claro 
que es el sistema hacia el que 
se avanza y lo que es peor, se 
avanza con mucha rapiden de
bido a la complacencia de los 
mismos responsables oficiales 
españoles. A ellos, la explota
ción familiar agraria, el eje bá
sico del sector desde tiempos 
inmemoriales, les parece un 
anacronismo, con poca efica
cia productiva, que por lo tanto 
es preciso reemplazar.

Además, a estas compras di- 
rccias de terrenos, se unen las 
estrategias de las grandes em
presas multinacionales ali
menticias. Así, las industrias 
azucareras han planteado ya 
que se les asignen a ellas direc
ta mente las cuotas de produc
ción, incluso estableciendo 
cuotas comunitarias y acaban
do con los cupos nacionales. 
Conseguido este derecho a las 
empresas, por encima de los

precios de la tierra por los suelos y sin apenas 
demanda, estas operaciones son, cuando me
nos, peligrosas. En ciertos ámbitos agrarios 
se advierte que tras esas ofertas de compra

se encuentran las grandes cadenas de dis- 
tribudón y comerdalizadón alimenticia, 
casi todas de carácter multinadonal, que 
intentan cerrar todo el ddo productivo.

derechos tradicionales de los 
agricultores, se convertiría a 
éstos en simples marionetas en 
manos de las empresas que po
drían ordenar y reordenar a su 
antojo porque hoy en los mer
cados alimenticios comunita
rios y mundiales se funciona 
prácticamente en régimen de 
oligopolio, y unas cuantas em
presas se reparten el mercado 
en las condiciones que mejor 
les conviene, sin que exista un 
real competencia.

Hoy, el dominio de estas 
grandes empresas y cadenas de 
distribución está obligando a to
dos a modificar las actitudes y 
las técnicas tradicionales, y ello 
poco a poco, sin que apenas nos 
demos cuenta, imponen sus cri
terios en los productos que de

mandas, sistemas de pagos 
adecuados a sus intereses y 
caiga quien caiga. Por otro 
lado, en España les es más fácil 
implantarse ya que no existe 
una estructura cooperativa 
fuerte, que organice y domine 
la oferta productiva, y que pue
da poner cierto coto a sus “ar
timañas”, ejercer cierta pre
sión.

Está claro que este proceso 
de dominio de las multinacio
nales del comercio no benefi
cia al agricultor, que puede 
quedar relegado a convertirse 
en un simple dependiente de 
estas empresas, perdiendo esa 
libertad que siempre ha sido 
esencial para el agricultor. 
Pero ese esquema de funciona
miento tampoco beneficiaría

para nada al resto de los ciuda
danos, a los consumidores. 
Los intereses comerciales y los 
sistemas de producción en ca
dena que suelen implantar van 
en detrimento de la calidad, 
que se suele solapar, camuflar 
o esconder con una buena pre
sentación, esos productos que 
entran por la vista pero que el 
gaznate no acepta tragar.

Junto a ello, es preciso de
nunciar la actitud de la Admi
nistración, tanto comunitaria 
como nacional, que parece 
aceptar de buen grado este 
dominio, sin que le importen 
ni los destrozos económicos 
ni los daños irreparables que 
puede causaren la cultura tra
dicional y en el medio am
biente.

EL CLAMOR

Indolentes y 
sin esperanza
_______________________________ AS.

Cada vez se hace más duro 
trabajar en el sector agrario. 
Ahora, en los agricultores hay 
dos actitudes de supervivencia; 
por un lado, la del insconciente 
o indolente que trata de pasar de 
todo, por otro, la del desesperan
zado, que se limita tan solo a 
esperar el nuevo decreto o regla
mento del Ministerio de Agri
cultura o de la Comisión Euro
pea por que entre tanta cuota de 
producción o de superficie y tan
to límite impuesto por todos los 
lados se le ha quitado la ilusión.

Esta época de crisis en el 
campo español es aún más pe
ligrosa porque vivimos en un 
sector tradicionalmente desu
nido, dónde cada uno hace la 
guerra por su cuenta, dónde la 
unidad de acción cada vez es 
más desconocida, dónde nadie 
protege y confía como debería 
hacerlo en el movimiento aso
ciativo, en las cooperativas, 
porque hoy hasta estas agrupa
ciones podrían haberse queda
do escasas para competir en la 
dimensión comunitaria.

Así, ahora, entre la indolen
cia y la desesperanza se está 
imponiendo en el campo espa
ñol la postura del “sálvese 
quien pueda”, y de esta forma 
está claro que sólo ganan los 
enemigos del campo; los ver
daderos agricultores y ganade
ros acabarán todos hundidos. A 
los que trabajan por el campo 
ahora les queda la esperanza de 
que esta labor pueda ser apro
vechada por aquellos que que
den en unos años.

Pero está claro, que el campo 
español no tiene líderes que 
aglutinen esfuerzos reivindicati- 
vos y esperanzas de conseguir 
una mejora, y hoy más que nunca 
hacen falta los esfuerzos colecti
vos, la unidad; por encima de ese 
afán de protagonismo que unos 
a otros se tiran a la cabeza, sin 
que tengan en cuenta que todos 
son peijuicios.

El precio del cordero 
sube, pero el del asado 

se dispara

Una protesta abierta a todos los grupos que luchan por el medio rural

ASAJA organiza la marcha verde del campo 
español para “sacudirnos el abandono”

________________________________ AS.
Los pronósticos negativos 

para los productores del sector 
ovino se cumplen. Cada semana 
los precios registran un impor
tante descenso, de tal forma que 
en es ios momentos el dinero real 
que recibe un ganadero por un 
cordero lechal de primera cali
dad es idéntico al que recibía 
hace 15 años, y no alcanza si
quiera las 4.900 pesetas por 
ejemplar. Esta evolución a la 
baja continuará, de acuerdo con 
todos los pronósticos, hasta el 
próximo verano; ya que se pro
duce un aumento de la produc
ción nacional, que supera la ofer
ta, aunque también es previsible 
que este fuerte ritmo de descenso 
en las cotizaciones se desacelere 
cuando dejen de entrar las im
portaciones, ya que las operacio

nes de compra en el extranjero 
no serán rentables con los bajos 
precios del mercado nacional.

No obstante, es preciso de
nunciar que una vez más este 
descenso de los precios pagados 
al productor no se corresponde 
para nada con los precios que se 
cobran a los consumidores, ya 
sea en las carnicerías o en los 
mismos restaurantes; así no sube 
la demanda y los precios no pue
den recuperarse. Al consumidor 
no le benefician para nada las 
penurias de los ganaderos, con lo 
cual se rompe la lógica de lo que 
debería ser el funcionamiento 
del libre mercado, sin que los 
responsables oficiales pongan 
remedio. Oes que ¿acaso un kilo 
de chuletas o un asado cuesta 
ahora lo mismo que hace quince 
años?.

________________________________ AS.
La Asociación Agraria Jóvenes 

Agricultores (ASAJA) ha anun
ciado la convocatoria de “una 
marcha verde” en el Estado espa
ñol para jKOtestar por la situación 
del sector agrario y “sacudimos el 
abandono”. Esta marcha se reali
zará durante la segunda quincena 
del mes de febrero y constará de 
cinco columnas que partirán de los 
extremos de lapenínsulap;ira con- 
fluiren Madrid, dónde está previs
to que se celebre una magna ma
nifestación.

La organización de un aconte
cimiento de este tipo requiere un 
esfuerzo muy importante, y ASA
JA se ha mostrado dispuesta a ha
cerlo y ha brindado la participa
ción al resto de las organizaciones 
agrarias y de asociaciones sociales 
ligadas al medio niral.

Además, se ha adoptado esta 
decisón por estar “verdadera
mente hartos” de que no se con
siga absolutamente nada con las 
negociaciones o con el diálogo 
con el Ministerio de Agricultura 
o los responsables del Gobierno, 
que se muestran incapaces de de
fender los intereses del campo 
español ante los responsables 
comunitarios y en las decisiones 
interiores los intereses del cam
po y del medio rural siempre son 
“aparcadas”. El abandono de los 
agricultores y ganaderos espa
ñoles y de nuestros pueblos se 
sitúa en niveles tan elevados que 
ponen ya en peligro la propia 
supervivencia del sector. Y esto 
no es retórica ni quejas, es la 
verdadera realidad.

Todos somos conscientes de 
que es necesario llevar a cabo

una protesta contundente, pero 
también original, que pueda con
cienciar a la propia Administra
ción y a toda la sociedad de la 
grave situación en que se en
cuentran el sector agrario y todo 
el medio rural. ASAJA ha deci
dido dar el paso adelante con 
esta “marcha verde”, porque es
tamos en las mejores fechas para 
realizarlo, y lo lia hecho con la 
mano abierto a todos, consciente 
de que todo el campo debe estar 
unido en esta reivindicación, 
pero también de que no se puede 
demorar más por discusiones bi
zantinas y de afán de protagonis
mo que no interesan. Pero una 
acción como ésta exige un gran 
esfuerzo y grandes sacrificios y 
ASAJA está dispuesto a hacerlo, 
sin entraren polémicas absurdas 
que a nada conducen.
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La opinión pública no es consciente del daño

LONJA DE SEGOVIA

El abandono del 40% de las 
tierras de Segovia es una 

condena a muerte
________________________ A.S.

El sector agrario ha rechazado 
de fonna unánime la orden del Mi
nisterio de Agricultura, dictada a 
finales del pasado año, que regula 
el denominado “barbecho blanco", 
que establece la superficie que los 
productores de cereales deben 
abandonar en cada comarca de for
ma obligatoria y sin derecho a sub
vención alguna, de acuerdo con 
una nonnativa añadida a la reforma 
de la Política Agraria Común 
(PAC) que nunca había sido expli
cada a los productores españoles. 
La consejería de Agricultura de la 
Junta de Castilla y León ha anun- 
ci ado y a su decisión de recurrir esta 
medida, al igual que las principales 
organizaciones agrarias.

Sin embargo, la opinión pú
blica española en general, y la 
segoviana en particular, no pare
ce haberse dado cuenta de la im
portancia que puede tener si 
realmente se lleva a cabo. En las 
cuatro comarcas de la provincia: 
Sepúlveda, Cuéllar, Santa María 
y Segovia, los productores debe
rán abandonar entre el 35 por 
ciento y el 40 por ciento de la 
superficie, sin ningún tipo de 
subvención; esto para las explo
taciones familiares de pequeñas

dimensiones existentes en esta 
provincia, que ya se encuentran 
en el límite de la supervivencia, 
puede ser el golpe definitivo que 
les arrastre sin remisión a la de
saparición, y sin alternativa al
guna. Está claro que hipotecan
do esta superficie cada año es 
imposible llevar a cabo proceso 
alguno de modernización, y más 
aún, es imposible conseguir una 
dimensión aceptable, competiti
va de las explotaciones.

Además, en este año al ser dicta
da la norma prácticamente en el 
mes de enero los agricultores ya 
han realizado las siembras de ce
reales. Agricultura ha actuado con 
un espíritu claramente doloso, con 
alevosía, y ahora qué: ¿esperan que 
se levanten las tierras sembradas? o 
¿tal vez no dejarán que se siembren 
las tierras de girasol?. Imposible 
tras imposible, con la única espe
ranza de que los recursos puedan 
prosperar. Poique el actual Minis
terio de Agricultura, con sus bue
nas formas y su aspecto de técnicos 
competentes, se han convertido en 
serviles seguidores de unas cifras 
calculadas en Bruselas, sin tener 
para nada en cuenta los intereses 
del campo español, que es lo que 
deberían defender.

El girasol acabó con el 
barbecho tradicional

__ ____________________________ A.S.

El Ministerio de Agricultura 
afirma que para calcular el deno
minado “barbecho histórico”, la 
superficie que tradicionalmente 
se abandona cada año, se ha ba
sado en la media de los últimos 
cinco años. Esto no puede ser 
verdad. Con los números, y la 
realidad, en la mano la única for
ma de que salgan esas cifras es 
que los responsables de la Ad
ministración hayan contabiliza
do toda la superficies: incluyen
do hasta los pedruscos de las zo
nas serranas, las praderas y hasta 
los barrancos, y a eso le hayan 
descontado la superficie de cul
tivo en esos años, y consideren 
que el resultado, desde todo 
punto de vista desorbitado, sea 
el barbecho tradicional.

La realidad es que en Segovia 
el sistema tradicional de cultivo 
de cereales en secano alternados 
con barbecho está francamente 
en desuso. Es posible que las

cifras que ellos manejan fueran 
ciertas hace veinte o treinta 
años. Ahora, el cultivo de gira
sol permite descansar a la tierra 
desde el mes de julio o agosto, 
en que se cosechan los cereales, 
hasta el mes de mayo del año 
siguiente en que se'siembra el 
girasol. Eso acompañado de un 
utilización racional, pero inten
siva, de fertilizantes y fitosanita- 
rios permite que las tierras pro
duzcan de forma continuada, 
que, además, es la única forma 
de que el agricultor obtenga una 
renta suficiente para sobrevivir.

Por ello, está muy claro que 
en los últimos cinco años en 
Segovia las hectáreas anuales 
que cada campaña se han deja
do de barbecho son muy pocas. 
Ahora bien, siempre que los 
cálculos se hagan realmente, 
adecuadamente, sobre la su
perficie real, factible, de culti
vo y no con toda “la mala le
che" del mundo.

21-1-1993

PORCINO

SEMANA 
ANTERIOR 

Pesetas

SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION 
Pesetas

CEBO SELECTO 138 140 +2

NORMAL . _ 134 136 +2

GRASO 152 154 4-2

CERDAS DESVIEJE_______________________________ 90\100 90/100 =

LECHONES (SELECTOS)__________________________ 300 305 4-5

LECHONES (NORMAL) 290 295 +5

TIPO CANAL II (KG./CANAL) 180 182 +2

VACUNO _
AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero) 520 530 4-10

AÑOJOS PRIMERA ____________________ ________ 495 500 4-5

AÑOJOS SEGUNDA_____________________________ 460 460 =

VACAS EXTRA „ 370 375 4-5

VACAS PRIMERA _ 295 300 4-5

VACAS SEGUNDA 225 230 4-5

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG. 760 760 =

TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG. 740 740 =

TERNERAS DE PIENSO - EXTRA_________________ 530 540 4-10

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA 490 500 +10

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS 335 340 +5

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS 285 290 +5

TERNEROS DE VIDA DEL PAIS 270 280 +10

OVINO _____
LECHAL (10-12KG.) (Kg. vivo) 365 425 +60

LECHAL (12-15 KG.)___________ _________________ 305 350 _+45_

RECENTAL (15-22 KG.)____________ ______________ 280 280 _

PASCUAL (22 - 28 KG.)____________ _______________ 260 260 =

GRANDES (MAS DE 28 KG.)_______________________ 210 210 __

OVEJAS DESVIEJE______________________ ________ 35 50 +15

CLAVES DÉ FUTURO I L

PORCINO: Cierto confusionismo en el mercado, oferta y precios de otras lonjas, así como un aumento 
de la producción en algunas zonas, sitúan al ganadero en un despiste general. Reajuste con subida de dos 
pesetas en cebo y cinco pesetas en los lechones. ,

VACUNO: Se están sujetando, ante una escasa oferta, los añojos, habiendo pocos. Hay firmeza en ei 
mercado, subiendo todas las categorías, menos las terneras de leche, que repiten precio.

OVINO: Animación en el mercado de lechales, con importante subida en esta semana. El resto repite. 
Las ovejas desvieje suben quince pesetas.

Hay pocos añojos en la ganadería, faltan pastos.
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OLOMBRADA

La sementera 
está finalizando
______________ ABEL PECHARROMAN

Estamos terminando el mes 
de enero y los campos están 
prácticamente sembrados. El tri
go y cebadas tempranas, están 
muy bien presentados, bien ar
raigados. y la cebada tardía que 
ya desde hace bastantes años se 
siembra por esta comarca, se 
sembró ya casi totalmente. Esta 
clase de cebada es sembrada 
bien entrado febrero hace años, 
y sin embargo, ahora, se adelan
ta su sementera en un mes o más.

Nadie ignora las fuertes hela
das pasadas y las intensas y ás
peras nieblas de los últimos 15 
días. A pesar de eso, por la tarde, 
salía el sol, y las gentes sembra
ban. Hace unos años, ningún la
brador habría sembrado esta ce
bada tardía con esos fuertes hie
los; se decía que era muy malo y 
era el motivo de sembrarlo desde 
mediados de febrero en adelan
te.

Pero todo cambia; las labores 
se adelantan, las semillas se se
leccionan. el campo se labra y se 
abona “a conciencia”, o sea, que 
el agricultor pone en su campo 
todo aquello que hay que poner. 
Sin embargo, es muy frecuente 
oír decir ahora a los agricultores 
frases como esta: Sembrar... ya 
hemos sembrado.

La tierra se quedó otra vez sin 
“jugo" y por las perspectivas, 
nos tememos otra cosecha como 
la pasada. Al hablar así, el agri
cultor se refiere a que no llueve, 
y de todos es sabido que si falta 
el agua, el sembrar los campos es 
perder tiempo, trabajo y dinero.

En estos momentos, se siem
bran con una gran dosis de pesi
mismo e incertidumbre. Los que 
viven del campo, están un tanto 
desorientados.

Por otro lado hace dos déca
das, el agua salía en abundancia 
a los treinta, cuarenta o cincuen
ta metros, como máximo. Ahora, 
en esos mismos lugares o térmi
nos, se perfora a 120, 150, 200 
metros, incluso más, y el agua, 
no aparece.

Con este futuro, la solución no 
es difícil de adivinar: llover, no 
llueve. Con estas “alentadoras" 
perspectivas, el campo es a corto 
plazo una de tantas empresas 
que tendrá que cerrar, y luego.... 
¿qué?

CARBONERO EL MAYOR - '
El retablo ha formado parte de la exposición ‘Segovia: 1492: Entre dos siglos"

La localidad recupera las tablas 
del retablo de San Juan Bautista

Las tablas pertenecien
tes al retablo de la iglesia 
de San Juan Bautista han 
v¡uelto a la localidadd e 
Carbonero tras formar 
parte de la exposición 
“Segovia 1492: Entre dos 
siglos” que ha gozado de 
gran éxito de asistencia de 
público.

____________ DIONISIO ESCUDERO
Fueron representantes del 

arte de Carbonero el Mayor y 
ya retomaron, de la exposi
ción que se celebró en el To
rreón de Lozoya, las tres ta
blas procedentes del retablo 
de la iglesia de San Juan, de 
estilo plateresco (siglo XVI), 
que inicialmente formaron 
parte del cuerpo de la obra, y 
que hacia el año 1735, cuando 
se cambió la cabecera, fue 
trasladado a la zona opuesta 
del templo, en la parte de fá
brica barroca.

Esta obra costó casi 
148.000 reales de vellón y fue 
realizada por los maestros se- 
govianos Xavier Muñoz y 
Juan Puras. Completan la edi
ficación de la iglesia una parte 
gótica y otra mudéjar o romá
nico del ladrillo, aunque fuera 
un error desmontar la casi to
talidad del citado mudéjar, so
bre todo la cabecera.

En el archivo parroquial, el 
libro de fábrica comienza en 
el año 1553 y constan como 
pintores Baltasar Grande y 
Diego Rosales, pero de los es
cultores no hay datos.

En escritos relativos al 
tema, se dice que en el año 
1547 se abonó al primero 
30.204 maravedíes, y en el 
año 1552 se acuerda hacer 
para el retablo: “un frisón, tres 
serafines, dos niños, etc.”, 
también se indica que los da
tos están en un libro viejo, que 
no existe actualmente en el ar
chivo.

TABLAS

Esta magnífica obra consta 
de 21 tablas en cinco cuerpos 
coronados por el Dios Padre

Imagen de una de las tablas del retablo de Carbonero.

escoltado por veneras o con
chas, y en el sotabanco se 
plasman los cuatro evangelis
tas con sus símbolos, y el resto 
de la temática repartida entre 
la biografía de San Juan Bau
tista, en la calle central están 
ubicadas escenas de la vida de 
Jesús, hay temas de martirolo
gio (Sta. Agueda, Sta. Catali
na, San Lorenzo y S. Bartolo
mé) y otras cinco tablas de 
asunto variado.

De las tres citadas tablas, 
dos de ellas de poco más (te un 
metro de altura y unos cuaren
ta centímetros de ancho, rep
resentan a Matusalén y a Moi

sés situados en una especie de 
hornacinas con aveneramien- 
to en la parte superior, y son 
ejemplares preparados, con 
otras obras, para el museo pro
vincial que tiene en proyecto 
crear el párroco José María 
Enjuto, que por cierto actual
mente se recupera de una de
licada intervención quirúrgica 
realizada en Madrid, y al que 
todo el vecindario está de
seando ver de nuevo en el pue
blo.

Durante 51 días estas tablas 
han formado parte de la expo
sición “Segovia 1492: Entre 
dos siglos”.

NAVA DE LA
ASUNCION

Desciende el 
índice de 
lectura en 1992
____________________ MONICA CAMPU

Las estadísticas de la bibliote
ca municipal registraron en ene
ro del pasado año un total de 
2090 lecturas y tan solo 1140 en 
diciembre. Este descenso se con
formó a lo largo del año de forma 
más o menos paulatina. En los 
primeros meses se alcanzaron 
los valores máximos —2.745, en 
febrero, fue el índice mayor— y 
en los siguientes el descenso se 
hizo notar, llegando así al valor 
mínimo registrado en octubre, 
888.

Sin embargo, frente a un índi
ce de lecturas que tiende a des
cender, se sitúa un índice de lec
tores que tiende a aumentar. Se 
comienza el año con 718 lecto
res y se finaliza con más de 
1.500, siendo julio el mes en el 
que más lectores se registraron, 
concretamente 2.261.

¿Quiénes son estos lectores?
En su mayoría, son jóvenes 

que toman sus primeros contac
tos con la literatura. Los lectores 
menores de 14 años duplican e 
incluso triplican la cifra de aque
llos mayores de 14.

Y en cuanto a la condición 
sexual, se aprecia de igual forma 
unos índices parejos.

¿Qué lugar eligen para leer?
Con notable diferencia, se eli

ge la biblioteca como lugar de 
lectura, y a pesar de haber des
cendido sus índices, si bien lige
ramente, aún siguen aventajan
do a los que indican las lecturas 
realizadas en casa.

¿Qué preferencias se marcan 
en lá lectura?

El pasado año y en contrapo
sición con años anteriores, los 
libros que se prefieren leer per
tenecen al ámbito de la literatu
ra. La sucesión de estos índices 
se ha hecho de una forma más o 
menos ascendente, registrándo
se el valor más alto en julio, 936.

Los libros infantiles han per
dido toda su supremacía que 
ejercían en años anteriores, y 
ello indica que los niños —que 
siempre han sido los usuarios 
más numerosos— han suplido 
en muchas ocasiones éstos por 
aquéllos.

Power
' VALSECA

La Asociación Recreativa Cultural eligió su directiva

EMPRESADISTRIBUIDORADE PILAS 
(carbón-zinc, alcalinas, litio, óxido de plata, etc.) 

n ec es it a distribuidor
PARA SEGOVIA

SOLICITAMOS:
— Autónomos o Sociedad de seriedad demostrada.

OFRECEMOS:
— Distribución en exclusiva.
— Seriedad absoluta.
— Posibilidad de fuertes ingresos.

Interesados dirigirse a Julián Camarillo, 38 - 28037 MADRID

___ ________________ ALVARO PINELA
Con un slogan expuesto en 

carteles que decía “Jo-Ven”, 
tuvo lugar el llamamiento a los 
jóvenes del pueblo, para asistir a 
una reunión de la Asociación

Recreativo Cultural de Valseca, 
celebrada el pasado sábado en el 
salón de actos del Ayuntamiento 
con asistencia de numerosas per
sonas.

El principal objetivo de esta

CURSOS DE FORMACION DE S.A.E.
(Sindicato de Auxiliares de Enfermería)

--------- EN SEGOVIA-------------  
PUNTUADLES PARA EL BAREMO

c ur so : “Enfermería ante el SIDA"
Impartidos por profesores cualificados 

Llamar a los teléfonos 91 / 361 46 27 / 42 / 43 de Madrid

asamblea, era nombrar una nue
va junta directiva para sustituir a 
la anterior.

A la reunión asistieron ade
más de la mayoría de la gente 
joven, numerosas personas 
mayores, quienes expusieron 
sus intenciones y ganas de co
laborar en los fines que se lle
varon a cabo.

Una vez constituida la directi
va de la asociación, se trató de 
establecer algunas nuevas com
petencias de ésta, sobre todo en 
fines sociales y culturales, así 
como se estableció que la revista 
local “Valseca Extra”, pasará a 
formar parte de la sección cultu
ral.
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LANGUILLA

La propuesta, presentada por el PSOE, hacía referencia al vallado de un parque que no se ha hecho

La Diputación rechaza crear una comisión 
que investigue unas obras del Ayuntamiento

El grupo socialista en la Diputación presentaba ayer una 
moción de urgencia en la que se pedía la creación de una 
comisión que investigue el pago irregular de una obra de este 
Ayuntamiento, de vallado de un parque infantil, que aún no 
ha sido realizada. La propuesta, que fíie rechazada, sirvió 
para pedir a la Diputación que haga un seguimiento de las 
obras que subvencionan a petición de los ayuntamientos.

____________ CONSUELO HERRERO
El PSOE afirmaba en su mo

ción que la Comisión de Go
bierno, con fecha 29 de julio de 
1992 aprobó una subvención 
de 200.000 pesetas destinada a 
este Ayuntamiento, para la 
construcción de una valla en 
parque infantil, por el peligro 
existente debido a la cercama 
de una carretera. Esta subven
ción fue incluida en la partida 
del presupuesto de la Diputa
ción de 1992 denominada 
“Obras urgentes no planifica
das", dotada con 11 millones 
de pesetas, cuya finalidad es 
atender aquellas obras priori
tarias de abastecimiento y sa
neamiento no previsibles.

Posteriormente, asegura el 
PSOE, en Comisión de Go
bierno de fecha 28 de septiem
bre de 1992 se aprobó el abono 
de la subvención que fue hecha 
efectiva a dicho Ayuntamien
to, mediante transferencia ban- 
caria con fecha de 22 de octu
bre de 1992.

“Pese a que, en su momento, 
un grupo de vecinos de la loca
lidad de Languilla advirtieron 
al alcalde de la población que 
no se podía abonar una factura 
por trabajos no realizados, el 
presidente de la corporación 
municipal no sólo no les lúzo 
caso, sino que les expulsó del 
salón del pleno con cajas des
templadas —afirman les dipu

tados—. Esto provocó que los 
vecinos se dirigieran al PSOE 
denunciando, lo que a simple 
vista, parece una ilegalidad 
manifiesta, ya que en diciem
bre no se había iniciado la obra 
para la que se solicitó la sub
vención".

La denuncia de este hecho 
sirvió al grupo socialista a 
plantear, en el el pleno de ayer, 
que la Diputación revise todas 
las obras imputadas a la partida 
de “Obras urgentes no planifi
cadas”, ya que a juicio del vi
ceportavoz del PSOE, Feman
do García Calle, “viene a ser 
un cajón de sastre, en el que en 
algunos casos aparecen obras 
como esta, arreglos de calles 
reales, que no tienen nada que 
ver con la filosofía de esta par
tida presupuestaria”.

MALVERSACION DE 
FONDOS

El viceportavoz socialista 
aseguró que se debe compro
bar si todas las obras subven
cionadas se han reatizado y si 
el dinero dado por la Diputa
ción se invirtió en lo que se 
pidió y se realizó de acuerdo al 
proyecto presentado en esta 
corporación, “ya que en mu
chos casos se puede estar pro
duciendo una "malversación 
de fondos" por los municipios, 
y hay que evitar que nos sigan 
tomando el pelo".

_____________
García Calle durante el pleno de ayer en la Diputación. peñ al o s a

El portavoz del PP, Javier 
Santamaría, afirmó que el 
comportamiento de la corpora
ción ha sido conecto “puesto 
que tenemos una solicitud por 
escrito del Ayuntamiento de 
Languilla pidiendo que se aislé 
un parque infantil por excesivo 
tráfico de una carretera cerca
na. Tenemos una factura que 
acredita el pago de ese dinero 
y una certificación del pleno 
del Ayuntamiento acordando 
el pago. Nos negamos a some
ter a todos los ayuntamientos 
de la provincia a una especie 
de inquisición, cuando ellos 
cumplen con los requisitos

legales”.
García Calle aseguró que lo 

que se planteaba era un proble
ma de seguimiento, “ya que los 
ayuntamientos presentan un 
proyecto, pero nadie comprue
ba que eso es asf

El viceportavoz socialista, 
además, apuntó que según el 
acta notarial facilitado por los 
vecinos denunciantes, el par
que no había sido vallado en 
diciembre. “Los ciudadanos 
que han denunciado este hecho 
lo han llevada al Gobierno Ci
vil, lo han puesto en conoci
miento de éste y tienen la in
tención de llevarlo al fiscal”.
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EL ESPINAR

Más de 2.000 reses han 
sido sacrificadas en el 

matadero municipal
_ __________ PEDRO L MERINO
El seivicio del matadero mu

nicipal de El Espinar, ha realiza
do balance de su actividad du
rante el pasado año. En los datos 
aparecen el total de animales que 
han sido matados, además de los 
correspondientes ingresos que el 
servicio ha generado.

De los casi 2.500 animales 
que han pasado por estas de- 
l^endencias para posteriormente 
llegar a las cocinas de El Espi
nar, en su mayor parte, la mayor 
cantidad corresponde a las roses 
ovinas, con un total de 1.488, de 
las que 426 han sido sacrificadas 
con motivo de las pasadas fiestas 
navideñas.

El número de roses vacunas ha 
sido de 971 y el de porcinas es 
sensiblemente menor respecto a 
los otros dos tipos habituales, 
con solamente 15 gorrinos 

muertos en este ejercicio.
Los trabajadores de este servi

cio municipal manifiestan que 
respecto a otros años, el número 
de teses ha aumentado, a la vez 
que las instalaciones se han com
pletado con la instalación de una 
cámara frigorífica que aumenta 
las posibilidades de esta asisten
cia a los ganaderos de la locali
dad.

En el tema económico los 
248.000 kilos totales que han 
pasado por este matadero han 
dejado la totalidad de 5 millo
nes de pesetas, en conceptos 
de tasas por degüellos y trans
porte e incluida también la 
tasa correspondiente a la Jun
ta de Castilla y León, 326.000 
pesetas.

Para este año los precios de 
los servicios prestados por este 
matadero subirán un incremen-

El matarife sacrifica una res. PEDRO LMERNO

to, aunque los presupuestos mu
nicipales no han sido aprobados 
todavía. El consenso en este 

punto es total entre el equipo 
socialista del gobierno munici
pal y el del PP en la oposición.
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Muere uno de los heridos 
en la explosión de la fábrica 

de harinas de Falencia
Valladolid. (Efe).— Uno de 

los heridos graves por la explo
sión que se produjo ayer en una 
fábrica de harinas de Nogales de 
Pisuerga (Falencia), Jesús Co- 
rredoira Franco, falleció la pasa
da larde en el hospital pío del Río 
Honega de Valladolid, con lo 
que son dos los muertos registra
do en este suceso.

Según fuentes sanitarias, el 
fallecido sufrió, a causa de la 
explosión, traumatismo cra- 
neoenccfálico con estallido cra
neal derecho, contusión hemis
férica y hematoma subdural iz
quierda. además de quemaduras 
de primer grado.

La otra persona que falleció 
en el siniestro fue Sergio Vizuete 
Hernández, de 45 años, natural de 
la provincia de Badajoz, que mu
rió casi instanuíneamente al ser 
alcanzado por la explosión.

Fuentes del Gobierno Civil in
formaron de que el accidente se 
produjo, al parecer, cuando se rea
lizaban trabajos de soldadura eléc
trica en un lugar que supera el

Alvarez Cascos presidió en 
León la “cumbre” interregional 

del Partido Popular
León. (leal).— Dirigentes re

gionales del PP de Asturias y de 
Castilla y León, reunidos ayeren 
León, decidieron reclamar al 
Gobierno central la conversión 
en autovía de la nacional 630 
—Rufa de la Plata— en todo el 
territorio de esta Comunidad, 
“de acuerdo con las pautas esta
blecidas por la Comunidad Eu
ropea". Esta fue una de las quin
ce medidas para mejorar las in
fraestructuras del cuadrante no
roeste del país planteadas en la 
“cumbre” interregional del PP, 
que estuvo presidida por el secre
tario general de este partido, Fran
cisco Alvarez Cascos, y en la que 
se dieron cita, entre otros, el secre
tario regional del PP, Jesús Meri
no; y el consejero de Medio Am
biente de la Junta, Francisco Jam- 
brina, junto con el presidente po

Calvo Sotelo considera a 
Aznar un líder “consistente”

Valladolid. (leal). Elex-presi- 
denie del Gobierno con UCD, 
Leopoldo Calvo-Sotelo, afirmó 
ayer en Valladolid que José Ma
ría Aznar no tiene una experien
cia de gobierno menor que la que 
tenía Adolfo Suárez en el 77 o 
Felipe González, en el 82 y seña
ló que lo veía como un líder 
“consistentc” que ha realizado 
grandes avances en seguridad in
terna y dominio de una situación 
complicada como la española.

Calvo-Sotelo, que pronunció 
una conferencia sobre “La duali
dad en la constmcción de Europa” 
en el club de opinión “Santiago 
Alba", afirmó que en España “es 
posible y deseable” la alternancia 
en el ptxlcr de distintos partidos “y 
me atrevo a decir que sena bueno

nivel máximo de concentración 
de polvo por metro cúbico.

De los siete heridos graves a 
causa del incidente, dos se en
cuentran internados en la Uni
dad de Quemados de Getafe, 
tres en el hospital San Telmo de 
la capital palentina, uno en el 
Río Hortega de Valladolid, y 
otro que fue conducido ayer 
hasta un centro sanitario de 
Majadahonda.

El accidente se produjo cuan
do se realizaban trabajos de sol
dadura eléctrica en la cerca de un 
silo, en un lugar que supera el 
nivel máximo de concentración 
de polvo por metro cúbico, se
gún informó el Gobierno Civil 
de Falencia. En el Río Carrión 
de Falencia se encuentran ingre
sados en estado grave Juan Ma
nuel Pozo Cabanillas, Juan José 
Merino Rojo y José Luis Fernán
dez García. En el hospital pro
vincial de San Telmo de la capi
tal palentina están intemos Ra
món García Espina y Constanti
no Cossío.

pular de Asturias, Isidro Fernán
dez Rozada, y varios parlamen
tarios del Principado.

En el apartado de carreteras, 
los dirigentes populares solici
tan del Gobierno el urgente ini
cio de las obras de construcción 
de la autopista Benavente-Onzo- 
nilla, sin peaje, así como el des
doblamiento pendiente en tra
mos de la autopista León-Ovie- 
do, el inicio de las obras de la 
autopista Astorga-León y la cul
minación de las autovías León- 
Burgos y del Cantábrico, dentro 
del sistema de autovías transver
sales del Estado.

En cuanto a los gobiernos de 
ambas comunidades autónomas, 
el PP propone la mejora de las 
carreteras de sus respectivas re
des regionales que acceden a los 
puertos de montaña comunes.

incluso para el propio PSOE que 
pierda las elecciones, porque los 
partidos se hacen en la oposición 
y se deshacen en el Gobierno”.

Según indicó, si el PSOE 
vuelve a ser oposición “saldría 
retemplado y podría servir a Es
paña medio siglo más alternando 
en el Gobierno". Calvo Sotelo, 
que se molestó cuando se insistió 
en preguntarle sobre la consis
tencia como político de José Ma
ría Aznar, señaló que en el pro
gramado televisión de Mercedes 
Milá le causó buena impresión, 
“porque se comportó con pa
ciencia, respondió bien a las pre
guntas, se mostró respetuoso con 
el Gobierno y la oposición y con 
gran voluntad de llegar al Go
bierno”.

Lucas asistió a los actos del Día de Castilla y León en FITUR

“El Camino de Santiago es el nexo 
de la política turística de la región”
El presidente de la Junta, Juan José Lucas, dijo ayer en 

Madrid, donde asistió a los actos del Día de Castilla y León 
en FITUR (Feria Internacional de Turismo) que el Cami
no de Santiago es el eje unificador de la política cultural 
y turística de la región, y que el Gobierno regional quiere 
que sea también el elemento vertebrador de la Comunidad 
Autónoma.

Madrid (leal).—“El Cami
no de Santiago —dijo Lu
cas— refleja el esfuerzo, la 
voluntad y el sacrificio, y los 
objetivos de la sociedad caste
llano-leonesa” y sirve de nexo 
de unión con las provincias 
que no están geográficamente 
en la Ruta Jacobea.

El pabellón de Castilla y 
León —que obtuvo el primer 
premio efe pabellones de co
munidades autónomas y el se
gundo general— gira en torno 
al Camino de Santiago y quie
re ser, según dijo Lucas, “la 
caja de resonancia de las futu
ras actividades turísticas y 
culturales después de la pre
sencia en la Expo”.

El presidente de la Junta 
elogió el alto nivel de la repre
sentación regional en Fitur, 
que es el escaparate del turis
mo nacional e internacional, 
como manifestación clara de 
la unidad interna y de la po
lítica global de la región que 
se demuestra también en la 
política turística, que en Cas
tilla y León exige un alto

Fomento quiere regular los 
certámenes feriales oficiales para 

profesionalizar su gestión
Valladolid. (leal).—El Con

sejo Económico y Social de Cas
tilla y León (CES) ha recordado 
a la Junta regional la necesidad 
de aprobar una ley de comercio 
interior en breve plazo para aca
bar con la actual desregulación 
del sector, en el marco de las 
recomendaciones que ha realiza
do al Anteproyecto de Ley de 
Ferias Comerciales Oficiales, al 
que ha tenido acceso leal.

El CES recuerda a la Junta que 
durante la elaboración de su úl
timo informe ha surgido la preo
cupación entre sus miembros 
por la falta de una ley de comer
cio interior, necesidad sentida y 
reiteradamente manifestada por 
los pequeños comerciantes de la 
Comunidad Autónoma ante la 
competencia generada por las 
grandes superficies.

El infonne del CES presenta 
11 recomendaciones al antepro
yecto de ley de ferias elaborado 
por la Dirección General de Co
mercio y Consumo de la Conse
jería de Fomento, que sustituirá 
a la ley autonómica de 1984.

El nuevo texto pretende redu
cir el número de certámenes 
anuales con carácter oficial, con
centrar las subvenciones a aque
llos que generen mayor activi
dad comercial y potenciar las 
instituciones feriales como me
dio para profesionalizar al sec
tor.

El anteproyecto califica estas

nivel cultural y patrimonial.
Este año el pabellón regio

nal acoge a todos los patrona
tos provinciales de turismo, y 
sólo mantienen su presencia 
aislada la Diputación de Fa
lencia y la comarca leonesa de 
El Bierzo.

Las dos tienen pabellones 
propios, si bien en espacios 
aledaños al stand regional. So
bre la presencia propia de Fa
lencia y el Bierzo, Lucas seña
ló que esperaba que fuera el 
último año, e indicó el carácter 
dialogante manifestado por 
estos patronatos para que en 
próximas ediciones de Fitur 
ocupen su sitio en el Pabellón 
de Castilla y León.

Sobre la política turística de 
la Junta, el presidente adelan
tó que tendrá un marcado ca
rácter cultural destinado a tu
ristas selectivos y de calidad, 
porque “el nuestro no es un 
turismo de litrona”. Recordó 
también los convenios firma
dos con el Ministerio de Cul
tura para desarrollar progra
mas turísticos culturales en lí- 

actividades en ferias de muestras 
o monográficas y las clasifica en 
nacionales, regionales, provin
ciales.y comarcales.

Entre los aspectos novedosos, 
destaca la exigencia a los organi
zadores de los certámenes de 
constituirse en instituciones fe
riales sin ánimo de lucro que ten
gan esta única finalidad, la crea
ción de un registro ferial super
visado por la Consejería de Fo
mento y la puesta en marcha de 
un comité asesor. Además, esti
pula las infracciones, (te carácter 
muy grave, grave o leve, y las 
sanciones correspondientes.

El anteproyecto de ley exige 
a las ferias oficiales una pe
riodicidad no inferior a la anual 
y una duración máxima de quin
ce días.

El Consejo Económico y So
cial, tras anatizar el anteproyec
to, ha realizado distintas reco
mendaciones a la Junta, entre 
ellas que su presencia sea obliga
toria en los órganos rectores de 
las instituciones feriales y pari
taria en el comité asesor, ya que 
en el borrador mantiene una re
presentación predominante.

Además, le pide que establez
ca un plazo máximo en la ley de 
seis meses para aprobar todo el 
desarrollo normativo que com
plemente la norma y una fecha 
límite para que las entidades so
liciten acogerse al carácter “ofi
cial".

Juan José Lucas. ar c h iv o

nea con la imagen cultural 
promovida desde Turiespaña 
en el extranjero, y se refirió de 
forma espeial a la cooperación 
con Portugal en los actos con
memorativos del V centenario 
del Tratado de Tordesillas. 
Entre los asistentes a los actos 
del Día de la Región en Fitur 
pueden destacarse además del 
presidente de la Junta y el con
sejero de Cultura, Emilio Za
patero.

Un tren arrolla 
a un vehículo 
en un paso a 
nivel en Arévalo

Avila. (leal).— Una máquina 
del tren arrolló a un vehículo en 
un paso a nivel en la localidad 
abulense de Arévalo sin que los 
dos ocupantes del vehículo su
frieran lesión alguna, según 
fuentes de la Guardia Civil de 
Avila.

El suceso se produjo a las seis 
menos diez de la tarde cuando el 
vehículo afectado cruzaba el 
paso a nivel situado en la carre
tera SG-414 en el término muni
cipal de Arévalo.

Los dos ocupantes del vehícu
lo siniestrado son vecinos de la 
localidad de Donhierro, en Se- 
govia.

Según las mismas fuentes la 
máquina del tren golpeó la parte 
delantera del vehículo, un Seat 
133 de color amarillo con matrí
cula de Madrid, que fue arras
trado hiera de la vía.

El vehículo quedó práctica
mente destrozado, aunque los 
dos ocupantes salieron por su 
propio pie, sin que sufrieran da
ños de gravedad.

Los habitantes de Arévalo ya 
habían denunciado en ocasiones 
las dificultades que ocasiona el 
paso a nivel en el tráfico rodado 
y habían solicitado la supresión 
del mismo.

M.C.D. 2022
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Los jueces, a favor del 
aumento de las penas para 

violadores y asesinos
Madrid (Efe).— Las tres aso

ciaciones de jueces se pronun
ciaron ayer a favor de que se 
aumenten las penas para los au
tores de delitos de violación y 
asesinato a menores y de que se 
regule el cumplimiento de las 
condenas para evitar que un pre
so condenado a 30 años pueda 
salir de la cárcel a los diez.

El presidente de la APM, Ra
món Rodríguez Arribas, declaró 
que está a favor de que se agra
ven las penas para los violadores 
en el proyecto de nuevo Código 
Penal, según una propuesta del 
Guipo Socialista, y subrayó que 
esa medida debe ir acompañada 
de la reforma de la Ley General 
Penitenciaria para que se cum
plan las condenas. En su opi
nión, es un “escándalo social” el 
hecho de que un preso condena
do a muchos años pueda disfru
tar de fines de semana a los 3 ó 
4 años de estancia en prisión o, 
incluso conseguir excarcelacio
nes, tal y como lo prevé la Ley. 
Agregó que las excarcelaciones 
sólo deben concederse cuando 
“existe la certeza moral de que 
un intemo se ha rehabilitado y 
está preparado para reinsertarse 
en la sociedad”.

El portavoz de la asociación 
Francisco de Vitoria, el juez 
Eduardo Perdiguero, se expresó 
a favor de que se aumenten las 
penas para los violadores, siem
pre que se aumenten también 
para los delitos de homicidio y 
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asesinato, por estimar que el pri
mer bien jurídico es la vida y que 
se debe castigar con mayor dure
za un delito contra la vida que un 
delito contra la libertad sexual. 
Añadió que hay que replantearse 
el tema de los beneficios peni
tenciarios a los presos, de forma 
que no se concedan, como ahora, 
de forma automática, sino que se 
estudie caso por caso teniendo 
en cuenta si se ha conseguido su 
reinserción social.

“PRIMA DE CASTIGO”

Tanto Arribas como Perdi
guero propusieron que se im
ponga una “prima de castigo” a 
aquellas personas autoras de un 
delito de violación que, además, 
asesina a una menor “con el fin 
—preciso Perdiguero—de que a 
un señor no le salga igual de caro 
violar, que violar y matar”.

Por su parte, el portavoz de la 
asociación Jueces para la Demo
cracia, el magistrado Cándido 
Conde Pumpido, dijo que debe 
darse un “tratamiento especifi
co” a los condenados por este 
tipo de conductas a causa de su 
gravedad y de la alarma que pro
ducen en la sociedad. Conde- 
Pumpido afirmó que es partida
rio de aplicar una fórmula por la 
que todas las penas impuestas 
“estén más próximas a las con
denas que establecen las senten
cias”, pero aseguró estar en con
tra de que se supriman los bene
ficios penitenciarios.

TELEFOTO EFE

Enrique Anglés Martín (a la izqda) y su hermano Antonio, en sendas comparecencias en el juzgado.

La Policía mantiene el dispositivo para detener al tercer presunto asesino

Centenares de personas despiden a 
las niñas Miriam, Desirée y Toñi

La capilla ardiente con los féretros de Mi
riam, Desirée y Toñi, las tres niñas de Alcá- 
cer asesinadas, se abrió poco después de las

9,30 horas, ante varios centenares de vecinos 
que esperaban para dar el último adiós a las 
jóvenes.

Alcácer (V alencia) 
(Efe).— Los féretros queda
ron instalados en el salón de 
plenos del Ayuntamiento de 
Alcácer, en el primer piso del 
consistorio, donde han queda
do depositadas también cente
nares de coronas enviadas 
desde diversos puntos de la 
Comunidad Valenciana y Es
paña. El entierro se realizará a 
primeras horas de esta tarde, 
tras el funeral que ha oficiado 
el arzobispo de Valencia, 
Agustín García Gaseo, a las 
12 horas en la iglesia de San 
Martí de Alcácer.

El Ayuntamiento de Alcá
cer, en colaboración con Pro
tección Civil y Guardia Civil, 
ha establecido unos dispositi
vos de seguridad para canali
zar la afluencia de público, 
que, según estimaciones de la 
Policía local, puede superar 
las diez mil personas. Estos 
dispositivos prevén, además 
de la regulación de tráfico, la 
presencia de ambulancias y 
personal médico, para poder 
atender cualquier tipo de 
emergencia.

Los féretros llegaron esta 
madrugada a Alcácer, donde 
fueron recibidos por un millar 
de personas que se concentra

Disparos, torturas y violación
Las autopsias realizadas a 

los cadáveres de las niñas de 
Alcácer revelan que las tres 
fueron torturadas y violadas y 
recibieron disparos, según los 
informes médicos a los que ha 
tenido acceso Efe. Estos infor
mes, que deberán completarse 
con análisis posteriores, reve
lan que las tres jóvenes reci
bieron disparos de bala en la 
nuca, aunque ulteriores anah- 
ticas indicarán en cada caso si 
la muerte se produjo antes o 
después de estos impactos de 
bala. También se da por senta
do en los infonnes que hubo 
violaciones, pues en los tres 

ron en silencio en la plaza del 
Ayuntamiento. El traslado 
desde el Instituto Anatómico 
Forense de Valencia se realizó 
una vez finalizada una segun
da autopsia practicada por el 
catedrático Luis Frontela.

DISPOSITIVO

La Policía mantiene el dis
positivo para detener a Anto
nio Anglés Martín, el tercer 
implicado en los hechos, in
formó la Delegación del Go
bierno de Valencia. Anglés in
tentó ayer alojarse en una pen
sión de las inmediaciones de 
la estación de Renfe de Valen
cia, indicó Granados.

La Policía ha detenido hasta 
ahora a Miguel Ricart Tárre- 
ga, uno de los presuntos asesi
nos, y a Enrique Anglés Mar
tin, hermano de Antonio, que 
también está acusado de parti
cipación en los hechos. Anto
nio Anglés cumplía condena 
en la prisión de Valencia por 
robo con violencia y tráfico de 
drogas, hasta que en marzo de 
1992 aprovechó un permiso 
ordinario de una semana con
cedido por el juez de vigilan
cia penitenciaria para no re
gresar a la cárcel.

El dispositivo policial, tras

casos aparecen desgarros va
ginales, y en una de ellas, ade
más, también anal, lo que 
igualmente posteriores estu
dios dictaminarán si pudieron 
haber sido efectuados con al
gún objeto. Uno de los cadá
veres, además, presentaba 
desgarros en un pecho, moti
vados también por causas que 
en el informe no son precisa
das. Por otra parte, los tres 
cuerpos, aunque no mutila
dos, sí presentaban numerosos 
traumatismos con resultado 
de diversas fracturas.

La segunda autopsia practi
cada a los cadáveres finalizó a 

las actuaciones de anoche en 
el centro de Valencia, se ha 
intensificado esta mañana en 
varias zonas de la capital y 
algunos pueblos de alrededo
res, donde podría haberse re
fugiado, aunque, por el mo
mento, no se ha conseguido su 
detención, según señalaron 
fuentes de la investigación.

“LE HARIA MAS”

El padre de Miguel Ricart, 
presunto asesino de las niñas, 
declaró ayer con amargura 
que él haría a su hijo, en el 
caso de que sea culpable, “más 
que lo que él ha hecho a esas 
pobres chicas”. El padre, que 
también se llama Miguel, dijo 
que se sentía profundamente 
avergonzado por los crímenes 
que se atribuyen a su hijo, y 
del que dijo que sólo quería 
“olvidarle”. “Me imagino 
como estarán esos padres”, 
manifestó, y añadió que su 
hijo se marchó de casa a los 18 
años, “y no le he vuelto a dejar 
entrar en ella, porque comen
zó a relacionarse con mala 
gente”, y que el detenido tiene 
una hija, pero que no convive 
con ella ni con su madre, “ya 
que vivía en casa de los An- 
glés”.

última hora de anoche. El 
equipo médico que ha interve
nido en las autopsias ha elabo
rado un comunicado en el que 
destaca que en las mismas se 
ha podido establecer “un diag
nóstico cierto de las causas de 
las muertes y de la existencia 
de otras violencias que concu
rrieron en el fallecimiento de 
las víctimas”. Los resultados 
de las dos autopsias coinciden 
plenamente y los hallazgos 
obtenidos pemiiten efectuar 
una reconstrucción suficiente
mente precisa de los hechos a 
pesar del tiempo transcurri
do", según el comunicado.
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Acusa al Gobierno de inclumplir sus compromisos con las comunidades

Pujol: “No habrá coalición con el 
PSOE si las cosas siguen así”

El presidente de la Generalitat y de CDC, Jordi Pujol, 
afirmó ayer que “si de mi depende no habrá gobierno de 
coalición con el PSOE si las cosas siguen así”, porque se siente 
“engañado y maltratado” por el Gobierno socialista. El pre
sidente catalán acusó al PSOE de realizar una campaña de 
desprestigio “contra nuestro partido”

La cuarta parte de las 
muertes laborales de la CE 

se producen en España

Barcelona (Efe).— Pujol 
hizo estas afirmaciones en el 
programa “Comedor de invi
tados”, de Radio Nacional, en 
el que no quiso avanzar la so
lución al conflicto que le en
frenta al ex-secretario general 
de su partido, Miquel Roca.

El presidente catalán reite- 
ní que el Gobierno ha incum
plido el compromiso de ceder 
a las Comunidades Autóno
mas el 15 por ciento del IRPF 
e intenta recuperar competen
cias cedidas, y acusó a “secto
res del PSOE” de realizar “una 
campaña constante de des
prestigio contra nosotros y 
nuestro partido".

A la pregunta de si se sentía 
“engañado” por el Gobierno, 
Pujol contestó que “sí, con 
toda rotundidad" y dió la mis
ma respuesta al ser pregunta
do sobre si se sentía “maltra
tado".

Al comentarle que en los 
círculos políticos de Madrid 
se da ya por seguro que CiU 
formará parte de un gobierno 
de coal ición con el PSOE tras 
las próximas elecciones legis

Ynestrillas declara desde la cárcel que el 
Estado de Derecho es “un cuento chino”

lativas, Pujol dijo que esa cre
encia es “interesada”. “Yo no 
lo doy por hecho, ni nadie en 
mi partido”, aseguró Pujol, y 
añadió que “en lo que de mi 
depende no habrá tal coalición 
si las cosas siguen así’.

El dirigente de CDC no des
cartó que en su partido haya 
otras personas con una opi
nión distinta, pero aseguró 
que “ahora no es el momento 
de discutirlo, sería hablar por 
hablar".

ROCA

Pujol se mostró muy reti
cente a opinar sobre la situa
ción en CDC tras los últimos 
acontecimientos, que han 
dado una nueva dimensión a la 
crisis abierta por la renuncia 
de Roca.

Pese a ser requerido a ello 
en diferentes ocasiones, Pujol 
no manifestó explícitamente 
su deseo de que Miquel Roca 
regrese a la secretaría general 
del partido, y se limitó a recor
dar que el congreso dejó el 
cargo vacante para facilitar su 
retomo.

Jordi Pujol. ARCHIVO

“La puerta está abierta por
que he mantenido esa deci
sión”, señaló Pujol, quien aña- 
dio que ”no es bueno para el 
partido, para Cataluña ni para 
España, que Roca quede en un 
segundo plano".

Pujol expresó su deseo de 
que “las cosas se resuelvan 
bien” porque “queda claro que 
CDC es la piedra angular del 
equilibrio político en Catalu
ña".

Sevilla (Efe).— De los ocho 
mil trabajadores muertos en ac
cidentes laborales en la Comuni
dad Europea durante 1992, dos 
mil fueron españoles, y el índice 
de siniestralidad laboral es 14 
veces superior en nuestro país 
que en el resto de la CE, según 
una nota difundida ayer por el 
sindicato CC.OO.

En este sentido, el sindicato 
critica que el proyecto de Ley de 
Huelga que será remitido a las 
cortes “es hoy todavía una qui
mera para los trabajadores” en lo 
que se refiere a Salud Laboral.

Para CC.OO., aunque el Go- 
biemo"se vanagloria" de la labor 
de la Inspección de Trabajo, que 
contabilizó 104.562 actuaciones 
en 1992, sus medidas “no son 
eficaces” porque no tienen una 
norma para hacerlo, sino “des
graciadas intervenciones buro
cráticas” mediante sanciones, y 
sin cumplir su verdadera función 
que es disminuir los riesgos para 
la salud y la seguridad de los 

Solidos en avión desde Valladolid. 
Todos los Miércoles.

VEN AL SOL DE CANARIAS 

eHfe

8 días Pensión Completa 

3Z400 Pías.

trabajadores y que los empresa
rios cumplan la ley. Además, 
para CCOO, la actual legislación 
en materia de salud laboral es 
“propia de la dictadura” y no 
protege convenientemente a los 
trabajadores.

HUELGA GENERAL

Por otra parte, el secretario de 
Acción Sindical de CC.OO., 
Agustín Moreno, aseguró ayer 
en Málaga que CCOO no descar
ta la posibilidad de convocar una 
huelga general si el Gobierno au
toriza el despido libre.

Moreno, que clausuró en la 
localidad malagueña de Fuengi- 
rola unas jomadas sobre nego
ciación colectiva, manifestó en 
conferencia de prensa que “ante 
agresiones menos fuertes, se ha 
producido un paro general, y la 
autorización del despido colecti
vo es la mayor y más fuerte 
agresión que ha sufrido la clase 
trabajadora de este país en los 
últimos años”.

Madrid (Efe).— Ricardo 
Sáenz de Ynestrillas, uno de los 
acusados en el juicio seguido por 
el asesinato del parlamentario de 
Herri Balasuna Josu Muguruza, 
declaró ayer que “no creo en el 
Estado de Derecho, eso es un 
cuento chino”.

En una entrevista realizada 
por la Cadena SER en la cárcel 
de Ocaña II (Toledo), donde se 
encuentra preso Ynestrillas, éste 
negó en todo momento, al igual 
que hizo en el juicio, su implica
ción en el asesinato de Mugum- 
za.

Aseguró que “no hay ningún 
acuerdo entre los testigos para

El interés de las viviendas 
financiadas será del 12,5 %

Madrid (Efe).— El Consejo 
de Ministros aprobó ayer el tipo 
de interés de convenio nominal, 
fijado en un 12,5 por ciento, para 
los acuerdos establecidos entre 
el Ministerio de Obras Públicas 
y las di ferentes entidades de cré
ditos, en materia de financiación 
del Plan de Vivienda 1992-95. 
Este upo de interés se alcanza 
aplicando los subsidios previs
tos a los diferentes préstamos, 
que, dependiendo de la modali
dad de ayuda, tienen tipos de 
interés situados entre el 4 y el 9 
por ciento.

El interés pactado entre el 

exculparme", así como que el 
principal peso para encausarle 
radica en su apellido, que califi
có de “involucionista por exce
lencia” y al respecto señaló: “He 
heredado las persecuciones con
tra el apellido Ynestrillas por 
parte del Estado de Derecho".

Añadió que no guarda rencor 
al policía Angel Duce, otro de 
los acusados, por inculparle e in
dicó que le perdona por ello, 
aunque dijo que “me ha hecho 
una canallada".

Ynestrillas manifestó que no 
tiene miedo, aunque sí temor a 
represahas y adelantó que en el 
caso de que tras el proceso salga

MOPT y las entidades de crédito 
está suscrito por un período de 
cinco años y, a partir de esa fecha 
se procederá a su renovación se
gún indique el valor del índice de 
referencia del mercado hipoteca
rio libre.

La fijación del tipo de conve
nio es fundamental para la reali
zación de los objetivos previstos 
en el Plan de Vivienda 92-95, 
para el que se ha destinado una 
financiación de 560.000 millo
nes de pesetas, de los que están 
asegurados el 90 por ciento tras 
los acuerdos alcanzados con la 
banca y las Cajas de Ahorro.

culpable, “no me acogería a las 
medidas de reinserción, ni pedi
ría el indulto porque no necesito 
ser reinsertado. Yo no causo 
daño a la sociedad", agregó.

Por otra parte, Ana María Pé
rez Torio, esposa del joyero An
tonio López, acusado en el juicio 
por el asesinato del parlamenta
rio de Muguruza, declaró ayer 
que si implicó en Comisaría a 
Ynestrillas es porque se vió 
“presionada por la Policía”.

La Audiencia Nacional conti
nuó ayer con la declaración de 
los testigos en la quinta jomada 
de juicio, seguido contra Inestri- 
11 as.

BREVES

El presidente extremeño, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra. 
manifestó ayer que se considera 
“el más feüpista de los guerristas 
y el más guerrista de los fclipis- 
tas". “Soy del PSOE —dijo— y 
no puedo evitar tener más con
tactos personales con unas per
sonas que con otras”.

El presidente del PNV, Xa- 
bier Arzalluz, afirmó en Tolosa 
(Guipúzcoa) que si los vascos 
renuevan su economía, vigori
zan su cultura y fortalecen el 
sentir vasco, en un plazo de diez 
años “nadie podrá decimos con 
objetividad que no podemos as
pirar a tener nuestro propio Esta
do”.

15 días Pensión Completa 
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España 
considera 
necesaria la 
presencia de la 
ONU en Angola

Naciones Unidas (Efe).— 
España respaldó ayer la conti
nuación de la la presencia de la 
ONU en Angola, que considera 
“imprescindible en el proceso de 
pacificación”, según manifestó 
en su primer discurso ante el 
Consejo de Seguridad el emba
jador español, Juan Antonio Yá- 
ñez Bamuevo.

“No obstante, la situación so
bre el terreno ha obligado al se
cretario general de Naciones 
Unidas. Butros Gali a tomar me
didas en relación con su desplie
gue y a recomendar, hasta que 
las circunstancias no permitan 
otra cosa, su concentración en 
zonas de menor riesgo y la dis
minución de sus efectivos”, dijo 
el representante español.

CELERIDAD

“Coincidimos en la conve
niencia de que el Consejo de Se
guridad haga suyas las recomen- 
dacioncs en su infomie por el 
sccreiario general, en el entendí- 
miento <le que, en cuanto sea po
sible, UNAVEM II debe volver 
a desplegarse con la celeridad y 
con los todos los efectivos que 
resulten necesarios de conformi
dad con la evolución de la situa
ción”. agregó al anunciar su voto 
favorable al proyecto de resolu
ción en ese sentido.

En nombre del Gobierno es
pañol. Yáñez Bamuevo expresó 
“el más ferviente deseo de que 
las esperanzas despertadas por la 
reunión celebrada en Addis Abe
ba se vean satisfechas”, dijo con 
referencia a la reunión de los re
presentantes del Gobierno de 
Luanda y UNÍTA para procurar 
un alto al luego efectivo bajo los 
auspicios de las Naciones Uni
das .

Ingenieros croatas evalúan los daños ocasionados en la presa Perucha. t e l et o f o  ef e

Desaparece el peligro de derrumbe de la presa Peruca

Ginebra espera hoy la respuesta 
definitiva al plan de paz en Bosnia

Los copresidentes de la Conferencia de Paz para la ex 
Yugoslavia, Cyrus Vanee y David Owen, pedirán hoy a ios 
líderes de las tres partes beligerantes en Bosnia Herzegovina 
una respuesta definitiva al plan de paz, bajo amenaza de 
acudir al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas en caso 
de rechazo.

Ginebra (Efe).— “Aunque 
no estoy seguro de que vaya a 
producirse el acuerdo, me 
siento cautelosamente opti
mista”, afirmó David Owen, 
representante de la Comuni
dad Europea (CE) en las nego
ciaciones, para añadir luego 
que “si ese acuerdo no se logra 
totalmente en Ginebra, se con
cluirá en Nueva York”.

Vanee y Owen anunciaron 
que informarán de lo que ocu
rra en la sesión de hoy al Con
sejo de Seguridad de la ONU 
y recomendarán la aplicación 
de sanciones contra la parte o 
partes que bloqueen un posi

ble acuerdo político mediante 
el rechazo de un plan de paz 
“justo y razonable”.

El británico Owen informa
rá, por su parte, al consejo de 
ministros de Asuntos Exterio
res de la CE el próximo lunes 
en Bruselas.

El plan de paz de los media
dores internacionales consta 
de tres documentos: un marco 
constitucional que garantiza la 
soberanía e integridad territo
rial de Bosnia-Herzegovina 
con un Estado dividido en pro
vincias que no tendrán perso
nalidad jurídica internacional, 
un mapa con el trazado de esas 

provincias y un reglamento 
militar para la pacificación del 
territorio nacional.

Por otra parte, El primer 
ministro croata, Hrvoje Sari- 
nic, aseguró ayer, que ya ha 
disminuido el peligro de re
ventón de la presa de Peruca, 
dinamitada por rebeldes ser
bios, cuyas aguas amenazan 
con ahogar a más de 50.000 
personas.

Sarinic aseguró que los ha
bitantes de pueblos y aldeas 
situados aguas abajo podrán 
ya dormir con relativa tranqui
lidad, tras el intento de sabo
taje llevado a cabo por los ser
bios.

“Las explosiones afectaron 
la estructura compacta de la 
parte central de la presa pero 
se está logrando detener el 
proceso de erosión progresiva 
de las grietas

Triunfo de los 
candidatos 
independientes 
en los comicios 
peruanos

Lima (Efe).— Las elecciones 
municipales peruanas de ayer 
dieron el triunfo a los inde
pendientes y supusieron un re
vés para el partido gubernamen
tal y una derrota aplastante para 
la banda maoista Sendero Lumi
noso.

Las proyecciones de voto de 
las empresas especializadas in
dicaron que en al menos quince 
de las 25 mayores ciudades del 
país, incluida Lima, triunfairón 
los candidatos independientes, 
una realidad que debe confir
marse oficialmente con el cóm
puto que inician hoy, sábado, los 
jurados electorales en todo el 
país.

Ricardo Belmont, reelegido a 
la Alcaldía de Lima con un 47,7 
por ciento de los votos, es el 
símbolo de una nueva tendencia, 
empezada hace cuatro años 
cuando ganó por primera vez, y 
reafirmada ahora por un electo
rado que deposita su confianza 
en quienes se presentan libres de 
ataduras políticas.

En todo el país, los más de 
12.000 cargos municipales han 
sido conquistados por una ma
yoría de candidatos inde
pendientes, desconocidos en el 
plano nacional, pero muy próxi
mos a sus electores, de acuerdo 
a las proyecciones extraoficia
les.

El partido gobernante Cam
bio 90, movimiento inde
pendiente que llevó a la Presi
dencia a Fujimori en 1990, su
frió un revés y ganó sólo una 
Alcaldía en el país, la de la ciu
dad sureña de Tacna, fronteriza 
con Chile, donde Tito Chocano 
se mantuvo como burgomaes
tre para un tercer período con
secutivo.

Junta de 
iUflJ Castilla y León

Delegación Territorial 
Servicio Territorial de Medio Ambiente 

y Ordenación del Territorio

AVISO-Semana 5/2

COMISION PROVINCIAL DE URBANISMO, 
SESION DE 23 DE NOVIEMBRE DE 1992

ANUNCIO
INFORMACION PUBUCA PARA AUTORIZACION 

DE CONSTRUCCION EN BERNARDOS
Se hace público para general conocimiento, que de acuerdo con lo 
prevenido en el artículo 44 del Reglamento de Gestión Urbanística, en 
relación con los artículos 15 y 16 del Texto Refundido de la Ley sobre el 
Régimen del Suelo y Ordenación Urbana y con el artículo 128 del Regla
mento de Planeamiento, se abre información pública, por plazo de quince 
días sobre el expediente para autorización de emplazamiento, que a 
continuación se reseña: .
— Ampliación de nave taller de labra y tratamiento de pizarra, en 

el suelo no urbanizable, al sitio de Valserrano, del término 
municipal, promovido por “Mamposterías y Solados, S.L”.

El expediente de referencia se encuentra expuesto al público, durante las 
horas de oficina, en los locales del Servicio Territorial de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio, de la Junta de Castilla y León, c/ Infanta 
Isabel, n516, donde podrá examinarse por quien lo desee y formularse 
las alegaciones que se estimen oportunas durante el expresado plazo.

EL DELEGADO TERRITORIAL, Fdo.: Luis Pérez de Cossío.

Se pone en conocim lento del público 
que de conformidad con las Normas 
25.* y siguientes de las reguladoras 
de Lotería Primitiva y 30.* y siguien
tes de las Apuestas Deportivas, se 
ha procedido sin perjuicio de lo dis
puesto en la Norma 27.* de Loteria 
Primitiva y 32.* de Apuestas Depor
tivas, a la anulación de las Apuestas 
formuladas en tos boletos cuyas va
lidaciones correspondan a tos nú
meros siguientes:

N.9 Validadora N.9 Secuencia
70.251 09.105

Los concursantes que tuvieran en su 
poder Cuerpos B (resguardo) con los 
números anteriormente reseñados, 
pueden solicitar del establecimiento 
correspondiente o de la Delegación el 
reembolso de la cantidad abonada.

Segovia, a 29 de Enero de 1993 
EL DELEGADO

DIRECCION PROVINCIAL 
DE SEGOVIA

ADMISION DE OFERTAS

SANTA TEI2ESA
Materiales de construcción

LA IJXSTRIUW Telf. 43 77 00

Para la construcción del Centro de Salud SEGOVIA III dependiente de 
esta Dirección Provincial, se precisa recibirofertas de venta de bienes inmue
bles (Solares, fincas construidas o en construcción), cuyas características se 
adapten a las siguientes CONDICIONES:

1 .— UBICACION. Preferentemente, las enclavadas en la zona de Plaza 
del Azoguejo y su perímetro, en un radio de 100 metros aproximadamente.

2 — SUPERFICIE. Deberá permitir, como mínimo, la edificación o 
utilización de 2.000 metros cuadrados útiles.

3 .— DOCUMENTACION. Deberá aportarse:
—Toda la relativa a la propiedad, inscripción registra! y estado de cargas, 

en su caso, así como cuanta acredite el estar al corriente en el pago de las 
obligaciones fiscales de todo tipo que puedan gravar el bien inmueble.

—Plano de situación y croquis de la finca, con medidas y referencia 
expresa a sus accesos, y calificación urbanística.

—Precio ofertado y condiciones de pago.
4 .— INFORMACION. Se facilitará en la Sección de Administración de 

esta Dirección Provincial.
5 .— PLAZO DE PRESENTACION. Hasta las 14,00 horas del quinceavo 

día hábil a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio.
EL DIRECTOR PROVINCIAL
Juan Feo. Rodríguez Glez.

M.C.D. 2022
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Mobutu rechaza la entrada de 
tropas belgas en Zaire para 
evacuar a los occidentales

Kinshasa (Efe).— El presi
dente de Zaire, Mobutu Sese 
Seko, no ha autorizado la entrada 
en el país de las tropas belgas 
enviadas por el gobierno de Bru
selas para sacar a los residentes 
exlranjeros en vista de los vio
lentos disturbios que afectan a su 
antigua colonia, informó ayer 
viernes la televisión estatal.

Mobutu ha permitido en cam
bio la entrada de las fuerzas fran
cesas. que ingresaron en el país 
a las 15.00 hora local (14.00 
GMT) procedentes de Brazavi- 
lle. señaló un comunicado de la 
Presidencia citado por la televi
sión.

El Gobierno belga anunció 
que unos 330 paracaidistas sal
drían hacia la capital congoleña 
para reunirse con las tropas fran
cesas y emprender viaje a 
Kinshasa, separada de Brazavi- 
lle por el río Zaire.

Unos cien civiles belgas se 
han refugiado en la Embajada, a 
donde llegaron en automóviles 
diplomáticos, cada uno de ellos 
custodiado por un policía o un 
paracaidista belga de servicio en 
la legación diplomática. Actual
mente residen en Zaire entre 
1.500 y 2.000 civiles belgas.

Al menos 45 personas, según 
fuentes humanitarias, han muer
to en los últimos días por los 
disturbios protagonizados por 
grupos de militares desconten
tos, que han convertido a

Kinshasa en una “ciudad sin ley” 
y han dirigido algunos de sus 
ataques contra extranjeros, cau
sando la muerte de dos france
ses, dos belgas y un italiano, se
gún fuentes oficiosas.

Ante el peligro que corren los 
residentes extranjeros en Zaire, 
los gobiernos de París, Bruselas 
y Lisboa decidieron ayer enviar 
varios contingentes de tropas 
para facilitar el traslado y garan
tizar la seguridad de sus embaja
das.

Entre los muertos por la ola de 
violencia del jueves está el em
bajador francés en Kinshasa, 
Philippe Bemard.

FRANCESES

Los diez primeros soldados 
franceses, de un total de 150, 
llegaron por la tarde a Kinshasa 
desde la vecina capital del Con
go para proteger la Embajada 
gala donde se encuentran refu
giados los ciudadanos france
ses.

Los enfrentamientos comen
zaron tras la decisión de Mobu
tu Sese Seko de pagar los suel
dos atrasados de parte de los 
soldados con billetes de cinco 
millones de zaires (dos dóla
res).

La puesta en circulación de 
estos billetes fue considerada 
nula por el Gobierno de transi
ción dirigido por Etienne Tsise- 
kedi, líder de la oposición.

Se les deberá juzgar por su conducta y no por ¡o que son

Clinton suaviza la discriminación de 
los homosexuales en las FF.AA.

El presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, anunció 
ayer un acuerdo para terminar de forma escalonada con la 
discriminación a los homosexuales en las Fuerzas Armadas, 
a los que deberá juzgarse, dijo, por su conducta y no por lo 
que son.

Washington (Efe).— Las 
Fuerzas Annadas de EE.UU. 
dejarán de preguntar a los fu
turos soldados su orientación 
sexual y se suspenderán las 
expulsiones de los homose
xuales, mientras durante seis 
meses se revisan las normas 
actuales hasta que se apruebe 
un nuevo código, anunció el 
presidente en una breve rueda 
de prensa.

Clinton ha pedido al secre
tario de Defensa, Les Aspin, 
que elabore antes del 15 de 
julio un proyecto de ley que 
ponga fin a las discrimina
ciones a los homosexuales y 
que establezca, al mismo 
tiempo, un “riguroso código 
de conducta para todos los 
miembros de las Fuerzas Ar
madas”.

El presidente afirmó que la 
cuestión no es “si los hombres 
y mujeres que pueden servir y 
lo han hecho con verdadera 
distinción deberían ser exclui
dos de las Fuerzas Armadas 
sólo sobre la base de su condi
ción” sexual.

“Yo creo que los ciudada

nos que quieran servir a su 
país (en las FF.AA.) debe
rían poder hacerlo a menos 
que su conducta les excluya 
fundamentalmente de ello”, 
afirmó.

El presidente señaló que 
éste es el mejor acuerdo que 
ha podido alcanzar con el 
Congreso y los militares, que 
se oponen en su mayoría al 
libre acceso de los homose
xuales a las Fuerzas Arma
das.

READMISION

Clinton informó también de 
que el Departamento de Justi
cia deberá continuar los pro
cesos de homosexuales que 
han sido ya expulsados de las 
Fuerzas Armadas y reclaman 
su readmisión por la vía judi
cial.

Al mismo tiempo, ordenó el 
cese de las expulsiones y dijo 
que los ya apartados del servi
cio pasarán a la reserva, a la 
espera de que se aclare su si
tuación legal, de acuerdo con 
el futuro código.

Este código de conducta

Les Aspin. t el ef o t o ef e

será elaborado con aportacio
nes de los legisladores, altos 
mandos militares y expertos 
juristas, agregó.

El líder demócrata del Se
nado, George Mitchell, mani
festó poco después su satis
facción por el acuerdo conse
guido y por el liderazgo y de
terminación de Bill Clinton 
para cumplir con lo prometi
do.

Dios te llamó a su lado, cuando todo nos sonreía
TERCER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

D. José-Antonio Agüero Estébanez
(Subdirector General de la Caja de Ahorros de Salamanca)

Descansó en la paz del Señor, víctima de accidente de tráfico, 
el día 2 de febrero de 1990

A los 46 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad

D. E. P.
Su esposa, D- Amalia de Dios de Vega; hijos, Elena, José-Antonio y Carmen 
Agüero de Dios; padre, D. Vidal Agüero Herrero; hermana, Carmen; madre política, 
D- Amalia de Vega; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia, 

Ruegan una oración por su alma.
Vosotros sus amigos sabéis de su cariño y bondad hacia sus semejantes.
Estad seguros de que, desde el cielo, seguirá velando por todos los que son queridos.

La misa de aniversario que se celebrará el día 2 de febrero, a las 19 horas, en el Colegio de San Tomás de Villanueva, 
PP. Agustinos Recoletos de Salamanca, así como las que se digan en la iglesia del Carmen de Cercedilla (Madrid), 
el día 3 de febrero, a las 19 horas; en la iglesia parroquial de Tolocirio (Segovia), el día 4 de febrero, a las 16 horas; 
las que se celebren en esta última parroquia, todos los meses el día 2, y el rezo del Santo Rosario, diario, en el Convento 
de las Reverendas Madres Dominicas de Segovia, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
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Esther Tordeslllas.

Xerox de Vigo, 
un rival más que 
difícil para 
Caja Segovia

__________________________J.M.M.
Si la diferencia de plantilla en

tre equipos en la División de Ho
nor femenina es abismal, y no 
hay más que mirar la clasifica
ción para darse cuenta de ello, la 
visita de Xerox a Segovia no 
pude llegar en peor momento. 
Caja Segovia va a afrontar el 
compromiso con la baja, que 
para Félix Gómez será un que
bradero de cabeza más, de Esther 
Tordesillas. Las cosas hubieran 
podido ser diferentes, si bien lo 
de ganar será otra cuestión, si la 
citada jugadora y la nueva incor
poración, Mirian, hubieran podi
do estar en la alineación local. 
No va a ser así y Xerox encon
trará, opinamos, una menor re
sistencia a su mejor juego.

Ocupa el conjunto gallego la 
tercera plaza de la liga comparti
da con el Cepsa de Tenerife. Es 
cierto que les separan muchos 
puntos de los dos líderes: Doma 
y BEX, pero sin duda es uno de 
los conjuntos que puede “co
dearse”, por su excelente planti
lla. con los dos citados.

Se disputan en esta vigésima 
jomada de liga los siguientes en
cuentros: Cepsa Te nerife-Juven; 
Eroski-C.B. Navarra; Autopis
tas-Banco Exterior; Donosti-Ca- 
jalón; Grupo Duero-Doma; 
Reus-Universitari; y Canoe- 
Sandra.

LOS CONJUNTOS DE 
SEGUNDA

Canlimpalos Unami, en la de- 
cimoprimera jomada de liga, tie
ne como rival a Jesuitinas de Va- 
lladolid Debe de ser un encuen
tro fácil para el conjunto sego- 
viano, invicto como se sabe, 
pese a que Cuca Delgado diga 
que el conjunto vallisoletano es 
uno de los que mejor baloncesto 
realiza.

En el otro encuentro de Se
gunda juega también en casa 
CBS Caja que tendrá como rival 
a San Juan de la Cruz, de León. 
La victoria delx; de quedarse en 
casa ya que el equipo segoviano 
está demostrando una buena tra
yectoria en esta liga.

La G. Segoviana viaja a Burgos con moral de victoria.

Mañana, dos compromisos importantes

En Burgos afronta la G. Segoviana 
un encuentro decisivo

El Monteresma tiene en el Salmantino un incómodo rival
Desplazamiento importante, por el valor de los puntos, el que 

realiza la G. Segoviana mañana a Burgos. Juega con el tercer 
clasificado de la tabla y de nuevo se les presenta la posibilidad de 
dar el salto. Monteresma, por el contrario, juega en casa con un 
rival tan cualificado como el Salmantino.

___________________ JOSE M9 MARTIN

Por tercera ocasión en lo que 
se lleva de año (anteriormente le 
privaron de ello Medinense y 
Bembibre), el equipo de la G. 
Segoviana tiene “línea abierta” 
para intentar colocarse entre los 
mejor clasificados del grupo. En 
el campo “Manuel Sedaño” de 
Burgos, por cierto en mal estado 
su terreno de juego, disputa el 
conjunto azulgrana, en encuen
tro mañanero, su partido de la 
vigesimosegunda jomada de 
liga frente al Burgalés que entre
na Mezquita.

El conjunto filial ha jugado 
once encuentros en casa habien
do cedido cuatro empates y dos 
derrotas, en su visita a La Albue- 
ra perdió (2-1), pero demostran
do tener una buena plantilla. A

, ' FUTBOL SALA

Un compromiso de altura para Caja 
Segovia: el líder Interviú en Alcobendas

______________________________J.M.M.

Concluye con la séptima jor
nada de liga en la División de 
Honor de fútbol sala la primera 
vuelta. El compromiso que se les 
presenta a los jugadores de Caja 
Segovia no deja de ser importan
te. Visitan la cancha del líder 
Interviú y en un momento en el 
que perder partidos, por lo igua
lado que se encuentra el grupo, 
puede determinar una situación 
difícil de superar.

El conjunto segoviano no está 
respondiendo —pese a lo que 
diga el entrenador—, a lo que de 
él se esperaba. Sus planteamien
tos son medrosos, al juego le fal

tres puntos de estos se sitúa el 
conjunto gimnástico, que de 
no lograr nada positivo se ale
jaría, quizás definitivamente, 
de los puestos de cabeza, si 
bien el entrenador ha manifes
tado que hasta el sexto puesto 
sería una buena clasificación 
final.

EL SALMANTINO EN “LA 
MINA”

Hay que esperar que siga la 
racha goleadora del equipo azul- 
grana, que es en la actualidad el 
segundo máximo goleador del 
grupo tras el líder. Cuando me
nos un empate es lo que se espera 
de los que viajan. La derrota lle
naría su actual buena marcha. 
¿Será a la tercera cuando se apro
veche la ocasión?.

ta alegría, se está infrautilizando 
a Elias y el banquillo se mueve 
con cierto desconocimiento de 
los jugadores que en él hay. No 
es nada bueno que los aficiona
dos recriminen el juego del equi
po, ya que el fútbol sala, deporte 
joven, ha ganado sus adeptos te
niendo como base el espectácu
lo. Si éste no llega, si el juego 
que se realiza es “ramplón” pue
de que se está haciendo, de cara 
a ese colectivo de aficionados, la 
labor del cangrejo.

El encuentro que se juega en 
Alcobendas tiene un claro favo
rito como es el equipo madrile
ño. La sorpresa estaría, y sería

En una línea no excesiva
mente brillante se mueve el 
Salmantino en esta campaña. 
De los once encuentros jugados 
fuera ha ganado 3 y empatado 
2, manteniéndose en la mitad 
de la tabla con tres positivos. 
Monteresma, que en el encuen
tro de ida sufrió una fuerte de
rrota, ha de salir al campo con 
la única de las intenciones: ga
nar. Todavía queda liga y hay 
que seguir trabajando para in
tentar mantener la categoría. Es 
cierto que la situación es harto 
difícil, pero también lo tema 
“crudo" el Covaleda hace unas 
jomadas y ahora, al menos de 
momento, ha eludido el des
censo.

La jomada tiene también estos 
encuentros: Ríbert-At. Bembi
bre; La Bañeza-Almazán; Hulle- 
ra-G. Medinense; Zamora-La- 
guna; Arandina-Béjar, Sp. Uxa- 
ma-At. Astorga; R. Lermeño- 
Venta Baños y Cultural de León- 
Covaleda.

extraordinaria, que Caja Segovia 
ganara o consiguiera sacar algo 
positivo. Puede que el conoci
miento que Jesús Mateos tiene 
de la plantilla que dirige Saorín 
le pueda proporcionar datos su- 
fientes para que el trabajo en 
cancha de su equipo sea más ló
gico. Pero si los esquemas del 
entrenador son únicos, si no hay 
más que lo que hemos visto en 
los encuentros de casa, pues ... 
Interviú lo tendrá fácil.

Se juegan en esta jomada, y den
tro del gnipo “C*. estos partidos:

Muebles El Norte-Sego Zara
goza; Garvey Jerez-Barcelona y 
Cajasur Jaén-Coslada.

Los equipos 
segovianos, 
hora a hora

Encuentros para hoy 
sábado

FUTBOL SALA

División de Honor 
Interviú-Caja. Segovia, 

6,30 tarde, Alcobendas 
(Madrid)

7- División
Autocares Alvarez-Boa- 

dilla, 6,30 tarde “Santa Cla
ra”, Cuéllar

S.S. de los Reyes-Cuéllar 
M. Rico, 7 tarde, San Sebas
tián de los Reyes (Madrid).

BALONMANO

2- División
Nava Caja Segovia-Fe- 

rroplás, 7 tarde, Nava de la 
Asunción.

BALONCESTO

29 Femenina
Cantimpalos Unami-Je- 

suitinas, 8 tarde, E. Teodosio.
Autonómica Juvenil 

Fórum-J.P.M. Caja Sego
via, 6 tarde, Valladolid. 

Cantimpalos Unami-Hli- 
penses, 6 tarde, E. Teodosio.

FUTBOL

Provincial Juvenil 
N. Segovia-Sepúlveda 

6,30, Municipal.
Cuéllar-La Granja, 4 tar

de, Santa Clara.
Riazano-Apa Claret, 4 

tarde.

Encuentros para 
el domingo

BALONCESTO

l9 Femenina
Caja Segovia-Xerox

Vigo, 12 horas “Pedro Del
gado”. Arbitros: Ocaña y 
Silvano.

29 Masculina
CBS Caja Segovia-S.J. 

de la Cruz, 5 tarde “Pedro 
Delgado”.

FUTBOL

39 División
Monteresma-Salmantin 

o, 4 tarde “La Mina". Arbi
tro: Carnazón Linacero (P).

At. Burgalés-G. Segovia
na, 12 horas, Burgos. Arbi
tro: Muñoz Fernández (LE).

I9 Preferente 
Velilla-La Granja, 4,15, 

Vetilla del Río Camón (Fa
lencia).

LIGA PROVINCIAL

Navas de Oro-El Espinar, 4
San Lorenzo-Coca, 11,30

Municipal
Riazano-Bemuy, 4
Virgen Castillo-Mozon-

cillo, 4
Arlequín-Cuéllar, 4
Villacastin-Valseca, 4 
Carbonero-G. Segoviana

B.4
Cantimpalos-San Rafael, 4
Descansa: G. Ayllonesa.

CROSS

Final Provincial Escolar
11,30 horas, Cuéllar. Sali

da autobuses de Segovia, pla
za Oriental, domingo 9,30 
horas.

M.C.D. 2022
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Zaragoza y 
Atlético, 
sancionados 
por la UEFA

Berna (Efe).—La Comisión de 
Control y Disciplina de la UEFA 
sancionó ayer al Zaragoza con dos 
partidos de las competiciones eu
ropeas a puerta cerrada y con una 
multa de 50.000 francos suizos 
(3,9 millones de pesetas) al Atlé
tico de Madrid. Además, la UEFA 
sancionó con 4.500 francos sui
zos (cerca de 350.000 pesetas) a la 
Federación Española de Fútbol 
con motivo del “comportamiento 
incorrecto del equipo” en el parti
do de Campeonato de Europa sub 
21 entre España y Alemania el 15 
de diciembre de 1992. La sanción 
impuesta al Zaragoza se debe, se
gún la Comisión “a la conducta 
gravemente incorrecta de los se
guidores" en el encuentro de la 
Copa tle la UEFA entre el club 
maño y el Borussia Dortmund el 
pasado 8 de diciembre.

Dicha Comisión informó que 
“las instancias competentes de la 
UEFA decidirán ulteriormente 
si esos encuentros a puerta cerra
da podrán ser televisados o no”.

CARTAS AL DIRECTOR 1
Trescientos 
escolares no 
pueden utilizar el 
“Teodosio”

Sr. Director:
“La Asociación de Padres de 

Alumnos del colegio público 
"Primo de Rivera" quiere hacer 
pública su indignación por la fal
ta de interés reinante en la Junta 
de Castilla y León a la hora de 
apoyar el deporte escolar, hasta 
el punto de no pennitir su ejerci
cio al establecer unos precios 
prohibitivos para la utilización 
del pabellón “Emperador Teo
dosio". precios que para conoci
miento de todos han fijado en 
1.500 pesetas la hora, sin marcar 
diferencias entre posibles usua
rios particulares y los alumnos 
de un colegio público pegado a 
él".

“Siendo como era este pabe
llón el gimnasio al que acudían 
los niños/as del colegio para las 
horas de educación física, el 
A.P.A. no puede hacer frente a 
este gasto”. “Una vez hechas las 
reclamaciones que estimamos 
oportunas consideramos por 
nuestra parte su postura de her
mética e inflexible y desde aquí 
cuestionamos su labor. Si es así 
como promocionan el deporte en 
nuestra provincia, resultando un 
lujo acceder a su ejercicio, al 
menos debieran dar sus razones 
y no remil irnos a tal decisión sin 
más".

“El hecho de que 300 alumnos 
han de renunciar al ejercicio del 
deporte en condiciones acepta
bles para hacerlo a la intemperie, 
y lo que es más triste, teniendo al 
lado un pabellón deportivo, no 
parece importar mucho ala Junta 
de Castilla y León, que segura
mente tendrá vacío el recinto du
rante el horario escolar”.

Lu junta directiva

Prosinecki, Hierro, Guardiola y Nadal, listos para el clásico

Hoy en el Bernabéu, Real Madrid-Barcelona 
con el cartel de “no hay billetes”

Las recuperaciones físicas 
de cuatro cemtrocampistas, 
dos por bando, los madridis- 
tas Robert Prosinecki y Fer
nando Hierro y los barcelo- 
nistas Josep Guardiola y Mi
guel Angel Nadal, repre
sentan la última hora depor
tiva del partido Real Ma
drid-Barcelona que se dispu
ta hoy en el Santiago Berna
béu con el cartel de “no hay 
billetes”

Madrid (Efe).—Aunque los 
jugadores y responsables de 
ambos clubes han renunciado 
a seguir pronunciándose, el 
partido de hoy estará marcado 
por la revelación del madridis- 
ta Luis Milla, ex barcelonisla, 
de que un ex compañero azul- 
grana le ofreció 40 millones de 
pesetas por colaborar en la de
rrota de los blancos en Teneri
fe al final de la pasada tempo
rada. Ni Johan Cruyff, entrena
dor del Barcelona, a su llegada 
a Madrid, ni el presidente ma- 
dridista, Ramón Mendoza, en 
la Ciudad Deportiva, quisieron 
pronunciarse sobre el caso Mi
lla Cruyff comentó en el hotel 
de concentración del Barcelo
na en Madrid que el partido “es 
clave para el Real Madrid”, 
pues si su equipo gana la ven
taja según sus cuentas será de 
seis puntos sumando el triunfo 
ante el Oviedo en el partido 
pendiente y el punto por un 
supuesto empate final, que fa- 
vorecena a los azulgrana.

“SOLO SON DOS 
PUNTOS”

Para Mendoza, en cambio, 
lo que el Real Madrid y el Bar
celona se juegan hoy “solo

BALONCESTO 1 ' . I

Taugrés-Real Madrid y Elosúa-Joventut, 
por el liderato en la Liga ACB

Madrid (Efe).— El Elosúa 
León, que recibe al Joventut, y el 
Taugrés de Vitoria, que hace lo 
propio con el Real Madrid, tie
nen la oportunidad de igualaren 
cabeza de la clasificación de la 
Liga ACB si consiguen impo
nerse a sus rivales, sobre todo 
después del triunfo del Barcelo
na ante los badaloneses hace una 
semana.

El Taugrés, que la campaña 
pasada cayó en las semifinales 
ligüeras frente a los madridistas, 
podrá contar con su noveno ex
tranjero en la que va de tempora
da: el estadounidense Tom 
Copa, quien ha firmado un con
trato con el club alavés para los 
próximos tres meses.

Por su parte, el Real Madrid 
dispondrá casi con total seguri
dad de Ricky Brown, que no 
pudo jugar ni un solo minuto en 
el Pabellón de la Paz y la Amis
tad de Atenas donde el Olympia- 
kos infligió a los madrileños su

Zubizarreta Intentará anular las ocasiones de gol de Butraguefio. ar c h iv o

son dos puntos".
En el aspecto deportivo, am

bos entrenadores comproba
ron hoy las recuperaciones fí
sicas de sus jugadores “toca
dos". Benito Floro, entrenador 
madridista, podrá contar con 
Robert Prosinecki, con una so
brecarga muscular, y Femando 
Hierro, con una contractura.

Los dieciséis convocados 
madridistas por Floro son Buyo, 
Jaro, Nando, Lasa, Rocha, Lló
rente, Sanchis, Hierro, Michel, 
Prosinecki, Milla, Martín 
Vázquez, Luis Enrique, Alfon
so, Butragueño y Zamorano.

Cruyff señaló que también 
“están en condiciones” Josep 
Guardiola, que sufrió un es

primera derrota en la Liga Euro
pea. El Elosúa también presenta
rá caras nuevas en su plantilla, 
aunque en este caso menos nue
vas, ya que se trata de Michael 
Anderson.

SUERTE DE CARA

El Joventut tuvo de nuevo la 
suerte de cara el pasado jueves 
ante el Scavolini Pesaro, pero el 
estado anímico de sus jugadores 
continúa sin ser el más adecua
do. Corny Thompson no atravie
sa su mejor momento, igual que 
Harold Presley, y en general es 
un equipo menos temible que la 
anterior campaña. Otro de los 
conjuntos con incorporaciones 
de última hora es el Argal Hues
ca, si bien en este caso la nove
dad está en el banquillo, del que 
se ha caído Pedro Enériz y al que 
ha subido Angel Navarro. El Ar
gal juega en casa ante el Cáceres 
y tratará de cumplir la tradición: 
a entrenador nuevo, victoria se

guince de rodilla en Atotxa y 
tenía gripe, y Miguel Angel 
Nadal, con lumbalgia.

Los diecisiete jugadores 
azulgrana convocados son Zu
bizarreta, Busquéis, Alexanco, 
Amor, Bakero, Beguiristáin, 
Eusebio, Ferrer, Goicoechea, 
Guardiola, Koeman, Laudrup, 
Nadal, Pablo, Salinas, Stoi- 
chkov y Witschge.

El técnico azulgrana insistió 
en que el Real Madrid le pare
ce un equipo “bueno, aunque 
no de excesiva calidad” y que 
“ya va siendo hora” de que se 
deje algún punto en casa.

El encuentro, que comenza
rá a las 20,30 horas (T. Auto
nómicas) será dirigido por el 

gura. Eso sí, superando la lesión 
de Juan Antonio Hernández, con 
rotura de fibras en el recto ante
rior de la pierna.

El Barcelona, por su parte, tie
ne un fácil compromiso en su 
cancha con el Grupo Libro, uno 
de los conjuntos más flojos del 
campeonato. Sin embargo, no 
hay que olvidar que los mayores 
tropiezos de los catalanes han 
llegado ante equipos de teórica 
menor talla. El Caja San Feman
do. derrotado en la pista del Jú- 
ver Murcia de Moncho Monsal- 
ve hace una semana, espera al 
nuevo Ferrys Lliria, que ha enca
denado una racha de triunfos en 
un último acelerón. El Coren 
Orense visita al Unicaja Mayo
ral, mientras que el Júver Murcia 
se desplaza a Granollers, donde 
no estará Quique Villalobos.

Estudiantes- Manresa, Valen- 
cia-NatWest Zaragoza, Valvi 
Girona-OAR Fenol y Festina 
Andorra-Dyc Breogán.

árbitro asturiano Manuel Díaz 
Vega

HASTA LA BANDERA

El estadio estará lleno pese 
a que se han dejado de vender 
algunos miles de entradas por 
motivos de seguridad pues las 
autoridades gubernativas y de 
seguridad en Madrid se han 
percatado de que al Santiago 
Bemabeu pueden llegar a en
trar un día de partido unas 
5.000 personas sin entrada.

El cartel de “no hay billetes” 
ya está colocado desde el jue
ves en las taquillas del estadio 
y en la reventa una entrada de 
pie de 2.000 pesetas cuesta el 
doble.

EN BREVE

GOLF: Severiano Balleste
ros, con una tarjeta de 68 golpes 
en la segunda jomada, para 139 
totales, cinco bajo par, se en
cuentra a cuatro golpes de los 
líderes del Desert Classic de Du- 
bai, el norirlandés Ronan Raffer- 
ty, el irlandés Paul McGinley y 
el surafricano Wayne Westner.

FUTBOL: El Gobierno por
tugués ha decidido destituir de 
su cargo al presidente de la Ra
diotelevisión estatal por su im
plicación en el traspaso del Atlé
tico de Madrid al Benfica del 
delantero Paulo Futre.

**♦

España obtuvo el subcampeo
nato del XVIII Torneo Interna
cional Juvenil Copa del Atlánti
co y relegó a Dinamarca a la 
última posición al derrotarle me
recidamente por 4-0.

TENIS: La española Arantxa 
Sánchez Vicario y el australiano 
Todd Woodbridge ganaron la fi
nal del dobles mixtos del abierto 
de tenis de Australia al vencer a 
los estadounidenses Garrison- 
Leach por 7-5 y 6-4.
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MUNDO DE FIERAS

Angola tiene un balance de 300.000 muertos. ARCHIVO

La guerrilla no acepta los resultados de las elecciones de septiembre

Los angoleños buscan la paz.

La paz se apaga en Angola y se 
impone la ley de las armas

Comienza a hablarse de la partición del país en dos Estados
Las elecciones de finales de 

septiembre de 1992, en Angola, 
demostraron lo que los observa
dores habían previsto: el líder 
guerrillero Joñas Savimbi, que 
durante 17 años ha hostigado a 
las fuerzas gubernamentales, no 
podía ganar las elecciones. Pero 
lo que no se había previsto es 
que la UNIT A, el movimiento de 
Savimbi, no aceptaría resulta
dos negativos.

___________GARLES CASALS (Intermon)

“Sólo he conocido la guerra. 
Tengo 25 años y he aprendido a 
amar la vida, por la cercanía de 
una muerte que forma parte de 
nuestra cotidianidad”. Diego, an
goleño de nacimiento, consiguió 
ir a cursar estudios universitarios 
a Moscú; de Moscú pasó a La 
Habana, para regresar finalmente 
a Luanda, capital de Angola

El. como casi cinco millones 
angoleños, creía que las eleccio
nes iban a resolver el problema 
de la guerra. “Estaba seguro que 
la paz había entrado en nuestras 
casas”. Lo decía días antes de 
caer fulminado por una bala per
dida. Diego murió en Luanda, 
víctima de los enfrentamientos 
entre guerrilleros y fuerzas gu
bernamentales, poco después de 
las elecciones. Nunca pudo ver 
su Angola en paz.

En efecto, parecía que todo iba 
a ir mejor en Angola cuando el 
pasado 29 y 30 de septiembre se 
celebraron lasprimeras elecciones 
libres en el país, desde que éste 
accediera a la independencia; sin 
embargo, la paz aún es un privile
gio que no llega a los angoleños.

En los comicios quedaron 
frusiradas las expectativas del 
dirigente de la timón Nacional 
para la Independencia Total de 
Angola (UNITA), Joñas Savim- 
hi, que daba por segura su victo
ria sobre José Eduardo Dos San
tos, el actual presidente del país. 
Los resultados de las elecciones 
fueron favorables al Movimicn-

José Eduardo dos Santos, presidente de Angola.

to Popular para la Liberación de 
Angola (MPLA) que obtuvo el 
53% de los sufragios contra el 
34% de los conseguidos por 
UNITA.

Contrariamente a lo previsto, 
el factor étnico no contribuyó a 
los resultados puesto que el 
MPLA no sólo ganó en sus bas
tiones étnicos tradicionales, 
kimbundu, sino que mostró su 
fortaleza en el norte, mayorita- 
riamente bakongo, y entre los 
tokowe del Este; incluso entre 
los vombundu, etnia a la que per
tenece Savimbi, el MPLA consi
guió un gran apoyo.

VOTOS CONTRA BALAS

Angola estaba forzada a cami
nar hacia unas elecciones libres 
por las presiones internacionales y 
porque la victoria militar de cual
quiera de los dos bandos era im
posible, a menos a corto plazo.

Bajo los auspicios de las Na
ciones Unidas, se celebraron las 
elecciones. De los 4,8 millones 
de personas, inscritas para votar, 

depositaron el voto casi el 90%. 
Para los analistas era una mues
tra patente de que los angoleños 
buscan la paz.

Pero Savimbi no quiso aceptar 
estos resultados y se retiró hacia su 
feudo de Huambo en el centro del 
país. Suráfrica, entonces, ha vuel
to a enviar ayuda a las tropas de la 
UNITA y las fuerzas de Savimbi 
atacan objetivos económicos — 
entre ellas la Empresa Nacional de 
Diamantes, que saquean— y se 
empieza a hablar de la partición 
del país en dos estados.

La tendencia hacia la genera
lización del conflicto es ya una 
realidad. Las fuerzas guberna
mentales decidieron acabar defi
nitivamente con la guerrilla re
belde con una ofensiva en todos 
los frentes, especialmente en el 
centro y sur del país donde las 
tropas de Savimbi se atrinchera
ron tras su derrota electoral.

Otra vez se habla de centena
res de muertos en enfrentamien
tos. Savimbi, de nuevo con las 
amias en la mano, dice que está

dispuesto a negociar. Pero el go
bierno de Luanda, fortalecido 
por el resultado favorable al 
MPLA en las elecciones de sep
tiembre, recuerda que Savimbi 
ha violado todos los acuerdos de 
paz, firmados entre el MPLA y 
UNITA.

El Gobierno, los diplomáticos 
internacionales en Angola y la 
misma guerrilla dan por perdida 
la batalla de la paz... al menos, de 
momento.

ADIOS A LAS VIEJAS
• AMISTADES

Pero la situación actual no es 
la misma que cuando en mayo de 
1991 se firmaron los acuerdos 
que daban fin a las hostilidades.

Yano hay asesores soviéticos; 
los 1.200 observadores y técni
cos de la ex-URSS fueron repa
triados en 1990. Las tropas cuba
nas —un contingente de 50.000 
efectivos— se replegaron unas 
hacia la República Popular del 
Congo, otras de regreso a casa.

El Gobierno de Angola en ma
nos del Movimiento Popular para 
la Liberación de Angola (MPLA), 
se quedaba solo frente a un pode
roso movimiento político-militar 
—la Unión para la Independencia 
Total de Angola (UNITA)—que, 
en teoría, perdía el apoyo directo 
de la República Surafricana y de 
los Estados Unidos.

Pero UNITA sigue mantenien
do excelentes relaciones con el ré
gimen surafricano, que sigue avi
tuallando a las tropas del dirigente 
rebelde, Joñas Savimbi.

Y la tragedia continúa en An
gola. Un país con 9 millones de 
habitantes y un territorio de 1,2 
millones de km2 que, de mo
mento tiene un balance de 
300.000 muertos, en 17 años de 
guerra, 1,3 millones de desplaza
dos, 80.000 mutilados, 50.000 
huérfanos. Datos a los que hay 
que añadir unas pérdidas por las 
destrucciones que superan los 
30.000 millones de dólares.

El papel de 
Suráfrica

Sin duda Africa Aus
tral es una región rica... 
Pero ¿quién controla 
esas riquezas? En la 
zona no puede obviarse 
el papel desempeñado 
por la República Sura- 
fricana. Para mantener 
su poder y afianzar sus 
intereses en la región, 
Suráfrica no ha dudado 
en llevar a cabo políti
cas de desestabilización 
en los países vecinos: y 
la guerra en Angola es 
un claro ejemplo.

La guerrilla UNITA ha 
sido apoyada abierta- 
miente por Suráfrica, que 
ha facilitado a las tropas 
de lonas Savimbi arma
mento, apoyo logístico y 
avituallamiento. Incluso, 
las tropas surafricanas 
han entrado en territorio 
angoleño en campañas 
militares de apoyo a Sa
vimbi.

Suráfrica necesita con
trolar el espacio regional 
de Africa Austral y prote
ger los mercados naturales 
surafricanos. A modo de 
ejemplo, una de las políti
cas de la “estrategia total” 
surafricana es la de sabo
tear los enlaces de comu
nicación terrestre de ma
nera que el comercio entre 
sus vecinos encuentre 
todo tipo de dificultades y 
que obliguen a los países 
limítrofes a comerciar con 
Suráfrica.

Como botón de mues
tra, baste decir que la paz 
en Angola permitiría a 
Zairc exportar sus mate
rias primas —especial
mente sus diamantes— a 
través del corredor de 
Rengúela, lo que le aho
rraría a este país el largo o 
costoso transporte de sus 
productos que, cruzando 
Zambia, Zimbabue y 
Botswana debe terminar 
su recorrido africano en la 
República Surafricana. 
antes de partir hacia Euro
pa.
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Para Rocío y Ortega Cano, 
no hay barreras para 
el amor ni distancias 
que los separe.

Elena Sánchez, una madre 
radiante que dio a luz 
el pasado 20 de enero.

Lara Dibildos, la hija de Laura Valenzuela, asegura que todavía no piensa en casamientos. ARCHIVO

Ya se ha bautizado a Isabel Sartorius como la Reina del siglo XXL

El Príncipe Felipe asistió a la fiesta

Isabel Sartorius
cumplió veintiocho años

La hija mayor del marqués de Marino ha celebrado con su 
habitual discreción su cumpleaños. Con ese motivo, Isabel se 
reunió con las personas de su entorno más cercano en el domi
cilio de la familia Fuster.

AGATHA DEL RIO

A lo largo del día de su cum
pleaños se percibió un especial 
movimiento en tomo a la resi
dencia de los Fuster. Poco a 
poco fueron llegando los invita
dos. AI anochecer llegó el Prín
cipe Felipe, acompañado de un 
discreto servicio de seguridad. 
La velada duró hasta altas horas 
de la madrugada y, lo mismo 
que había sucedido a la llegada, 
tanto el Príncipe como el resto 
de los amigos de Isabel abando
naron el lugar con la misma 
discreción con la que habían 
llegado.

CAROLINA TAMBIEN 
CUMPLIO AÑOS

La princesa Carolina cumplió 
36 años la pasada semana. La 
hija mayor del príncipe Rainie- 
ro, en ese día, tan solo salió de su 
casa de la Provenza para dar un 
paseo en bicicleta por la maña
na. Por la tarde, también llega
ron a su residencia, dos amigos 
que acompañaban a Vicent Lin- 
don: el cantante Patrick Bruel y 
el actor Gerard Darmon.

Lara Dilbidos, la hija de Lau- 
rita Valenzuela, no ha cumplido 
más años de sus veintiuno, y

tampoco piensa en boda por el 
momento. Lara ya se encuentra 
recuperada de la operación de 
ganglios de estas pasadas navi
dades. Estudia segundo curso de 
Publicidad, tras haber dejado la 
carrera de Derecho.

-- Lara, ¿sois o no sois novios

Carolina, una princesa en bicicleta. ARCHIVO

Rafi Camino y tú?
— “No, no somos novios. Te 

voy a ser sincera. En estos 
momentos nos queremos mu
cho, pero no hay noviazgo. Se
ría, sin embargo, hipócrita de
cirte que no estamos a gusto el 
uno al lado del otro. Si estamos 
tanto tiempo juntos es porque 
nos apetece y nos sentimos bien 
así.”

Los que sí son novios son 
Rocío Jurado y Ortega Cano. La 
popular cantante lleva ya puesto 
un anillo con una esmeralda 
engarzada en brillantes, que le 
ha regalado José y que, según 
parece es una alianza de com
promiso.
- José, ¿para cuándo la boda?
-- “Yo lo que creo es que se 

va un poco deprisa. Y eso que

nuestra relación ha caído bien a 
la gente, porque nos quieren y lo 
ven como una cosa bonita. Pero 
creo que también se dan mucha 
prisa en queremos casar. Inclu
so he leído por ahí cosas hablan
do del futuro hijo, cómo se lla
mará y todo eso. Pienso que 
todo tiene su proceso y su tiem
po...”

Tiene razón Ortega Cano... 
En cambio la que no ha ido 
deprisa sino que ha tenido su 
hijo a término ha sido la locuto- 
ra de televilsión Elena Sánchez. 
Tanto el recién nacido como la 
madre se encuentran en perfecto 
estado. Sus amigos y compañe
ros de los servicios informativos 
de TVE hicieron llegar a la clí
nica tan pronto como tuvieron 
conocimiento del nacimiento 
numerosos ramos y centros de 
flores que al no caber en su 
habitación, fueron bajados a la 
capilla.

CHARO LOPEZ, 
PRESENTADORA DE TV

Y hablando de televisión, 
Charo López, una de nuestras 
mejores actrices, va a afrontar 
un reto nuevo en su carrera: el de 
presentadora de televisión. 
Charo va a debutar en su nuevo 
cometido con “Balcón de Ma
drid”, un nuevo programa que 
Telemadrid empezará a emitir 
próximamente, y a lo largo del 
cual se hará un repaso de la 
historia de la capital española.

— Charo, ¿cómo va tu matri
monio?

— “Maravillosamente. En 
Carlos Gabetta encontré al 
hombre que necesitaba y a su 
lado me siento feliz, aunque 
desgraciadamente, a causa del 
trabajo, no puedo estar con él

todo el tiempo que a los dos nos 
gustaría”.

Pepe Sancho también está 
muy enamorado de su mujer 
María Jiménez. Atrás han que
dado las crisis que, como cual
quier otra pareja normal, han 
tenido. Actualmente, Pepe atra
viesa un gran momento profe
sional. Mientras su mujer Ma
ría, en plena vigencia discográ- 
fica con su último trabajo 
“Atame a tu cuerpo”, prepara 
su nuevo álbum, que comenzará 
a grabar dentro de un par de 
meses.

— Pepe, ¿cómo va vuestro 
segundo matrimonio?

— “Estupendamente. María y 
yo estamos encantados de la 
vida y le sacamos partido a lo 
bien que nos sentimos estando 
juntos”.

Y terminamos con Paco Lo- 
batón, y con su exitoso progra
ma “¿Quién sabe dónde?”, 
dedicado a la búsqueda de per
sonas desaparecidas. Por el 
momento ha conseguido una 
marca histórica para un progra
ma de este tipo: ha superado los 
ocho millones de espectadores.

— Paco, ¿cuál es la clave de 
este éxito?

— “No hay otra que la de 
contar historias absolutamente 
reales y cotidianas, con las que 
la gente conecta, y además par
ticipa en forma de respuesta 
solidaria”.

-- Cuéntanos cómo va tu 
matrimonio con María Pau 
Domínguez...

— “Verás, de mi vida privada 
ya tengo bastante con preocu
parme yo, como para que se 
preocupen los demás”.

Te entendemos, Paco. Y a 
ustedes hasta la semana que 
viene.
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Cultura paraliza 
la distribución 
del libro “Mi tío 
Fray Diego”

Madrid (Efe).— El Ministe
rio de Cultura ha paralizado la 
distribución del libro “Mi tío 
Fray Diego” de Andrés Vázquez 
de Sola a diversos centros edu
cativos por considerar que su 
contenido “no es adecuado a este 
propósito”.

A través de una nota, el Mi
nisterio “lamenta profundamen
te el eiTor cometido” al incluir el 
libro “Mi tío Fray Diego” en un 
lote destinado a centros educati
vos, anuncia que se ha paraliza
do la distribución de dicha obra 
y señala que se ha iniciado una 
investigación intema.

La diputada popular María 
Jesús Sainz denunció que la 
obra, cuyo contenido calificó de 
“claro objeto de burla de la reli
gión y de quienes la practican”, 
había sido donada por el Minis
terio de Cultura a un Instituto de 
Bachillerato Español radicado 
en el extranjero.

La Dirección General del Li
bro y Bibliotecas, explica el mi
nisterio, dispone de un sistema 
de ayudas al libro español que 
consiste por una parte en la sub
vención a detenninados proyec
tos editoriales y, por otra, la dis
tribución de obras a centros edu
cativos y culturales.

La obra en cuestión recibió 
una ayuda a la edición, según 
decidió una comisión formada 
por personal del Ministerio y 
representantes de los distintos 
sectores editoriales, y fue inclui
da posteriormente en un catálo
go por medio del cual las entida
des solicitan las obras que les 
interesan. .

El libro de Vázquez de Sola, 
añade el Ministerio, “fue inclui
do en lotes destinados a centros 
educativos por inadvertencia de 
su contenido, claramente no ade
cuado a este propósito”.

Según la diputada popular 
María Jesús Sainz, la obra con
tiene frases y dibujos “degradan
tes para las personas, para la mu
jer y para las intituciones religio
sas”, como uno en el que aparece 
una mujer completamente des
nuda encima de un crucifijo, des
de el que el mira con expresión 
en absoluto doliente Jesucristo, 
ante el regocijo de cuatro asis
tentes al espectáculo.

Las universidades públicas adaptarán en el próximo 
curso el 70% de las titulaciones a las directrices de la LRU

Zaragoza (Efe).— El próximo 
curso 93-94, alrededor de un 
70% de todas las titulaciones que 
se imparten en las diferentes 
universidades públicas de Espa
ña estarán adaptadas a las direc
trices de la Ley de Reforma Uni
versitaria, según señaló esta en 
Zaragoza el vicesecretario gene
ral del Consejo de Universida
des. losé García.

García, quien participó en 
Zaragoza en la reunión de vice
rrectores responsables de refor
mar los diferentes planes de es
tudio de las universidades espa
ñolas, indicó que hasta el mo
mento el Consejo de Universi

El MEC pondrá en marcha una campaña para la prevención del alcoholismo en EGB y BUP.

Tras el convenio suscrito por los ministros Griñán y Pérez Rubalcaba

Sanidad y Educación, juntos en la 
prevención de drogas en los jóvenes
Prevenir el alcoholismo, el tabaquismo y la drogadicción 

en niños y jóvenes y aumentar las plazas de estudio de 
Enfermería y Fisioterapia son dos de los puntos del convenio 
suscrito esta semana por los ministros de Sanidad, José 
Antonio Griñán, y Educación, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Madrid (Efe).— Bajo el 
lema “Educación para la sa
lud”, los responsables de la Sa
nidad y de la Educación espa
ñola firmaron un convenio que 
contempla tres ámbitos de tra
bajo comunes para ambos de
partamentos: formación de pro
fesionales, investigación e in
corporación de los temas de sa
lud en los planes de estudio con 
la aplicación de la Ley de Or
denamiento General del Siste
ma Educativo (LOGSE).

En marzo de este año se 
pondrá en marcha en los cen
tros de EGB e Institutos que 
dependen de la gestión directa 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia (MEC) una campa
ña para prevenir el alcoholis
mo y el tabaquismo, que con
tará con un presupuesto apro
ximado de 200 millones de 
pesetas.

En la campaña, que se hará 
en colaboración con las comu
nidades autónomas y las aso
ciaciones de padres de alum
nos, podrán participar tam
bién los colegios privados y se 

dades ha homologado 531 pla
nes de distintas universidades y 
apuntó que está previsto homo
logar en tomo a 1.500 ó 2.000.

La adaptación de las titulacio
nes a los nuevos planes contem
pla la libertad de. los estudiantes 
para construir su propio cumcu- 
lum, al poder escoger entre las 
diferentes posibilidades que se le 
ofrecen,"no sólo cuando accede 
a una carrera sino cuando están 
dentro de ella”, manifestó el vi
cerrector de la Universidad 
Complutense de Madrid, Jesús 
Bustos.

Asimismo, matizó que, aun
que el alumno tendrá la “posibi

completará el próximo curso 
con otra para prevenir la dro
gadicción.

Según Rubalcaba, se am
pliará el número de plazas de 
estudio de Enfermería y Fi
sioterapia a partir del curso 
93/94, aunque los datos con
cretos de cuántas, cómo y 
dónde no se conocerán antes 
de dos meses. Asimismo se 
impartirá en ese mismo año la 
especialidad en Ginecología 
y Obstetricia (Matronas) y 
otras como Pediatría y Salud 
Mental.

PROFESORADO

Otras actuaciones concre
tas derivadas del convenio son 
la continuación del programa 
de formación del profesorado 
en educación para la salud y 
el diseño de materiales con el 
mismo fin.

Pérez Rubalcaba explicó 
que en la actualización de la 
Ley de Reforma Universitaria 
(LRU), que se encuentra en la 
actualidad en el Parlamento, 
se aborda la unificación de las 

lidad de construir su propio cur
so”, este cambio de estructura 
organizativa no tiene por qué 
conllevar una subida del precio 
de la matrícula para el estudian
te, sino que éste se establecerá en 
función del número de asignatu
ras elegidas y no por “curso 
completo, concepto que quedará 
obsoleto”.

CRITERIOS COMUNES

Bustos hizo referencia al 
enorme esfuerzo organizativo 
que supone para las universida
des está adaptación a los nuevos 
planes, y señaló la necesidad de 
todas ellas de “buscar unos crite

carreras asistencia! y acadé
mica en los hospitales univer
sitarios.

Según lo anterior, los 
profesores y ayudantes de
berán haber accedido a la 
formación especializada y 
aquellos que quieran optar 
a ser titulares o catedráti
cos, con plaza vinculada, 
deberán haber alcanzado el 
grado de doctor.

Se ampliará el acceso a la 
formación especializada a los 
becarios de corporaciones lo
cales, médicos ayudantes de 
equipo quirúrgico y médico 
quirúrgico.

Griñán comentó que se pre
tende que el número de plazas 
de especialistas coincida con 
el número de alumnos que se 
licencien en Medicina y aña
dió que el número de puestos 
MIR para este año 93 es el 
mas elevado de toda la histo
ria.

El ministro de Sanidad aña
dió que en primavera se cono
cerán los resultados de una 
encuesta nacional de salud, 
que realiza el GIS, y que entre 
esta y el Plan Integrado de Sa
lud se hará la planificación 
para adecuar el número de es
pecialistas a las necesidades 
de la sociedad. 

rios homogéneos respecto a las 
convalidaciones en diferentes 
materias y al paso de unos ciclos 
a otros, lo que les permitirá "te
ner unos criterios comunes".

El vicesecretario general del 
Consejo de Universidades indi
có que algunas universidades, 
como la Autónoma de Barcelo
na, se encuentran más adelanta
das con respecto a otras en la 
adaptación a los nuevos planes, 
dijo que a la Complutense de 
Madrid “todavía le queda mu
cho por hacer”, y afirmó que “lo 
ideal sería que la mayoría tuvie
sen sus nuevos planes a tiempo 
para el próximo curso".

Asesoría 
jurídica para 
los jóvenes 
de Valladolid

Valladolid (leal).— El alcalde 
de Valladolid, Tomás Rodríguez 
Bolaños, y el rector de la Univer
sidad, Femando Tejerina Garría, 
firmaron esta semana un convenio 
para la puesta en marcha de un 
servicio de asesoría jurídica que 
atenderá a la población joven — 
universitaria o no— de la ciudad, 
en aspectos tan señalados como 
los familiares, el acceso a la vi
vienda o la formalización de con
tratos de trabajo.

El responsable de este depar
tamento conjunto será un abo
gado y profesor de la Facultad de 
Derecho.

El nuevo servicio de asesoría 
Jurídica con carácter gratuito, 
supondrá la unificación de es
fuerzos en dos iniciativas pues
tas en marcha hace años por las 
instituciones firmantes del con
venio, como son el Centro de 
Información, Documentación y 
Estudios para la Juventud (CI- 
DEJ), y el Centro de Orienta
ción e información al Estudiante 
(COIE), y de hecho funcionará 
dos días por semana en la sede 
de cada uno de ellos.

La selección del abogado que 
se hará cargo del servicio está 
avanzada, según confirmaron 
los responsables de las institu
ciones patrocinadoras, y la vice- 
rrectora de alumnos avanzó que 
“aparte de su preparación profe
sional, estimamos que debe te
ner gancho entre los jóvenes”.

Prohíben a los 
niños ¡ral 
servicio durante 
la jornada escolar

Móstoles (Efe).— El equipo 
de profesores del ciclo superior 
del Colegio de Integración Ma
ría Montessori de Móstoles (Ma
drid) ha elaborado un reglamen
to que prohíbe ir a los niños al 
servicio durante la jomada esco
lar, informó a Efe la Federación 
de Asociaciones de Padres de 
Alumnos (FAPA).

Las normas realizadas por los 
profesores de este centro, que 
acoge a disminuidos físicos, 
prohíbe ir al baño al entrar al 
colegio, entre clases y al salir de 
las aulas y también subir al cen
tro por el lado izquierdo de las 
escaleras.

Además el equipo docente 
obligará a los alumnos a llevar 
continuamente una cartilla en 
donde se reflejen las infraccio
nes y una vez superadas un cierto 
número excluir a los chavales 
del viaje de fin de curso, aseguró 
la presidenta de la FAPA, Ana 
María Rodríguez.

Según la responsable de este 
colectivo, “el centro escolar tie
ne un régimen más severo que el 
de los propios presos en cual
quier cárcel del país, ya que esta 
disciplina tan estricta ni es 
apropiada para los alumnos que 
tiene el Colegio María Mon
tessori y por otra parte va en 
contra de la ley de los derechos 
y deberes del niño”.
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Domingo 31 de enero de 1993.
Van 31 días, faltan 334.
Sol: De 8,36 a 18,12.
PARA EL LUNES
Lunes 1 de febrero de 1993.
Van 32 días, faltan 333.
Sol: De 8,35 a 18,16.
> SANTORAL

Santos: Mañana: Juan Bosco, Ciro, Juan, 
Saturnino, Ciro.
Santos: Lunes: Pionio, Severo, Pablo, 
Cecilio, Basilio.
> FARMACIA DE GUARDIA
Segovia: Hoy: Tamayo Barbero, San
to Tomás, 5.
Mañana: Ramos Rodrigo, Carretera de 
Villacastín, 10. (Frente estación de fe
rrocarril).
> CINE

Sala Zuloaga: Sábado: 7,30 y 10,30: y 
domingo, 5,7,30 y 10,30: "Mujer blanca, 
soltera busca".
Multicines Miró: Sala 1: Sábado 7,50 
y 10.50: y domingo, 5, 7,5 0 y 10,50: El 
ojo público"
Sala 2: Sábado, 7,40 y 10,40 y domin
go 5. 7,40 y 10,40: "Alerta máxima".
Sala 3:,sábado 7,30 y 10,30 y domin
go, 5, 7,30 y 10,30: "Una monja de 
cuidado".

BonoXLoto
Miércoles, 27

' 3 16 20 23;28[31 Comí
Rdn. 3

Martes, 26

13 6 10 18 22 Com .47
Reln.3

Lunes, 25

1 714 17 22 38 Com.43
Reln.3

Domingo, 24

10 15 18 39 42 45: c",;in2=

Com.46
Reln. 5

Sábado,23
T' 6 15 27 36 47

Jueves, 28

23 26 38 42
JO Com. 49

Rein. 2

ÁONCE
Viernes, 29

89.100 
160

Jueves, 28 Miércoles, 27

98.651 32.228 
Martes, 26 Lunes, 25

54.424 99.798

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. PUM2

Valladolid............ 8,3 1,6
León..................... 7,0 1,6
Zamora................. 8,4 2,4
Salamanca........... 10,2 4,0
Falencia................ 6,0 0,9
Burgos.................. 8,5 0,5
Soria..................... 8,4 1,4
Segovia................ 8,4 3,0
Avila.................... 6,0 2,8

Muy nuboso Chubascos Despeado Tormenta

TEMPERATURAS SIN CAMBIOS

Hoy, nuboso con intervalos muy nubosos predominando 
las nubes medias y altas, con posibilidad de alguna precipita
ción débil y dispersa en el sureste; temperaturas sin cambios, 
con máximas entre 5 y 10 grados y mínimas para la próxima 
madrugada entre -1 y 4 grados; vientos flojos de componente 
este.

Mañana, intervalos nubosos o muy nubosos con nubes 
medias y altas; temperaturas sin cambios o en ligero descen
so; vientos flojos a moderados de componente este.

CASA DEL SIGLO XV AYUNTAMIENTO DE 
PEDRAZA

ADEUMTiDO DE SEGOVIA
—"El interior de un paisaje". 

Pintura. J. Carlos Costa. Hasta el 
3 de febrero.

TORREON DE LOZOYA

—El grabado de Goya. La fo
tografía de Gyenes. Hasta el 31 
de enero.

ACUARELAS Y DIBUJOS

—Basilides. Exposición de 
acuarelas y dibujos hasta el 1 de 
febrero. Cervecería-Bar Santa- 
na.

CASA DE LA ALHONDIGA

—Turistas y villanos. Grego
rio Otero, varios paisajes y una 
instalación. Hasta el 7 de febre
ro. Horarios: lunes a viernes efe 
19.00 a 21.00 horas; sábados y 
domingos de 12.00 a 14.00 ho
ras y de de 19.00 a 21.00 horas.

CURSOS ▼ •

AGRARIOS

Durante los próximos días 1 
al 5 de febrero se va a celebrar 
en el Centro Cultural de Cuéllar 
un cursillo agrario que versará 
sobre la alternancia de cultivos. 
Organizado por Caja Segovia se 
celebrará de 20,00 horas a 22,30 
horas y será impartido por pro
fesores del Instituto Nevares de 
Enseñanzas Agrarias de Valla- 
dolid (INEA).

MINUSVALIDOS

Ha quedado abierto el plazo 
de información hasta el día 31 
de marzo de 1993 de los cursos 
de formación profesional ocu- 
pacional para minusválidos que 
en colaboración con el Fondo 
Social Europeo organiza este 
Instituto. Los interesados debe
rán dirigirse a nuestro Centro 
Base de M inusválidos, c/ Muer
te y Vida, 10, 40005 Segovia, 
Tfo.: 423262.1 lorario de 9 a 14 
horas.

a
DECIA HACE 50 AÑOS

— Dibujos. Jorge Soler. Sa
lón de exposiciones del Ayunta
miento de Pedraza. Hasta el 1 de 
febrero.

AVISOS ▼
A.S. “AMANECER”

Con motivo de continuar con 
las actividades de la Asocia
ción, le convocamos a una reu
nión que se celebrará el día 1 de 
febrero, a las 6,30 h. de la tarde, 
en los locales de la Junta de 
Castilla y León en la calle Infan
ta Isabel, 16, con el siguiente 
orden del día: Información de 
todas las gestiones realizadas; 
pisos tutelados; subvenciones 
para actividades y ruegos y pre
guntas.

(X)NVOMTOR1AS ▼

MUSEOS MUNICIPALES

La Consejería de Cultura y 
Turismo de la Junta de Castilla y 
León a través de la Orden del 15 
de enero de 1993 convoca con
curso público para la concesión 
de subvenciones a municipios 
de esta Comunidad Autónoma 
en mejora de instalaciones y 
equipamiento en museos de su 
titularidad. El plazo de presen
tación de solicitudes es de vein
te días naturales a partir del día 
siguiente a la fecha de publica
ción en la Orden (B.O.C. y L., 
26 de enero de 1993).

LOS PRESUPUESTOS DE NUESTRA ZONA EN AFRICA

Tetuán.—El “Boletín Oficial” de la zona publica el detalle 
de los presupuestos que han de regir en la zona del Protectorado 
durante el año 1943.

Según este detalle, para los gastos de Majzén de la zona se 
conceden créditos por la suma de 174.431.069 pesetas.

Los ingresos de la zona del Protectorado durante el mismo 
período se calculan en 134.896.587 pesetas, de los que 
84.896.587 pesetas corrresponden a ingresos propios de la zona 
y cincuenta millones provienen del anticipo reintegrable a 
percibir por el Estado español, según los detalles que se fijan 
en el presupuesto.

La diferencia hasta los gastos presupuestados, que asciende 
a 39.534.482,30 pesetas, será cubierta con el remanente de 
Tesorería producido por liquidaciones favorables de presu
puestos anteriores.

ENTIDADES LOCALES

I^i Consejería de Cultura y 
Turismo ha convocado concur
so público para concesión de 
subvenciones: A entidades lo
cales de esta Comunidad Autó
noma destinadas a sufragar acti
vidades culturales. Y por otra 
parte, a municipios situados en 
el Camino de Santiago y que 
desarrollen actividades relacio
nadas con este tema. El plazo de 
solicitudes finaliza el próximo 4 
de febrero de 1993.

t
PRIMER ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

D. Fausto Berzal
Lobo

Que falleció en Segovia 
el día 1 de febrero de 1992

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
La misa que se oficie el próximo día 1 de febrero, a las 8 de 
la tarde, en la iglesia parroquial de Santa Teresa de Jesús, 

. será aplicada por el eterno descanso del alma del finado.

Su esposa, Rosario de Miguel Sanz; hijos, 
Ricardo, Cristina y Laura Berzal de Miguel; 
hermanos, Amelia, Manuel y José Luis 
Berzal Lobo y demás familia,

Agrndecerrtn la asistencia a tan piadoso acto.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

c> OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES 

INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid ^2;. ?

• ACCION 1P

ALQUILERES ▼
LA GRANJA piso vacío, 2 dormi
torios, calefacción individual. 
Situación inmejorable. Teléfonos 
470813. 91/5633764.

SE ALQUILA discoteca. Teléfo
nos 107660 y 107015.

ALQUILO piso amueblado, cén
trico, soleado, económico. Gas- 
c os, 13,1®.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 428549.

ALQUILO local para oficina o 
comercio. Teléfono 433014.

ENSEÑANZAS ▼
INFORMATICA AUTOCAD. Inicio 
curso. Pirámide. Fernán García, 
1,1». 441566.

LOGOS. Oposiciones a la Caja de 
Ahorros. Técnicos Especializa
dos. José Zorrilla, 5. Teléfono 
435613.

STUDIO 21. Nuevos grupos opo
siciones: Caja Segovia. Correos 
(3.856 plazas). Guardia Civil. 
Justicia (1.500 plazas). Profeso
rado especializado. Cascos, 9. 
Teléfono 434010.

PROXIMA convocatoria 1.350 
plazas. Cuerpo Agentes de la 
Agencia Estatal Tributaria (Ha
cienda). Titulación exigida: Ba
chiller Superior. Próximo inicio 
de las clases en Academia Colón. 
C/ Colón, 5 (frente Hacienda). 
Teléfono 434349 (sólo tardes).

STUDIO 21. Seguimiento de asig
naturas, suspensos, durante el 
curso. EGB, BUP, FP, COU, Se
lectividad, Empresariales. Cas
cos, 9. Teléfono 434010.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Uámenos. 983/ 
357611-354887.

TRABAJO ▼
¿BUSCAS TRABAJO? RH te 
ofrece inscripción gratuita en 
Base de Datos para conseguir 
empleo. RH. Asesoría de Recur
sos Humanos. Trinidad, 14- bajo. 
Teléfono 443657.

RH. Asesoría de Recursos Huma
nos: Diseño, Elaboración, e Im
presión de “Currículums Vitae” y 
“Cartas de Presentación”. RH. 
Trinidad, 14 - bajo. Teléfono 
443657.

SE NECESITAN oficiales de fon
tanería con vehículo y herramien
ta. 900/405050.

SE NECESITA cocinero con ex
periencia. Llamar teléfono 
425220 (de 12 a 5).

CADENA PIZZERIA, solicita 
hombre jefe de tienda para Sego
via, se requiere edad 25 a 30 años, 
dotes de mando y gran dinamis
mo. Se ofrece formación a cargo 
de la empresa, salario a convenir, 
según valía. Se valorará expe
riencia en hostelería. Interesados 
presentarse en Telepizza, Santo 
Tomás, 2 (de 13 a 15).

SE NECESITA obrero responsa
ble, que sepa manejar maquinaría 
agrícola y trabajar en granja mix
ta. Teléfono 401025. Torrecaba- 
lleros.

SE OFRECE chico con experien
cia para trabajar de camarero o 
barman. Teléfono 427182.

SE NECESITA repartidor y ven
dedor con C-1. Teléfono 431250.

SE NECESITA autónomo con ca
mión ¡sotermo 6 toneladas carga 
útil, para transporte urgente. 
Ofertas de 18 a 22 horas al teléfo
no 986/421036.

SE OFRECE conductor con car
nets C-1, 02 y D. Teléfono 
424033.

NECESITO chica para atender 
casa y dos niños. Teléfono 
435858.

VETERINARIO se necesita con 
conocimientos de ovino. Enviar 
currículum y pretensiones eco
nómicas antes del 15 de febrero a 
“SEGOVIN”. Taray, 5. 40001 Se
govia.

ELECTRICIDAD RUE. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

L.A.T. AGRIMENSURA. Medicio
nes Topográficas. Consultas: de 
17 a 20 horas. Teléfono 442422.

INMOBILIARIAS ▼

EZEQUIEL GONZALEZ. 6

AMBir®
AGENCIA INMOBILIARIA

Plaza Mayor, 13 c 44 30 33

C I R E S A, S. A.
Vende viviendas terminadas, 2 y 3 
dormitorios, calefacción suelo radiante 
y agua caliente individual, carpintería 
de aluminio, dimalit, etc... en San 
Cristóbal de Palazuelos. Informa
ción en los teléfonos 429559 y 444192

VENTA directa de alfalfa granula
da. Planta deshidratadora en 
Trespaderne (Burgos). Teléfonos 
(947) 308594 / 307494.

VENDO plazas de garaje, mejor 
sitio Albuera. Precio económico. 
Teléfono 430512.

CARRETILLA elevadora barata. 
983/220199.

VENDO local comercial, céntrico, 
en La Granja. Interesados: Telé
fono 471465.

SE VENDE alfalfa, hierba y veza. 
Llamar teléfono 987/226049.

VIVIENDAS en La Granja y Pala
zuelos. Teléfono 470721.

“RESANPAL, S.A.”
Convocatoria de Junta General Extraordinaria

De conformidad con lo previsto en el artículo 100 del Texto Refundido 
de la Ley de Sociedades Anónimas, aprobado por Real Decreto Legis
lativo 1.564/89, de 22 de diciembre, y articulo 10 de los Estatutos por los 
que se rige la sociedad y, además, para atender a la petición que, en tal 
sentido, sin legitimación ni fundamento, se interesó mediante solicitud 
formulada ante el Juzgado de Primera Instancia número 3 de Segovia en 
expediente instado en nombre de los Letrados don Emilio Fuentetaja 
Sanz y don Femando Polo Puentes, se convoca Junta General Extraor
dinaria de la compañía mercantil “Resanpal, Sociedad Anónima", a 
celebrar el próximo día 19 de Febrero de 1993, a las 17,30 horas de la 
tarde, en primera convocatoria, en el domicilio social, sito en la tercera 
planta del inmueble número 2 de la calle Desamparados, en la ciudad de 
Segovia, con el fin de deliberar y adoptar los acuerdos que fueren 
procedentes, resolviendo sobre los asuntos comprendidos en el si
guiente

ORDEN DEL DIA:

PRIMERO—Lectura de todas las sesiones del Consejo de Adminis
tración últimamente celebradas desde la última Junta General de Accio
nistas, y de todas cuantas se hubieren levantado correspondientes a 
Consejo. (Es decir, de ninguna, habida cuenta de que la sociedad carece 
de Consejo de Administración, y su órgano de Administración está 
compuesto por dos Administradores mancomunados).

SEGUNDO — Explicación por el Presidente de la Junta (no del 
Consejo de Administración, habida cuenta de que no existe tal cargo), de 
la situación económica y financiera de la sociedad.

TERCERO — Propuesta de los señores Fuentetaja Sanz y Polo 
Puentes respecto sobre el ejercicio de la acción social de responsabili
dad contra los Administradores, y en su caso, decisión al respecto.

CUARTO— Propuesta de los señores Fuentetaja Sanz y Polo 
Puentes sobre la designación de nuevos Administradores, si procede, y 
decisiones sobre dicha propuesta.

QUINTO — Sometimiento a la Junta General de la propuesta efec
tuada por los Administradores de la sociedad participada “Sotagrande, 
S.A.", relativa a la formalización de escritura pública de transmisión del 
solar sito en la Carretera de San Rafael, y acuerdos sobre dicha 

propuesta.
SEXTO — Redacción, lectura y aprobación, en su caso, en la misma 

reunión, del Acta de la Junta General Extraordinaria.

Segovia, 30 de Enero de 1993 — LOS ADMINISTRADORES,

Fdo.: José Luis Fernando García Municipio 
Carlos Francisco González Mansino

TRASPASOS ▼
OCASION. Se traspasa Bar El 
Soto. Información personal. Lla
mando al teléfono 422418.

SE TRASPASA bar, buena clien
tela. Teléfono 443264.

VARIOS ▼
DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha? 
Llámenos. Vigilancias todas, di
vorcios prematrimoniales, bajas 
fingidas, etc. Rapidez, eficacia. 
España, extranjero. (91) 5939600.

F. ROMAN LOPEZ, S.L Oportuni
dades. Grandes Ofertas Liquida
ción Total de muebles rústicos y 
muebles clásicos de nuestra ex
posición. F. Román López. Juan 
Bravo, 20.

VENTAS ▼
VENDO piso amueblado en La 
Granja, cocina con terraza, salón 
comedor, 3 dormitorios, cuarto 
baño, exterior, con plaza garaje. 
Teléfono 471465.

VENDO o alquilo plaza garaje. 
Rancho, 8. Teléfono 428110.

VENDO-ALQUILO 2 plazas gara
je. Ezequiel González, 32 (Maho- 
nías). 427421.

LOURDES DEL CORRO, 
A CONTROL DATA 

IBERICA

Control Data Ibérica, subsi
diaria en España de la multina
cional Control Data Systems, ha 
incorporado, en su proceso de 
expansión a la Srta. Lourdes del 
Corro Garaa-Lomas como res
ponsable de Comunicaciones y 
Relaciones Extemas.

La nueva estrategia de Con
trol Data Ibérica, se dirige hacia 
la Integración de Sistemas en los 
entornos de Manufacturing, 
Animación e Information Ma
nagement, aportando en su ofer
ta soluciones dentro del ámbito 
de los Sistemas Abiertos en la 
Gestión Automatizada de los 
Procesos Administrativos, Ar
chivo Documental sobre Disco 
Optico, Networking y Office 
Integration.

DEPOSITO Jesús del Ser y Cía, SA.
AZULEJOS

AL
C E

. PAVIMENTOS

LANA
I C A

PRECIO Y CALIDAD
P. El Cerro, Peñalara, 32 44.28.68

MADERAS PARA CARPINTERIA 
Y EBANISTERIA

Rodapiés ❖ Frisos 
Tarimas en pino Melix viejo, 

Teka roble americano y 
pino Melix nuevo
Polígono Industrial.

C/ Guadarrama, 120 
Tel. 42 90 40 - SEGOVIA

C/ Dr. Gástelo, n.® 2 —junto Enlosado Catedral—

Teléfonos 43 30 10 - 43 30 01. FAX: 43 66 68

LA VENTA DE SU VIVIENDA 

/ VENDE VD. MERECE SER TRATADA

QI I r* A Q A O POR LOS MEJORESDU UAOA í PROFESIONALES

HABI I Al le ayuda a fijar el precio, realiza la publi
cidad, informa a las personas interesadas y les acompa

ña a visitar el piso, le informa y transmite las ofertas que 

se produzcan, le asesora sobre los gastos e impuestos, 

gestiona la financiación y le prepara los contratos y 

escrituras.

• También nos ocupamos de su OFICINA, 
LOCAL, CHALET, NAVE, FINCA, SOLAR, etc.

• Le ofrecemos EFICACIA y SEGURIDAD

• LLAMENOS SIN COMPROMISO, ESTAMOS PARA SERVIRLE

HABITAT AGENCIA INMOBILIARIA

GASTRONOMIA

VIBEXPO, 
EN MARZO-ABRIL

VIBEXPO, de nuevo bajo la 
presidencia de la enóloga de 
prestigio internacional María 
Isabel Mijares, se celebrará en
tre los días 31 de marzo y 4 de 
abril de 1993 en el Pabellón 4 
del Parque Ferial Juan Carlos I. 
y ocupará una superficie neta de 
exposición de 6.000 metros 
cuadrados. Su oferta se centrará 
en los mismos sectores que su 
anterior edición, es decir, en 
empresas productoras de: Vi
nos, cavas, champagnes y espu
mosos, cervezas, aguas envasa
das, bebidas refrescantes, zu 
mos y jugos, destilados, espiri 
tuosos y licores, y otras bebida 
alcohólicas y no alcohólicas 
También estarán presentes lo 
fabricantes y suministrador» 
de equipos e instalaciones, a 
como de materiales, medios 
servicios.

Un total de 6.500 profesiona
les visitaron VIBEXPO’92, cer
tamen que reunió a un total de 
381 bodegas y empresas, y que 
contó con la presencia de diver
sas comunidades autónomas.
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EI Príncipe de Asturias celebra hoy su 25 cumpleaños

Felipe de Borbón quiere que los españoles le 
vean como alguien que “lo quiere hacer bien”
Don Felipe de Borbón, que 

hoy cumple 25 años, tiene 
como objetivo prioritario com
pletar su formación, sin desa
tender su necesaria actividad 
oficial. Desearía reinar en una 
España sin terrorismo y no 
oculta su preocupación por las 
recientes desapariciones y crí
menes de adolescentes. Es un 
joven plenamente consciente 
de sus obligaciones como here
dero de la Corona. Extrañado 
de la expectación que ha des- 
peftado su cumpleaños, no se 
considera excesivamente abru
mado por los medios de comuni
cación, a quienes pide “una 
responsabilidad compatible 
con la demanda informativa”.

PILAR FERRER Y ANA VACA DE OSMA
Madrid (Efe).— El hederero 

de la Corona considera esencial 
mantener un “equilibrio inesta
ble” entre su proyección públi
ca y su vida privada, y asegura 
que su condición de heredero 
de la Corona de España “tiene 
servidumbres, pero también 
sus ventajas”. En unaentrevis- 
la concedida a la agencia Efe 
con motivo de su cumpleaños, 
Don Felipe de Borbón revela 
que uno de sus íntimos deseos 
es que los españoles le vean 
como alguien que “quiere ha
cerlo bien” y le “asusta” que se 
forjen de él la imagen de un 
príncipe perfecto", porque pre
feriría ir “gradualmente”.

A lo largo de la amplia entre
vista, el Príncipe de Asturias ha
bla relajado y con tranquilidad, 
muy seguro de su papel como 
heredero de la Corona y futuro 
Rey, “porque si estás incómodo 
en tu situación, desde luego ni 
vas a disfrutar, ni a valorarlo, ni 
a hacerlo bien”.

El Príncipe pide a los jóvenes 
de su generación que aprecien y 
mantengan “ciertos valores de 
sus mayores que se han perdido 
o modificado”,defiende el papel 
de la familia como núcleo prin
cipal y fuente de esos valores y 
tiene palabras de recuerdo emo
cionado para su abuelo, el Conde 
de Barcelona a quien considera 
“un hombre extraordinario”.

TERRORISMO

En la entrevista revela tam
bién su enorme afición a la radio, 
“con la que se despierta todas las 
mañanas para estar bien infor
mado”.

Pregunta: Vuestra Alteza 
(V.A.) se prepara para ser un 
rey del siglo XXL un Jefe de 
Estado del futuro y un ejemplo 
para una generación de jóvenes 
diferentes. ¿Qué le pide a 1993? 
\ ¿cómo le gustaría que fuera la 
España en la que va a reinar?

Respuesta: Como heredero de 
la Corona pido al año que hemos 
comenzado, de entrada, que nos 
palie la crónica sequía que pade
cemos en España. Que sepamos 
o seamos capaces los españoles 
de afrontar esta crisis, no sólo 
nuestra, con inteligencia y sin 
caer en los baches de lo cotidia
no que provocan tensiones im- 
produclivas. Y para este año y

Felipe de Borbón, durante la entrevista, en su despacho oficial. TELEFOTO EFE

para el futuro pediría que el pro
blema de ETA pase a formar par
te del pasado, sintiéndose para 
siempre España orgullosa del 
pueblo vasco, como siempre ha 
sido, en paz. En lo personal, es
pero que 1993 me ayude a pro
fundizar mi nivel de conoci
mientos para comprender mas 
todo lo que sucede a nuestro al
rededor. En cuanto a la España 
en la que me gustaría reinar, po
dríamos rellenar libros y libros 
de pros y contras, de cosas a 
quitar o mejorar. Pero yo siem
pre desearía un país que vaya 
hacia adelante, que nunca se 
eche hacía atrás o se quede atra
sado. También me preocupa el 
problema de la droga y, como 
no, los últimos casos de desapa
riciones y asesinatos de jóvenes.

P- Veinticinco años es una 
edad muy importante en la vida 
de toda persona. Señor...

R- A mí, la verdad es que me 
ha extrañado tanta expectación 
con motivo de los 25 años poque 
creo que esta fecha es más que 
nada algo emocional por alcan
zar el cuarto de siglo, pero no es 
jalón común que marque algo 
como por ejemplo los 18, 21 o 
los 30.

FORMACION

P- Al decir pronto, ¿se puede 
interpretar como que aún le 
queda mucho tiempo de forma
ción?

R- Sí (rotundo). Yo creo que 
en el pasado las personas se de
finían mucho antes. Ahora el 
proceso de formación es más in
tenso porque hay más que saber 
y aprender y se tarda más tam
bién. Además la formación uni
versitaria está casi generalizada 
e incluso se tiende a realizar una 
tercera etapa. La realidad es que 
los jóvenes de hoy lardan mucho 
más en despegarse de la familia.

P-Cuálcs son sus planes inme
dial os en cuanto a estudios, for
mación y •personales.

R- Estoy terminando los estu
dios universitarios de Derecho y

Economía en la Universidad Au
tónoma de Madrid. Mi inten
ción, cuando acabe ahora la ca
rrera en junio, si es que la acabo, 
es seguir ampliando mis conoci
mientos en distintos órdenes 
porque pienso que uno no se 
debe contentar con lo que sabe... 
En cuanto a planes de estudios 
concretos, en estos momentos 
están en proceso de definición. 
Sí puedo adelantar que pienso 
realizar una etapa de estudios en 
el extranjero, a partir del próxi
mo curso, previsiblemente, será 
en Estados Unidos, aunque aún 
no está definido. Una vez con
cluido, a medio plazo, sin aban
donar del todo la vida de estudio, 
esta pasará a un segundo plano.

P- ¿Significa eso que se apar
tará durante algún tiempo de 
sus obligaciones oficiales en Es
paña?

R -No, no, porque estoy bus
cando la manera de combinarlo 
de forma que pueda realizar el 
curso de fomia aprovechada y 
sin medias tintas, y a la vez en
contrar periodos suficientes para 
poder concentrar actividades 
aquí en España y organizarías.

VIGILADO

P- ¿Se considera demasiado 
vigilado o excesivamente pre
sionado por los medios de co
municación?.

R- Hay momentos en que sí, 
pero en general lo sobrevellevo 
bastante bien. Es cuestión de man
tener ese necesario equilibrio 
inestable entre la proyección pú
blica y la vida privada, esa es la 
llave del tema, aunque también 
depende de la demanda informati
va y de la responsabilidad de los 
medios de comunicación.

P: Cómo veis la figura de 
vuestro abuelo, Don Juan, y que 
ejemplo os ha quedado de su 
actitud y su contribución a la 
Historia de España.

R: Desde mis primeros re
cuerdos, siempre le he tenido un 
enorme respeto, no sólo por lo 
que su figura tiene de nobleza ,

de saber tratar a la gente, de estar 
cercano y a la vez mantener las 
distancias. Me parece un hombre 
extraordinario. Su sacrificio, el 
constante servicio que ha dedi
cado por encima de cualquir otra 
cosa, es digno de todo mérito.

P- ¿Qué imagen le gustaría 
que tuvieran los españoles de 
VA, al cumplir los veinticinco 
años?

R- Todavía es algo pronto 
para que tengan una imagen for
mada de mi. Pero yo, desde lue
go, estoy intentando hacerlo 
bien y dedico a ello todos mis 
esfuerzos, para poner mi expe
riencia al servicio de los demás. 
Ese es mi mayor deseo. Me asus
ta, no obstante, el reflejar una 
imagen de “Príncipe perfecto”, 
eso me lo pone muy difícil, pre-

En Pamplona

Don Felipe de Borbón y 
Grecia, Príncipe de Astu
rias, cumple hoy veinticin
co años de edad, un aniver
sario que pasará en Pam
plona junto a su abuelo, el 
Conde de Barcelona, y el 
resto de la Familia Real.

Ha transcurrido un cuar
to de siglo désete que el 30 
de enero de 1968 nació en 
Madrid el tercer iiijo y pri
mer varón de los Reyes de 
España, Don Juan Carlos y 
Doña Sofía, garantizando 
así la continuidad dinástica 
de una de las Monarquías 
más antiguas de Europa en 
un país que haría de esta 
Institución pilar básico de 
la transición política.

Apadrinado en la pila 
bautismal por su bisabue
la, la Reina Victoria Euge
nia, y su abuelo paterno, el 
Conde de Barcelona, hoy 
el Príncipe de Asturias es 
un joven estudiante de la 
Universidad Autónoma de 
Madrid, trás varios años de 
esmerada educación civil y 
castrense. Bien por su re
ciente protagonismo en los 
Juegos Olímpicos, donde 
participó en el equipo de 
vela y actuó como abande
rado de los españoles, o 
por los sucesivos rumores 
y la polémica suscitada en 
tomo a su posible noviaz
go con Isabel Sartorius, el 
heredero de la Corona ha 
acaparado páginas y porta
das de diferentes medios 
de comunicación naciona
les y extranjeros. A pesar 
de ello y quizás en un in
tento de acabar con este ex
cesivo protagonismo 
—en cierto modo inevita
ble dada su condición de 
futuro Rey— Don Felipe 
ha insistido en recientes 
declaraciones en que su 
prioridad, en estos mo
mentos, es completar su 
formación.

ARCHIVO

La Reina Victoria Eugenia amadrina al Príncipe Felipe.
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tve1
15,00.- TELEDIARIO1
15,30.- DRACULIN
16,00.-SESION DE TARDE

“La tierra de nadie"
18,00.- CLUB DISNEY
20,00.-LA VIDA ES JUEGO
21.00.-TELEDIARIO2
21,30.- INFORME SEMANAL
22,25.-VIENDONOS
00,00.- CINE DE MEDIANOCHE

“Sensualidad"
01,55.-DEPORTE NOCHE

Tenis: Open de Australia
Finales

Mañana ___________________
07,30.- PINNIC
11,40. - UN, DOS TRES (Red.)
14.00.- FANATICO
14.30. - LOS PRIMEROS DELA1’
15,00.- TELEDIARIO -1
15,30. -EL PRINCIPE VALIENTE
16,00.-SESION DE TARDE

“Todos a la nieve"
17.40. -LA HORA WARNER
18.45. - MENOS LOBOS
19,15. - ESTRENOS TV

"Prueba de amor”
21,00.-TELEDIARIO-2
21,30.-LA PELICULA

DE LA SEMANA
23.30. - ESTUDIO ESTADIO
00.30.-EL AUTOESTOPISTA
01.00.- CINE DE MEDIANOCHE

“Sangre en Indochina"
02.30.- DEPORTE NOCHE

- Tenis: Open de Australia"
- Resumen final dobles mixtos

04.00.- DESPEDIDA Y CIERRE

tVfl2
15,30. - EN LOS DOMINIOS 

DEL OSO RUSO
16,30. - CINE PARAISO.

CICLO:
T. POWER-G.TIERNEY
“La mano izquierda de Dios"

18,10. - NUESTROS
DETECTIVES

20,00.- INFORME DEL DIA
20,30. - PISTA DE ESTRELLAS
21,30. -DOCE DEL PATIBULO
22,20. - FESTIVAL DE CINE

“La banda de ios Grissom"
00,25.- LA LEY DE LOS ANGELES
01,15.-LA TABLA REDONDA
02,15.- CINE CLUB.

GENTE DE EUROPA
“El cuervo"

03,45.- TELEDIARIO
INTERNACIONAL

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
05.45.- CARTA DE AJUSTE
05.59.- APERTURA
06,00.- INFORMATIVO

DE LA MAÑANA
08,00.- INFORME SEMANAL (Red.)
08,45.- TIEMPO DE CREER
09,00.- LOS CONCIERTOS DE LA 2

“Orquesta sinfónica de RTVE"
10,30. - EL DIA DEL SEÑOR
11.30. - PUEBLO DE DIOS
12,00.-EL MEJOR DEPORTE

BALONCESTO
Campeonato Nacional de Liga
TAUGRES-REAL MADRID
CICLO CROSS
Campeonato del Mundo
Desde Italia
TENIS. OPEN DE AUSTRALIA

15,45 -LOS SEÑORES
DE HOLLYWOOD
Los grandes actores de la época

dorada de Hollywood
16.35. - CINE PARAISO

“ La banda de Alexander"
18.30. - BALONCESTO NBA

Los Angeles Lakers • Boston Celtics
20,50.- DIAS DE CINE
21,20.- VEN AL PARALELO
22,40.- TENDIDO CERO: TOROS
01,00.-CINE CLUB: EL VOLTIO

“Juan Soldado"
02,00 - TELEDIARIO

INTERNACIONAL
03.00 - DESPEDIDA Y CIERRE

Q
Antena 3 Televisión

15,00.- NOTICIAS
15.30. - DELFY
16,00.- CINE:

"Chicas de California"
18,00.-TROPICAL HEAT
19,00.-PICKETFENCES
20,00.- FARMACIA DE GUARDIA
20,30.- NOTICIAS
21,00.-CINE:

“Nevada Smith"
23,00.- CINE DE NOCHE:

“Exterminador IIP
01,30.- QUEREMOS SABER
02.30.- CONCIERTO
03,30.- SERVICIO EFETEXTO-ANTENA 3

TELEVISION

Mañana __________________
SERVICIO EFETEXTO-ANTENA 3
TELEVISION

07.00.- FESTIVAL DE
DIBUJOS ANIMADOS

09,00.- SE BUSCA UNA ESTRELLA
11,30. - SUPERCATCH
11.55. -CABALLEROS Y

GUERREROS
12.35. -LA CONQUISTA

DEL OESTE
14,10. - BABAR
14.30. - SALVADOS POR

LA CAMPANA
15.00.-NOTICIAS
15,30. - CINE:

“La llanura roja"
17.40. -CINE

“El rescate de jessica"
19.15. - PARA TI
19,45. - EL SUPERGORDO
20,30. - NOTICIAS
21,00.- CINE:

“ Locas vacaciones en el Caribe"
22,20.- NOCHE DE LOBOS

“El circo de los vampiros"
00.00.- RESUMEN DEL RALLY DE

MONTECARLO
00.15.- QUEREMOS SABER (REPT)

Con José María Aznar
02.05.- SERVICIO EFETEXTO
15,00.- HUMOR AMARILLOtira s
15,30. -CINE FIESTA:

"Máximo riesgo"
17,30. -GRAN PANTALLA TV:

“Nápoles Conection II"
19,15.-HUMOR

CINCO ESTRELLAS
19,45.-A FUERZA DE CARIÑO

20,30.- LA LOBA HERIDA
21,30.-VIVAN LOS NOVIOS
22,15.-NOCHE DE ACCION:

“Mister Majestic"
00.15.- ENTRE HOY Y MAÑANA

00.45.- EROTISIMO:
“Emmanuelle blanca en la tribu del 

placer"
02,25.- CONTACTO CON TACTO
03,00.- PANTALLA DE MADRUGADA:

“Los defraudadores"
04,45.- CINE:

“El cuarto frío"
06,15.-EL GRAN CHAPARRAL

Mañana_____________ _____
07,00.- AVANCE DE PROGRAMACION Y

ESPACIOS PROMOCIONALES 
07,10.-ENTRE HOY Y MAÑANA

07,30 - TELEBUTEN
12,00.-SANDOKAN
12.30.-MATINAL DE CINE

“Cita en las Vegas" 1954.
14.05.-JOVENES JINETES
15,00.-HUMOR AMARILLO
15,30.-CINE FIESTA

“El jardín del diablo"
17,25.- GRAN PANTALLA TV

"Ñapóles Conection II"
19,15. - EL GRAN CIRCO

DE TELECINCO
20,30.- TODO POR LA PASTA
21,15.-VIVAN LOS NOVIOS
22,00.- QUERIDA CONCHA
00,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA

01,00.- PRESSINGN BOXEO
02,00.- PETROCELLI
02,50.- F B I.
03,40.- CIERRE DE PROGRAMACION Y 

ESPACIOS PROMOCIONALES

15,00.- PREVIO SUPER BOWL
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,50.- CINE: “ROBOCOP 2"
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

PECES POLICÍA

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- TELECOMEDIA:

PUENTE DE BROOKLYN
20,30.- TELECOMEDIA:

LA PAREJA BASURA
21,00.- LO + PLUS
21,28.-INFORMACION

METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“GOLPE AL
SUEÑO AMERICANO"

23,33.- CINE:
“EL MARIDO DE LA PELUQUERA"

00.52.- SATURDAY NIGHT LIVE:
LOS MEJORES ANUNCIOS

01,30.- SESION ESPECIAL V.O.:
"POSTALES DESDE EL FILO"

03,08.- CUENTOS EN LA OSCURIDAD
03,30.- CINE: "RECUERDOS DE GUERRA"
05,21.- CINE: “ATRAPA A UN ASESINO"
06.55.- CINE: “DESPERTAFERRO"

Mañana __________________
08,15.- DEL 40 AL 1
09,10.- DIBUJOS ANIMADOS:

“VICTOR Y HUGO"
09,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

“SHARKYYGEORGES"
10,00.- CINE: “QUE SUERTE..LLEGARON

LOS PARIENTES
11,27.- CINE: “CURSO DE 1999
13,00.- EL GRAN MUSICAL
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE

“LAS MANIAS DE PETER"'
14,30.-FUTBOL

LIGA ITALIANA (COD.)
16,25.- LIONHEART, EL LUCHADOR
18,15.- PREVIO FUTBOL
19,00.-FUTBOL

LIGA ESPAÑOLA (COD.)

21,28.-INFORMACION
METEOROLOGICA

21.30.-REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL +:

“LA RUBIA DEL BAR"
23,31.- EL TERCER TIEMPO (COD.) 
23,51.-NFL: SUPER BOWL

■w 
V

TELEMADRID

15,00.-LA BANDA DE
LOS EWORS

15,30.- CINE: UNA DE JOSELITO
“Joselito en América"

17,05.- BRIGADA ESPECIAL
18,00.-LA LIGA
19,55.-TELENOTICIAS
20,05.- FUTBOL

Previo
Real Madrid-F.C. Barcelona

22,15.- LUNA DE MIEL
00,15.- ENTRE AMIGOS
02,15.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“Punto límite"
04,05.- FIN DE EMISION

Mañana ___ ______________
07.30.- CARTA DE SINTONIA
08.05.- CINE MATINAL

“La luna vale un millón"
09,30.- LA BANDA
12,00.- PONTE VERDE
13,00 -101 ESCAÑOS
13.30 - MADRID: SIETE DIAS
14,30.- TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO
15,00.-LAS TORTUGAS NINJA
15,30.-PARKER LEWIS

NUNCA PIERDE
16.00.- CINE: UNA DE CANTINELAS 

“Un día con el diablo"
17,40 -A TRAVES DEL TIEMPO
18,30.- CHAN-TATA-CHAN
20,00-TELENOTICIAS
20,15.- ELFRIQUI
23,15.-AVANCE INFORMATIVO
23,20.- CINE DE NOCHE

“El señorito y las seductoras"
00,30.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“Vivir es lo que me importa"
02,15.- WOLF
03,05.- FIN DE EMISION

PEQUEÑA PANTALLA

AVENTURAS

LA TIERRA DE NADIE 
*★ (TVE-1. 16.00).— 
Transcurre el año 1880. Un 
granjero de Pittsburgh com
pra en el lejano estado de Wi- 
yoming un rancho que había 
pertenecido al encargado del

DRAMA

GOLPE AL SUEÑO 
AMERICANO ★★ (CA- 
NAL+. 22,00).— La pelí
cula nana las relaciones de 
un triángulo de amigos per
tenecientes a la alta sociedad 
de Bervely Bills. La juven

POLICIACA

LA BANDA DE LOS 
GRISSOM ★★★★ (LA 
2. 22,30).— La hija de un 
famoso financiero es rapta
da por una familia de asesi
nos, los Grissom. La jefa 
del clan es una mujer sin 
escrúpulos, “Ma” Grissom, 
una implacable y cruel mu
jer que sólo pretende una 
fuerte suma de dinero como

DRAMA

SENSUALIDAD ★ 
(TVE-1.24.00).— El co
misario Carlos Baena en
cuentra una tarde a Ana, 
una prostituta en cuya de
tención intervino años atrás 
debido a que mató a su pa
dre después de que éste hu
biera abusado sexualmente 
de ella. Carlos, que quedó 
impresionado por la fuerte 
personalidad de la chica, in
tenta salvarla.

SUSPENSE

EL CUERVO ★★★★ 
(LA 2.02,15).— En una pe
queña y pacífica ciudad fran
cesa, sus habitantes han per
dido su estdo de tranquili
dad, ya que un desconocido 
que firma como “El Cuervo” 
les está mandando cartas a 
todos ellos. Dichas cartas

**** Excepcional. ***Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

CARTELERA "
MULTICINES MIRO

SALA 1 ■■[^■SALAa
“El ojo público"

JOE PESCI - BARBARA HERSHEY
Basada en un hombre que exisúó:ArüiurPellig 

Inteligente guión, grandes interpretaciones, 
contada con una maestría poco común. 

LABORABLES: 7,50 y 10,50. 
DOMINGO: 5,00, 7,50 y 10,50.
(Miércoles, descanso de personal)

SALA 3
“SISTER ACT”

(Una mon ja de cuidado) 
—2* SEMANA DE EXITO EN SEGOVIA- 

WHOOPI GOLDWERG 
LABORABLES: 7,30 y 10,30. 
DOMINGO: 5,00.. 7,30 y 10,30. 
(Miércoles, descanso de personal) 

suministro de agua de la 
zona. Su intención es vivir 
allí con su familia y empie
za a organizar el traslado. 
Pero deberán atravesar mi
llas y millas de territorio 
salvaje.

tud, los sentimientos fuer
tes y extremos y las drogas 
juegan un papel decisivo a 
la hora de crear y formar 
unos cánones de comporta
miento que conducirán a la 
tragedia. 

recate. El problema es que 
el dinero no garantiza que 
la chica siga con vida, sobre 
todo teniendo en cuenta que 
uno de sus hijos está enca
prichado con la joven. El 
padre de la joven secuestra
da decide contratar a un de
tective privado para que de 
con los Grissom y rescate 
con vida a su hija.

Fernando Fernán Gómez.

contienen denuncias y reve
laciones que siembran en
frentamientos entre los veci
nos . El misterioso “Cuervo” 
pretende acabar con el doctor 
Germain, pero los efectos 
que producirá si no logra en
contrarlo a tiempo serán muy 
graves.

“ALERTA MAXIMA” 
ESTRENO A NIVEL NACIONAL Steven Seagal.
1962.. Stop... Acorazado asaltado por terrordas... 
Stop... Cabezas nucleares robadas.. U n hom bre solo 
luchando mientras el mundo contiene el alentó... 

LABORABLES: 7,40 y 10.40.
DOMINGO: 5.10. 7.40 y 1O.4O.

— SONIDO DOLBY-STEREO SR —
(M ié reo les, descanso de personal)

■ ZULOAGA ■ 
“Mujer blanca soltera, busca” 
BRIDGET FONDA y JENNIFER JASON LEIGH 
"Veo la película como parte de una larga tradeión 
cinematográficaqueincluyetituk>scomo"Rosemay s 
8 aby". de H Ichcock y tam bien tuve en m ente "Perso
na", de Ingmar Bergman" (Barbel Schroeder). 

LABORABLES. 7.30 y 10.30 
DOMINGO; 5.00. 7,30 y 10.30.

(Lunes, descanso de personal)

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SE60VIA
“MADONNA ES MUY 

VIEJA PARA SER 
EVITA”

El compositor británi
co Andrew Lloyd We
bber, autor de musicales 
tan famosos como “Jesu
cristo Superstar” o “El 
fantasma de la ópera”, 
criticó una vez más a la 
cantante Madonna, de 
quien aseguró que es 
“demasiado vieja” para 
interpretar el papel de 
Eva Perón en la versión 
cinematográfica de “Evi
ta”. El compositor ha in
sistido una vez más en el 
daño que Madonna, de 
34 años, ha hecho a su 
propia imagen con el li
bro “Sex”. en el que apa
recen fotografías eróticas 
de la cantante. “Desde 
luego que ha perjudicado 
su imagen entre los jóve
nes. Y lo que la empeora
rá es su nueva película, 
que es terrible”, afirmó 
Webber, quien recordó 
que Eva Perón tema 33 
años cuando murió, “lo 
que hace muy difícil con
tratar a Madonna para el 
papel”. El proyecto de 
llevar el musical “Evita” 
a la gran pantalla data 
de hace 12 años, cuando 
Meryl Streep iba a en
carnar a Evita y tuvo 
que abandonar la pro
ducción por problemas 
médicos. En sustitución, 
Webber escogió a Ma
donna, “porque hace 
diez años consideré que 
era una buena elección”.

La cantante de “Like 
a Virgin” puso grandes 
pegas al contrato y a las 
canciones de la película, 
lo que llevó al proyecto a 
la situación de letargo en 
la que se encuentra.

■ MISCELANEA—..........................

Es el segundo de España en cuanto al volumen de tráfico

El aeropuerto de Palma de Mallorca 
será el primero en disponer de hotel
El aeropuerto de Palma de 

Mallorca será el primero de 
España en contar con un hotel 
ubicado en un nuevo edificio 
de servicios que se construirá 
próximamente dentro del pro
pio complejo aeroportuario. 
informó aver un directivo de 
AENA.

Palma de Mallorca (Efe).— 
En el proyecto de la primera fase 
de ampliación del aeropuerto de 
Son San Juan, segundo en im
portancia en cuanto a tráfico aé
reo nacional, se ha previsto la 
construcción de ese nuevo edifi
cio de servicios que albergará el 
hotel, aparcamientos y una zona 
para oficinas, congresos y ferias.

Según explicó el director cor
porativo de Planificación de los 
Sistemas Aeronáuticos de Aero
puertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), Juan San Nico
lás, dicha instalación, presu
puestada en principio en unos 
10.000 millones, y diseñada por 
el arquitecto Pere Nicolau, se en
cuentra en estos momentos en 
fase de licitación. Dada la enver
gadura y complejidad en la pues
ta en marcha de ese edicificio de 
servicios, la empresa adjuditaria, 
nacional o europea, se constitui
rá como socio de AENA para 
emprender la edificiación de esa 
instalación, que contará con una 
superficie máxima construible 
de 222.369 metros cuadrados.

San Nicolás indicó que la pre
tensión de AENA es poseer un 
capital del 31 %, con el fin de 
incentivar la participación de so
ciedades y crear actividades em
presariales hasta ahora inusuales

ARCHIVO
Son San Juan recibirá casi 19 millones de pasajeros en el año 2000.

en ios aeropuertos españoles. La 
sociedad mixta, resultante de la 
asociación de AENA con la em
presa vencedora del concurso, 
será la responsable de la cons
trucción del edificio de servicio 
y de su explotación.

APARCAMIENTOS

El portavoz de AENA confir
mó que el área de aparcamientos 
dispondrá de una superficie má
xima de 5.874 plazas, de las cua
les 704 destinadas a vehículos de 
alquiler, en tanto que el espacio 
máximo para oficinas, congre
sos y exposiciones será de 
38.548 metros cuadrados y para 
el hotel. 27.786 metros cuadra
dos, con la posibilidad de alber
gar 424 habitaciones. Las obras 

del aeropuerto de Palma de Ma
llorca —que recibirá, según las 
previsiones, entre 17.500.000 y 
18.900.000 pasajeros en el año 
2000—establecen la ampliación 
de la plataforma de aparcamien
tos de aeronaves, que salió en 
licitación en 900 millones y se 
adjudicó en 588 millones apro
ximadamente. La primera fase 
de amplicación de Son San Juan 
incluye también la construcción 
de un nuevo edificio terminal, 
que unirá, por medio de pasare
las, las dos terminales ya exis
tentes, un proyecto que se halla 
en estos momentos pendiente de 
licitación.

La financiación de las obras 
de ampliación procederá de los 
propios recursos de AENA.

BURBUJAS

•... Enterados de la con
versación privada sos
tenida entre Carlos y 
Camilla, ya es posible 
comprender otras de 
las muchas cosas que 
han ido sucediéndose 
en tomo a la Familia 
Real británica. Y tam
bién aceptar los moti
vos por los que el pue
blo y medios de comu
nicación coinciden en 
señalar que la futura 
coronación de Carlos 
ya sea un imposible. 
Conversación califica
da de “escandalosa”, 
pero ¿no estaría más 
acertado considerarla 
de “insulsa y bobalico- 
na” ? ¡Ah. y Andrew 
Parker-Bowles tan 
tranquilo!

•... “No se ganó Zamo
ra en una hora". ¿Re
cuerdan el célebre re
frán? Pues algo pare
cido sucede con la 
unión Europea. Y 
bien acierta a definir
lo Henry Kissinger: 
“Para construir una 
Europa unida hace 
falta tiempo. Hace 
falta saber esperar y 
comprender los oríge
nes y las motivacio
nes de cada nación".

•... Si en el Buenos Ai
res natal de Celia Gá- 
mez pasó casi desa
percibido el falleci
miento de la genial ar
tista, no ha sido así en 
Madrid de su adop
ción. Y lo acredita la 
gran concentración de 
famosos y admirado
res en la misa funeral 
que por el eterno des
canso de su alma se 
ofició en la iglesia de 
Jesús de Medinaceli. 
¡Fue algo muy emo
cionante!

■ VISTO Y NO VISTO........ .................... ■ MADRIGAL

ARGIMIRO, CON SARA.— Cincuenta años como pianista profe
sional y Argimiro San Pedro, segoviano de Turégano, sigue al pie del 
cañón animando las comidas en uno de los mejores restaurantes de 
Palma de Mallorca. Hasta allí llegó la celebérrima Sara Montiel, que 
posa con San Pedro frente a su blamco piano de cola.— (Foto: A.S.).
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